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Ahora d.esde 1.430.000 pts.(*) 
Y además condiciones muy ventaiosas de financiación. 

Quienes hacen caso de l sentido común sa
ben perfectamente qué coche necesitan . 

Para ellos, el Volkswagen Jetta . El coche que 
derrocha sentido común . 

En su diseño fuerte y fiable. Hecho para ga
rant izarle una larga vida. Seis años de garantía 
contra la perforac ión por corrosión . Tres años de 
¡t¡t garantía de pintura . 
W En sus motorizaciones. En gasolina hasta 

~:::~~::;: 112 CV a inyección . En diesel hasta 70 CV. 

i } [111} »l1lf1 j JI 

Con brillantes prestaciones y bajo mantenimiento. 
En su economía de consumo. Para llegar más 

lejos gastando menos. Pero sin renunciar a un 
buen rendimiento. 

En equipamiento, confort y capacidad. Con 
un interior amplio y cómodo. Con un maletero de 
gran capacidad. 

En su precio y financiación. Ahora con un pre
cio ~xcepcional. Y unas condiciones muy especia
les financiándolo a través de Volkswagen Credit. 

Infórmese de las ventajas de la Supergarantía, 
un servicio opcional que le permite ampliar su 
garantía hasta 5 años sin límite de kilometraje . 

Gama Jetta desde 1.430.000 pts. 
(*) PVP recomendado (promoción. !VA y transporte in
cluidos) . Sólo aplicable a vehículos en stock . 

En su concesionario Volkswagen. 1 

~ Volkswagen 
WJetta 

8 ~ YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, lan. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



La democracia interna 
de los partidos 

Hace un par de semanas 
publicábamos una carta de 
una militante del Partido Po
pular que se quejaba de que 
su partido no ejerce lo sufi
ciente en Alcalá la democra
cia interna. Se lamentaba por 
la forma de hacer la candida
tura municipal. En este mis
mo ejemplar va otra carta en 
igual sentido. 

La realidad es que eso de la 
democracia interna para ha
cer las candidaturas munici
pales en Alcalá tiene todos los 
matices para dar un espectro 
variado. 

Izquierda Unida aprobó su 
candidatura en asamblea no 
sin disconformidades que 
también hablaron de un insu
ficiente ejercicio democrático, 
pero al fin y al cabo la apro
bó en asamblea y salvó el trá
mite formal. 

El Partido Popular tiró por 
la calle del medio y no andu
vo con aprobaciones de asam
blea ni nada parecido. Se lo 
montó el aparato y presentó a 
los electores las lentejas para 
que las tomaran o dejaran, tal 
vez porque en aquellos mo
mentos el PP de Alcalá atra
vasaba por unos momentos 
especiales. 

Y el PSOE lo hizo más cu
rioso todavía: sí sometió su 
candidatura a votación de sus 
militantes locales, pero éstos 
se la rechazaron. Rechazada y 
todo, la candidatura salió ade
lante con sólo un pequeño re
toque hecho por el aparato po
lítico, sin que nadie volviera 
a preguntar a la asamblea si 
le gustaba o dejaba de gustar 
una lista que era virtualmen
te igual que la que antes ha
bía rechazado. Más lentejas. 

Sí hay una diferencia en lo 
que se refiere a los militantes 
de estos tres partidos. En tan
to que los de Izquierda Uni
da y del PSOE, una vez con
solidadas sus candidaturas 

respectivas y celebradas las 
elecciones con diferente gra
do de cobertura de los objeti
vos fijados para cada cual , se 
guardan muy bien de sacar a 
relucir sus resquemores, los 
del Partido Popular se lanzan 
a señalar sus defectos inter
nos. Hacen bien. Eso puede 
servir para que los «manda
mases» populares cuenten más 
con sus bases. Y también de
ja patente que, si no tienen 
más democracia interna que 
otros partidos, al menos sí se 
atreven a utilizar más que 
otros sus márgenes de libertad 
de opinión para pedir cuentas 
a sus líderes. 

Hacia el acuerdo 
PSOE e IU andan con reu

niones desde hace meses en el 
intento de llegar a un acuer
do que vuelva la vida más có
moda a los concejales de uno 
y otro grupos . Hasta ahora las 
gestiones no han dado resul
tado positivo. Tan poco resul
tado positivo han dado que 
hace un mes, poco más o me
nos, una de esas reuniones se 
zanjó con un «¡En diciembre, 
la moción de censura! » en bo
ca de un representante madri
leño de IU. Era sólo una ra
bieta por la intransigencia 
que el PSOE mostraba enton
ces, rabieta que fue controla
da en el acto por el no más 
transigente Rafael García Po
veda, que sabe que la casa co
mún con la izquierda llegará 
o no llegará, pero que un go
bierno bipartito con el PP su
pondría todo un escándalo en 
el caso improbable de que el 
PP aceptara, que seguramente 
no se le ocurriría hacerlo en 
las condiciones actuales. 

Pero ahora las necesidades 
aprietan. Aunque aquí hemos 
interpretado que el «¡fuera 
sueldos para los concejales! » 
que decidió el PSOE hace me
ses era un intento de apretar 
las tuercas a Izquierda Unida, 
el desarrollo de los aconteci
mientos ha demostrado que 
quienes más apretados están 
a estas alturas del curso polí
tico son los concejales del 
PSOE , algunos al menos. Y en 
el PSOE se abre paso la opi
nión de que , si ellos fueron 
quienes tomaron esa determi
nación y comprueban que fue 
un error, en sus manos está re
vocar su propia decisión. 

Así que , aunque el alcalde 
y García Poveda sigan firmes 
en sus posiciones , parece que 
hay ya una tendencia hacia el 
acuerdo entre varios conceja
les de ambos grupos que ten
dría, entre otras , la conse
cuencia de volver a adjudicar 
sueldos ligados a los cargos. 
Según nuestras noticias , hay 
contactos informales entre 
concejales de uno y otro gru
pos tendentes al acuerdo, con
cejales que tantean estos días 
el criterio de Tomás Sánchez, 
que no hay que olvidar que, 
aparte de ser el primer tenien
te de alcalde, es también el se
cretario general del PSOE en 
Alcalá y sus miras pueden ser 
más amplias que las puramen
te municipales. 

En fin , es posible que el 
acuerdo entre PSOE e IU se 
produzca en cualquier mo
mento y también es bastante 
seguro que , si se produce , se 
aproximará más a las exigen
cias expuestas por IU que a las 
del PSOE. Ya veremos desde 
ahora hasta primeros de año. 

PUERTA 
[de madrid J 
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·copiones 
¡Hombre! No es que nos co

ja de sorpresa que nos copien 
porque en PUERTA DE MA
DRID estamos acostumbrados 
a ello. Aquí nos han copiado 
hasta las fotos a veces , de mo
do que no vamos ahora a sen
tirnos especialmente dolidos 
por ello . Además, es de supo
ner que el lector avisado se 
dará cuenta de los «refritos» 
que algunos medios de comu
nicación hacen con las noti
cias publicadas en nuestras 
páginas, refritos que en los úl
timos tiempos trascienden in
cluso a la prensa nacional , a 
veces sin molestarse apenas en 
cambiar nuestras frases. 

La verdad es que irrita a 
nuestros redactores ese para
sitismo sobre su trabajo por
que piensan que trabajan a to
do trapo para que luego los co
piones tengan cosas que lle
varse a las cuartillas. Tam
bién es verdad que aquí los 
animarnos. «Nos copian por 
dos razones -les decirnos-: 
porque vosotros hacéis cosas 
muy interesantes y lo mismo 
exploráis los agujeros que la 
quinta dimensión y porque 
ellos tienen pocas ideas y es
casa capacidad de trabajo pe
riodístico. Y al fin y al cabo 
es una satisfacción que os co
pien con tal denuedo». 

Sería bueno que los perio
distas que consideran tan in
teresantes corno para copiar
las las cosas que publicarnos 
en nuestro periódico se cu
brieran siquiera las espaldas 
con el sobretodo periodístico 
de «según publica PUERTA 
DE MADRID ... » Así posible
mente se irritarían menos 
quienes de verdad están sobre 
la noticia y la sacan a la luz , 
nuestros redactores , aunque 
hasta en ese caso habría que 
moderar un poco los ímpetus 
copistas. Por mucho que sepa
mos que nos copian de hecho 
porque publicarnos cosas muy 
interesantes. 

urbanización LOS ALMENDROS 1 y 11 
Promueve y construye: 

Vía Complutense, 117 - Oficina 4-1 
Telf.: 882 64 00 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 

en Torres de la Alameda 

CHALETS 
de 240 y 210 m/2 construidos 

.,..§ 
1 

Informa y vende: 

~! 
/ • / Euroconsultin 

- , / ~nmobiliaria,s.I. 
Vía Complutense, 11 7 - Ofici na 4-2 
Telf. : 882 63 67 
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sobre el Don Juan Tenorio 
Escribe el exgerente de la Fundación 

Sr . Director: Tras leer 
atentamente las informacio
nes que publica' el semana
rio que usted dirige en su úl
timo número, en torno a la 
suspensión del D. Juan Te
norio 1991, por los actuales 
responsables de la Funda
ción Colegio del Rey, y, da
do que se hacen alusiones 
implícitas y menciones ex
presas de mi actuación al 
frente de ese organismo, 
quiero hacer las siguientes 
aclaraciones, que le ruego, 
sean publicadas en el próxi
mo número de su publica
ción. 

1.- La partida número 
2260845107.34 del capítulo 
2° del Presupuesto de la 
F.C.R. para 1991 , aproba
da por Consejo de Adminis
tración y por el Pleno Mu
nicipal, a propuesta mía, 
contenía 22.800.000 pese
tas, destinadas a las activi
dades culturales directamen
te gestionadas por la 
Dirección-Gerencia, básica
mente la dotación de los Pre
mios Ciudad Alcalá de He
nares, D. Juan Tenorio y 
otras de menor importancia. 
Esto desmiente que no se hu
biese presupuestado el D. 
Juan en el presupuesto 1991. 
Luego el Tenorio de este año 
fue presupuestado por mí. 

2.- En el documento sobre 
el «Estado de Ejecución Pre
supuestaria a .30 de junio de 
1991», que puede ser consul
tado tanto en el ayuntamien
to como en la propia Funda
ción, -recuérdese que mi 
relación con la F.C.R. fina
lizó el 21 de ese mes-, el 
gasto de esa partida ascendía 
a 12.727. 714 pesetas. Quie
ro hacer notar que una can
tidad muy importante del 
gasto realizado financió la 
exposición «Alcalá de Hena
res, arquitectura para una 
Ciudad y Universidad recu
peradas», actividad no pre
supuestada y que restó dis
ponibilidad económica a las 
actividades de la F.C.R. 
Luego, todavía había dine
ro presupuestado. 

.3.- Durante los meses de 
Marzo, Abril, Mayo y Junio 
mantuve ocho reuniones de 
trabajo con Francisco Ortu
ño, con quien, avalado por 
el éxito de su trabajo con el 
Tenorio, el año 90, había 
llegado a un acuerdo verbal 
sobre el D. Juan 91. A tal 
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extremo que el día 17 de ju
nio, (víspera de mi cese) 
mantuve una última conver
sación con él, a fin de fijar 
el calendario de trabajos. 

El día 21 de ese mes, le co
muniqué la noticia de mi ce
se y el ruego de que se man
tuviese a disposición del 
equipo entrante para cuan
do fuese convocado. 

Evidentemente, fue con
vocado demasiado tarde . 
¿Por qué? ... Y o también lo 
quisiera saber. 

4. - En cualquier empresa, 
pública o privada, el gasto se 
realiza en función de varia
bles diversas y complejas, 
con momentos de mayor o 
menor gasto, según lo acon
sejen las circunstancias, de
biendo quedar ejecutado el 
gasto de conformidad a lo 
presupuestado al finalizar 
cada ejercicio económico. 
Cuando yo dejé la Dirección 
de la F.C.R. el 21 de junio, 
el estado de Ejecución Pre
supuestaria del Gasto Global 
suponía el 58 % de la previ
sión anual, cifra que no pa
rece desequilibrada cuando 
ha transcurrido el 50 % del 
año y se enfrenta el mes de 
agosto, mes tradicionalmen
te sin gasto significativo. 

5. - Y si yo me hubiese 
equivocado en mi gestión 
(cosa muy posible, por cier
to) o, como ha sugerido Iz
quierda Unida, hubiera he
cho dejación de mis funcio
nes, o incluso, con una hipo
tética mala intención hubie
se querido crear las condi
ciones que dificultaran el D. 
Juan de este año , ¿cómo es 
posible que mi ilustre suce
sor no haya podido o sabido 
enderezar mis errados 
pasos? 

6.- En cuanto a las res
ponsabilidades del alcalde 
en mi gestión, mientras sos
tuvo su confianza en mí, me 
cabe el orgullo de no haber
la quebrado, del mismo mo
do que él nunca me defrau
dó a mí. 

7.- Quien quiera enten
der , que entienda. 

P.D.- Yo tampoco entro a 
enjuiciar la gestión de mi 
ilustre sucesor, ni las deci
siones de la concejala de 
Cultura. Faltaría más. 

Gracias , señor director, 
por su atención, reciba mi 
más cordial saludo. 

Angel GONZALEZ 

30 años de Amnistía Internacional 
-¡Basta ya!-

En 1961 Peter Benenson, 
un abogado británico, publi
caba un artículo periodísti
co sobre presos de concien
cia que daba lugar a la apa
rición de Amnistía Interna
cional. Recibió más de mil 
ofertas de apoyo a su pro
puesta de creación de una 
campaña mundial para de
fender los derechos huma
nos. 

Treinta años después 
existen más de seis mil gru
pos de voluntarios trabajan
do en más de setenta países. 
Cada uno de estos grupos se 
ocupa, como mínimo, de dos 
presos de conciencia, siem
pre de terceros países, bus
cando la imparcialidad. 

Para desarrollar la labor 
de Al son importantes las 
ivestigaciones, misiones de 
reconocimiento y las reunio
nes de sus delegados con las 
autoridades de los distintos 
gobiernos; pero también hay 
que resaltar la dedicación de 
una gran cantidad de volun
tarios que, a través de una 
red de acción urgente, en
vían cartas, telegramas, te
lex ... cuando tienen conocí-

-miento de que algún preso 
puede ser torturado o ejecu
tado, exigiendo de esta for
ma a las autoridades el res
peto y la defensa de los de
rehos humanos. 

Amnistía Internacional es 
una organización indepen
diente, financiada por las 
donaciones y suscripciones 
de sus afiliados, que son uti
lizadas para sufragar los gas
tos de las investigaciones, 

campañas, publicaciones ... 
El Secretariado Internacio
nal hace frente a unos gastos 
que superan las noventa li
brazs - unas mil ochocien
tas pesetas- por minuto. 
Gastos en los que no se in
cluyen los costes de las car
tas y telegramas que los 
miembros de todo el mundo 
envían mensualmente. 

Durante estos años la or
ganización se ha preocupa
do por obtener la liberación 
de los presos de conciencia. 
Ha instado a los gobiernos 
para que todos los presos po
líticos sean juzgados impar
cial y rápidamente y se ha 
opuesto sin reservas a la pe
na de muerte, a la tortura y 
al trato inhumano o degra
dante para todos los presos. 

Pero la violación de los 
derechos humanos sigue 
siendo una realidad en una 
gran parte del planeta, aa 
pesar de que en los últimos 
tiempos ha aumentado la 
preocupación por todos estos 
temas. 

Asimismo, coincidiendo 
con su trigésimo aniversa
rio, Amnistía Internacional 
ha lanzado una nueva cam
paña - ¡Basta de excusas¡ 
con la que se intenta poner 
de manifiesto los abusos y 
violaciones de los derechos 
humanos. Un mensaje que 
se quiere hacer llegar a todos 
los gobiernos a traves de 
treinta casos. 

Los casos de treinta hom
bres y mujeres que son víc
timas de esos abusos y sím
bolos de intolerancia. 

RECREATIVOS ALCALA, S.A. 
les instala todo tipo 

de máquinas recreativas y de azar. 
UN GRAN EOUIPO 

DE PROFESIONALES 
A SU SERVICIO 

Lla•wwe ... e»s 
Estamos 

en el teléfono 880.29.4& 

PUERTA DE MADRID 



Las confidencias de Don Miguel rozados albores del felipis
mo, que luego en estos nue
ve años en tantas cosas ha 
profundizado, y para peor, 
en eso de la herencia 
recibida. 

Don Juan 
-¿La Hostería del 

Estudiante? 
-En ella entráis, 

caballero. 
-Por Dios, ¿quién es el 

culpable 
de que hogaño hasta Alcalá 
no haya llegado Don Juan? 
¿Dó está el autor del desas
tre? 

Así preguntaban en la no
che de ayer, a la entrada de 
la Hostería , un grupo de 
adictos a nuestro Don Juan 
itinerante, hasta Alcalá des
plazados para disfrutarlo, al 
recibir la noticia, ya aquí, de 
que este año no tendríamos 
función. Y por eso de que los 
duelos con pan son menos, 
aprovechaban la visita para 
quedarse a cenar, con el dis
gusto de no haber podido an
tes pasearse por nuestra ciu
dad, junto a Don Juan. 

Claro que pudiera ser, 
pensaba yo, que la suerte les 
hubiera sonreído en eso del 
frustrado paseo dados los so
cavones, zanjas, agujeros, 
trampas, desviaciones , 
obras, barreras, artificios, 
minas, perforaciones e inclu
so celadas, emboscadas y za
lagardas que convierten en 
poco menos que en titanes a 
los osados peripatéticos alca
laínos. Y que la cosa va pa
ra largo, dadas las cautelas 
que adopta en el poco tiem
po de que dispone para las 
municipalidades nuestro 
concejal de Planeamiento. 

Pero el hecho está ahí: 
después de siete años ininte
rrumpidos, este año desapa
rece algo que iba para tradi
cional. Se nos dice que sólo 
por este año, que en el 92 
-en que habrá de todo, co
mo ya sabemos- también 
reaparecerá el Don Juan. 
Confiemos en que así sea. 

PUERTA DE MADRID 

• a Alcalá no vino 
La realidad es que desde 

el estreno del Don Juan Te
norio de Zorrilla, en el Tea
tro de la Cruz en 1884, muy 
pronto se convirtió en la fun
ción imprescindible para los 
primeros días de noviembre, 
relegando al olvido a sus pre
decesores de Tirso, Alonso 
de Córdoba o Antonio de 
Zamora. Pero en los ochen
ta también en el olvido ha
bía caído, quedando el buen 
recuerdo de los Tenorios de 
los años cincuenta y sesenta 
en el Español con Guillermo 
Marín o Diosdado, las Ine
ses de Asunción Sancho, la 
Pradera o la Velasco, las di
recciones de Tamayo o Esco
bar y las innovaciones de 
Dalí. 

Hasta que hace un dece
nio aproximadamente, en 
los veranos de la villa madri
leños, revivió en la Plaza 
Mayor un Tenorio fuera de 
fechas que fue una especie de 
preludio de los sucesivos 
Don Juanes que a partir de 
1984 se han venido repre
sentando en nuestra ciudad, 
con mayor éxito cada vez 
(olvidando caritativamente 
el Tenorio «rarito» de los co
ches y la escalada del Círcu
lo). Y aquí vimos, con una 
mayor expectación cada año, 
a los Isbert, Juan Diego o 
Hinojosa, y a las Larrañaga, 
Goyanes o V erdú y a Rafae
la Aparicio, del Real o Car
men Rossi, y a tantas y tan
tas figuras de nuesra escena 
que a gala tuvieron venir a 
Alcalá y a su Don Juan. 

Y de pronto, aunque ya 
rumores había, nos dicen 
que este año nos quedamos 
sin Tenorio. Y escuchamos 
explicaciones a cuál más pe
regrinas, como si nuestros 
ediles se hubieran contagia
do de los modos del «number 
one» que ante la huelga de 

Asturias 
reacciona 
despectiva
menmte ca
lificándola de batallita srn 
importancia; o las jaqueto
nas explicaciones del insu
mergible Leocadio Marín, 
consejero de Agricultura an
daluz, que tiene el desparpa
jo de declarar, y no pasa na
da, que el PER, ese asunto 
del empleo rural, mero cap
tor de votos, deberían per
cibirlo entre ochenta o no
venta mil personas, «pero» lo 
reciben más de trescientos 
mil. A esto se podría llamar 
prevaricación, malversación 
o falsedad presunta, amén de 
admirar la diamantina dure
za de la faz del declarante. 
Y en esta línea explicativa 
donde todo vale ¿por qué no 
van a colar las justificaciones 
del gobierno/desgobierno 
municipal , las de la conceja
la de Culturaz, la del nuevo 
gerente o las de quien sea? 
Pues eso. 

También podría suceder 
que todo esto fuera una es
pecie de gafe que nos haya 
echado ese muchachito de la 
túnica blanca que se pasea 
lloriqueante por los aparca
mientos del nuevo centro co
mercial. ¿Tendrá que ver ese 
fantasma con la ausencia este 
año del espectro de Don 
Gonzalo Ulloa? Tal vez nos 
lo puedan explicar nuestras 
tres videntes. 

Volviendo a las explica
ciones que con plena unani
midad se han dado, como es 
lógico, tanto por nuestro al
calde como por la concejala 
y el gerente, al parecer la 
culpa, en pocas palabras, es 
de la herencia recibida. Y 
eso que ya casi nos habíamos 
olvidado de la cantinela. Va
ya por Dios, de nuevo aque
lla vieja fijación de los albo-

Recibida ¿de quién?; ¿tal 
vez del franquismo?, ¿o del 
gobierno de la UCD? No, 
parece ser que no. De acuer
do con las declaraciones que 
nos han llegado, es una más 
reciente herencia, es debido 
a la mala gestión, a la heren
cia, del anterior gerente, que 
si mal no recuerdo recibió la 
boleta antes del verano. 

Por eso, al enterarse de los 
motivos de la suspensión el 
grupo de amigos que se dis
ponían a cenar, al conocer 
cuál era la causa del desagui
sado, comentaron mientras 
iban sentándose en los 
escabeles: 

El culpable de la función 
suspendida 
no lo es Lola ni el Alcalde 
ni tampoco lo es Nogales, 
que es herencia recibida ... 

Mira por dónde, ahora a 
Angel 
(al que ha tiempo se largó) 
de la actual mala gestión 
se le va a hacer responsable. 

Pensativo Don Miguel 
terminó: 

-Pues menos mal que así 
reaccionaron nuestros ami
gos visitantes, y no como 
Don Quijote ante la historia 
de Don Gaiferos y su Meli
sendra que representaba 
Maese Pedo con su retablo 
en la venta, cuando enfure
cido por los hechos, desen
vainó la espada y con una 
lluvia de mandobles, tajos y 
reveses dio con el retablo en 
tierra destrozando sus jar
cias y figuras en menos de 
dos credos ... 

Pues menos mal. Y es que 
somos un pueblo la mar de 
paciente, le contesté. Espe
remos se remiende este feo 
roto para el próximo no
viembre. Tengamos fe. 

Manuel GALVAN 
FRADEJAS 
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un gran acierto de 
la Fundación 
Colegio del Rey 

El pasado día 14 de octubre 
los vecinos del distrito 11 tu
vimos la oportunidad de po
d e r disfrutar d e una de las me
jores orquestas que han pasa
do por el centro cív ico María 
Zambrano. El nombre de tan 
formidable grupo , que hizo 
las delicias del público asis
tente , es el Cuarteto de Vir
tuosos de la Orquesta de Mos
cú. Desde estas páginas, la 
Asociación de Vecinos Cer
vantes queremos dar las gra
cias a la Fundación Colegio 
del Rey por tan gran acierto, 
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puesto que fue la entidad pa
trocinadora de tan magnífico 
evento. Pero como no todo 
puede ser alabanzas , también 
esta asociación quiere sacar a 
la luz los fallos , que aunque 
no lograron ensombrecer a tan 
magníficos maestros , sí des
vistió su actuación. Esto lo va
mos a dividir en dos partes: 

1. - La poca asistencia de 
público es evidentemente de
rivada de la falta de informa
ción dada por la Fundación. 
Por lo tanto, pedimos desde 
estas líneas que para próximas 
actuaciones se gasten un po
co más de dinero en propa
ganda , puesto que es nuestra 
opinión que todo lo que se 
gasta en cultura es un dinero 

bien utilizado, aunque sea en 
papel. 

2 . - La sobriedad y la tris
teza que ofrece tan estupendo 
escenario (nos referimos al del 
María Zambrano) impide el 
lucimiento de cualquier even
to cultural (teatro, orquestas 
etc.). A esto hay que darle una 
solución, toda vez que hace 
meses fue aprobado por la 
junta de distrito de esta dele
gación el revestimiento del 
mismo. 

Queremos recordar a la se
ñora concejala de Participa
ción Ciudadana que es de su 
incumbencia el dar solución a 
este problema, más cuando el 
montaje de los telones están 
pagados y no se pueden poner 
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por falta de consistencia del 
falso techo del salón de actos. 
Recordarle, asimismo , que el 
anterior concejal de Partici
pación Ciudadana se compro
metió a hacer las gestiones 
pertinentes con el parque de 
servicios con el fin de subsa
nar esta pega, y así poder se
guir ofreciendo a los vecinos 
de estas barriadas , y a todos 
los alcalaínos que lo deseen , 
actos culturales de verdadera 
calidad. 

lnocencio CEA 
Asociación de Vecinos 

CERVANTES 

Sobre un accidente 
de tráfico 

Estimado amigo y director: 
Quisiera rogarle la publica
ción de esta carta, comenzan
do por reconocer sus induda
bles y honestas cualidades 
personales y profesionales. 
Quizás en el transcurso de es
ta nota puedan observarse las 
repercusiones que la noticia 
que en ella se recoge hayan 
podido afectar a mi equilibrio 
emocional, dejando bien pa
tente mi absoluta intención de 
no ofender a nadie, sino de in
tentar poner las cosas en su 
sitio. 

En el semanario de su dig
na dirección se reseña el acci
dente sufrido por un joven de 
22 años el pasado día 17 en la 
antigua N-11, a su paso por la 
Vía Complutense, plaza de 
Atilano Casado (PUERTA 
DE MADRID n º 1.259-19 de 
octubre de 1991). 

Quisiera matizar algunos 
conceptos de tipo ético o sub
jeivo que, a mi juicio, puedan 
inducir a errores de interpre
tación o valoración por quie
nes de forma habitual leemos 
su periódico , que somos mu
chos en una ciudad del rango 
de Alcalá de Henares. 

a).- El epígrafe o título de 
la noticia dice: «al golpearse» 
contra un autobús»; conside
ro más lógico este otro título: 
«al ser golpeado por un auto
bús» ... ¿No le parece?; se su
pone que hablamos de perso
nas, con capacidad de discer
nimiento y control de sus ac
tos , no de animales , que obe
deciendo a imeulsos mera
mente instintivos , atacan, to
pan o embisten a lo que se in
terpone a su paso. 

b).- Objetivo será señalar 
que ese lugar está considera
do, desde hace largos años , co
mo auténtico «punto negro» 
de la circulación rodada en 
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nuestra ciudad; no han sido 
uno, ni dos, los accidentes ori
ginados en ese lugar, que han 
logrado incluso movilizar, 
años atrás, a toda una ciudad 
para solicitar del gobierno de 
la nación el desdoblamiento 
de la carretera; hablamos de 
los años setenta (más o me
nos); que no hace más de 15 
ó 20 días se suscitó, en el mis
mo lugar, otro accidente , de 
una señora que, suponemos, 
también «tropezó» con el 
autobús en cuestión, conduci
do por el mismo profesional, 
y a quien hubo de aplicársele 
28 puntos de sutura en un 
brazo, así como a una ancia
na que, en ese mismo punto, 
se le ocurrió «golpearse» con
tra una motocicleta, resultan
do muerta en el acto. 

Ha tenido que ser la noti
cia del accidente de este joven 
de 22 años, el que haya logra
do ver, de forma casi inme
diata, a dos agentes municipa
les organizando el tráfico en 
este punto. ¡Qué pena que no 
los hubieran puesto hace años 
o, al menos, el pasado día 17 
a las 9 de la mañana! 

c) Objetivo sería citar que 
sufrió el golpe al ser alcanza
do por un autobús en marcha, 
y no lenta precisamente, se
gún testigos presenciales, que 
le desplazó violentamente, su
friendo politraumatismo crá
neo encefálico, hundimiento 
pulmonar y fractura de diver
sas vértebras, con secciona
miento de la médula espinal, 
cuyas consecuencias más in
mediatas, a nivel de diagnós
tico médico, son las de para
plejia de los miembros infe
riores e invalidez permanen
te; Sr. Director, eso no se ori
gina por despiste o mala me
moria ciudadana; a eso se le 
llama atropello, lisa y llana
mente. 

d) Objetivo sería recabar 
diversas fuentes de informa
ción para cerciorarse del al
cance de la noticia , puesto que 
las recibidas de una sola par
te , en este caso , de la empre
sa responsable , por pura lógi
ca, serán tendentes a minimi
zar los datos y eximir de res
ponsabilidad a la empresa, 
aumentando el énfasis en los 
errores que hubiera podido 
cometer el accidentado. Vuel
vo a reiterar que existen tes
tigos presenciales de la exce
siva velocidad mantenida por 
el vehículo en cuestión, sobre 
todo en el ya repetido lugar, 
en el que la prudencia más or
todoxa haría controlar al cien 
por cien la situación. 

e) Por último , estimado 
amigo y Director, le expongo 
las razones de tipo ético que 
podrían haber suavizado la 
noticia. No sé hasta qué pun-· 
to es o no legal el citar , nom
bre, apellidos y edad de un ac
cidentado, pero sin entrar en 
polémicas de tipo legal , que ni 
deseo ni pretendo, no han re
sultado en absoluto positivas, 
originando alteraciones , pro
fundas alteraciones emociona
les a los más allegados al jo
ven en cuestión , corno abue
las, ya nonagenarias, tíos car
nales e incluso amigos, cuyo 
conocimiento de la noticia, 
tan ampliamente reseñada, ha 
sido causa de reconocimiento 
médico urgente. 

Reitero mi sincera inten
ción de no polemizar sobre es
te caso con ese semanario ni 
contra nadie de esa Dirección; 
incluso aunque no haya res
puesta a nivel de prensa; sim
plemente deseo aclarar algu
nos matices sobre la noticia y 
recordar a la compañía que 
«SUS nervios» y «profundo pe
sar>> se han limitado a una 
asistencia física transitoria del 
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conductor, al que compadez
co como ser humano y profun
do cristiano, haciéndome car
go de su estado de ánimo, y de 
un inspector de la compañía, 
que sentía «muchísimo» lo su
cedido y a quien no hemos 
vuelto a ver desde el pasado 
día 17 a las 11 de la mañana, 
en el hospital Príncipe de As
turias de Alcalá de Henares. 

Gracias y hasta siempre , 
querido amigo. 

Alberto LOPEZ LOPEZ 
(Padre del accidentado) 

carta de una militante 
del Partido Popular 

Señor Director: He leído 
con satisfacción la carta de mi 
compañera del PP Asunción 
Martínez sobre abusos de los 
que ahora ocupan cargos en la 
ejecutiva y en el ayuntamien
to. Como militante del PP me 
resulta muy acertado todo lo 
que dice. Me parece absurda 
la actual política de nuestro 
grupo municipal , que está ha
ciendo el juego de una mane
ra boba a los comunistas de 
IU, cosa contraria a los inte
reses e ideología de nuestro 
partido y motivo de preocu
pación para nuestros electo
res. 

Aunque grave me parece el 
modo como llegaron al ayun
tamiento los concejales del 
PP, «arrasando» a los que du
rante años han trabajado des
de el partido por el bien de 
nuestra ciudad, también quie
ro señalar que sus actuacio
nes, hasta ahora, principal
mente las de sus concejales , 
han sido gestos ñoños , infan
tiles , ridículos y folklóricos . 
Un ejemplo: polemizar con el 
alcalde sobre si paga de su bol
sillo las corridas de toros . Eso 
no resulta de tanto interés 

como el que despierta que la 
ciudad esté bien gobernada y 
que la oposición juegue un pa
pel digno. 

Sinceramente muchos nos 
sentimos avergonzados de es
ta represe ntación que no 
atiende los graves problemas 
de Alcalá y que por otra par
te hacen ingobernable nuestro 
municipio, apoyan a Izquier
da Unida y defienden unos in
tereses económicos personalis
tas que son impropios de las 
directrices de nuestro partido. 

Yo también creo en el PP 
-por ello milito en él- y es
toy convencida de que cami
namos hacia el triunfo y pre
cisamos de buenos gestores 
municipales. El PP local me 
parece una regresión por sus 
últimas actuaciones. Precisa
mos un partido unido y entu
siasta , en el que todos quepa
mos. Pero ello exige la cele
bración de elecciones internas 
porque sin democracia inter
na no es posible esa democra
cia a a que todos aspiramos , 
aunque no estoy segura de que 
esa aspiración la compartan la 
totalidad de los que ostentan 
la representación del Partido 
Popular en el ayuntamiento 
de Alcalá . 

Sin más, atentamente le 
saluda 

Belen FUENTE de COBO 
Militante de UPN desde 1980 

y del PP desde 1989 
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comunicamos a nuestros clientes y amigos 
la NUEVA CARTA DE TEMPORADA 

PARA EMPEZAR: 

- Sopa boullabaisse. 
- Sopa castellana con almejas. 
- Corazones de alcachofas 

rellenos. 
- Pastel de berenjenas con 

mousselina de hongos. 
- Ensalada Cervantes. 

PARA SEGUIR: 

- Bacalao estilo Cervantes. 
- Rape con kokotxas. 
- Besugo papillote. 
- Salmonetes a la provenzal. 

RECOMENDACIONES DIARIAS DE NUESTRO CHEF 
Sr. Alvarez Saturio: 

- Hojaldre de puerros al tuétano . 
- Vol-Au-Vent de trigueros gratén. 
- Rollitos de salmón con ostras al bouquet de trufa. 
- Rodaballo al txakoli. 
- Txangurro al estilo Bermeo. 
- Bacalao ajoarriero. 
- Anguila ali-pebre. 

- Solomillo de corzo con basas de enebro . 
- Sesos a la manteca negra . 

PARA TERMINAR: 

- Gazapo con langosta. 

- Perdiz con carabineros . 
- Rabo de buey. 
- Mollejas del hostal. 
- Carnes rojas. 

LOS POSTRES DE LA CASA: 

- Bienmesabe antequerano. 
- H oj aldres templados. 
- Flan con nueces al jarabe 

de higos . 
· · - Milhojas del chef. 

- Filloas del hostal. 

¡NVITACION 
A COPA DE CAVA 
SEGURA VIUDAS 

BR'llT NATURE 
PARA 

NUESTROS CLIENTES 

... y de Lunes a Viernes: 
NUESTROS PLATOS REGIONALES DE LAS COCINAS 
gallega, vasca, castellana, catalana, valenciana, etc. 

C/. Imagen, nº 12 - ALCALA DE HENARES - Reservas: 88312 77 - FAX: 883 05 02 



señor velasco, mande 
una cuadrilla 
de albañiles 

Como vocal de IU en el dis
trito V y vecino de la calle Mi
guel de Moneada nº 19, ten
go que pedirle una vez más 
que, de una vez por todas , 
cumpla con su obligación des
de la concejalía de Obras y 
Servicios y mande a una cua
drilla de albañiles para que 
arreglen un problema que ve
nimos sufriendo los vecinos de 
esta calle desde hace dieciséis 
años. 

Este problema es simple y 
llanamente que cada vez que 
llueve necesitamos barcas pa
ra entrar en nuestras respec
tivas viviendas, por lo que en
tiendo que , si no quiere en
viar a los albañiles para que 
arreglen la alcantarilla , debe
ría al menos proporcionarnos 
las barcas para poder acceder 
a nuestras viviendas cada vez 
que arrecie el temporal. 

Si ha leído usted el perió
dico PUERTA DE MADRID 
del 18-10-91 , se habrá dado 
cuenta por las fotos que apa
recen en un reportaje sobre 
este tema que lo que hoy le es
toy planteando no es nada in
ventado por IU corno acos 
tumbran ustedes a decir , sino 
que es una triste realidad que 
venirnos padeciendo los veci
nos de esta calle cada vez que 
llueve, por lo que espero que 
no ponga ninguna excusa y 
solucione este problema, y el 
arreglo de las aceras de nues
tra calle. 

Atentamente le saluda 

Manuel REYES ,. 

El gimnasio 
que nunca llega 

Señor concejal de Ense
ñanza: ¿Cuándo dejará de 
reírse de los alumnos , padres 
y profesores del colegio públi
co Puerta de Madrid? 

Le recuerdo que este cole
gio no tiene gimnasio (porque 
tiene comedor con muchos co
mensales). Desde hace diez 
años toda la comunidad edu
cativa , padres y profesores , 
venirnos pidiendo a través de 
diferentes estamentos públi
cos que se dote a este centro 
de este servicio. 

El curso pasado parecía que 
todo se solucionaría de una 
vez , pues en el mes de febre
r o se pusieron v allas para el 
t an ns:cesario gimnasio. Pero 
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cuál es nuestra sorpresa cuan
do vemos que sólo se queda en 
eso , en unas vallas. 

Al cabo de un tiempo la di
rección del centro pide que se 
retiren , pues eran un peligro 
para los escolares. Este curso 
estarnos a 23 de octubre y las 
obras siguen sin empezar. 

Cuando le preguntarnos al 
señor concejal don Urbano 
Brihuega por la fecha del co
mienzo de las obras , siempre 
nos dice lo mismo: «Hoy o 
mañana empiezan», y así nos 
está engañando. · 

Un año más los alumnos 
tendrán que recibir las clases 
de educación física en medio 
del patio, a merced de la in
temperie, sea ésta frío , lluvia 
o calor sofocante. Poco pare
ce que le importe esto al señor 
concejal. 

Señor Brihuega, ¿hasta 
cuándo está dispuesto a seguir 
diciendo «hoy o mañana»? 
Por favor , deje de reírse de los 
niños del colegio Puerta de 
Madrid. 

Según los primeros acuer
dos , el gimnasio tendría que 
estar terminado hace c inco 
m~ses. Por favor, ponga en 
marcha lo que tanto tiempo 
está paralizado. Los alumnos 
del «Puerta» se lo merecen . Y 
si no es capaz de hacerlo, por 
favor, conjugue el verbo dimi
tir en primera persona del 
singular. 

María Jesús SANZ 
Miembro del Consejo Escolar 

C.P. Puerta de Madrid 

Desigualdad, 
marginación ... 
ccoo de Alcalá ante 
el problema de la droga 

Se debe afrontar el proble
ma de la lucha contra la dro
ga no desde la criminalización 
y represión del drogadicto , si
no desde la persecución de los 
narcotraficantes y de los inte
reses económicos que se mue
ven en torno al blanqueo del 
dinero negro procedente del 
tráfico de drogas. 

La droga no sólo destruye 
la vida de sus consumidores 
habituales , sino que para el 
pueblo gitano está suponien
do la desintegración de bue
na parte de sus formas de vi
da y convivencia, así como sus 
tradiciones culturales. 

La sociedad madrileña pre
senta desigualdades alarman
tes, tanto en distribución tle 
la renta como en niveles de 
paro , pobreza y marginación, 
servicios sociales y acceso a la 
educación y la cultura, en las 
que el factor de dualidad en
tre el centro y periferia ha 
sido sustituido por la dualidad 
norte-oeste frente al sur-este, 
en el que este último proble
ma presenta los indicadores 
más negativos en todos los 
aspectos. 

Por todo ello, desde la 
apuesta clara por la defensa de 
la solidaridad y los derechos 
humanos, la lucha contra la 
desigualdad y la marginación 
que se agudiza en nuestra re-
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gión, CCOO de Alcalá consi
dera que el Ayuntamiento de 
Alcalá , la Federación Madri
leña de Municipios, la Comu
nidad Autónoma y los repre
sentantes de la propia Admi
nistración Central del Estado 
deben comprometerse inme
diata y públicamente a apor
tar los medios necesarios 
para: 

1. - Poner en marcha pro
gramas de inserción que per
mitan la formación y la inte
gración laboral y social de esa 
población marginada. 

2.- Afrontar con seriedad el 
problema de la lucha contra la 
droga, no desde la criminali
zación y represión del droga
dicto, sino desde la persecu
ción de los narcotraficantes y 
de los intereses económicos 
que se mueven en torno al 
blanqueo de dinero negro pro
cedente del tráfico de drogas, 
así como desde la prevención 
y la recuperación. 

Para ello , todas las admi
nistraciones mencionadas de
ben aportar los recursos nece
sarios (educación , preven
ción, centros de asistencia y 
recuperación , medidas de in
serción laboral y social). 

3. - Por último y no menos 
importante , debe evitarse el 
deterioro progresivo de la Co
munidad Autónoma, para lo 
cual debe apostarse claramen
te por el aumento de equipa
mientos sociales, educativos y 
culturales, frenar la desindus
trialización, desarrollo de in
fraestructuras de transportes 
y vivienda y reforzar las re
des de protección social , de 
que tan necesitados estamos 
en nuestra ciudad. 

A juicio de CCOO , las ad
ministraciones públicas están 
a tiempo de trabajar conjun
tamente con los agentes socia
les (asociaciones vecinales, 
asociaciones no gubernamen
tales , sindicatos , empresaria
les etc.) para levantar una 
muralla contra la desigual
dad , la marginación y el em
pobrecimiento. 

Situar problemas como el 
de Villaverde en la coordena
da del racismo supone, en opi
nión de CCOO , olvidar que 
son causas sociales y económi
cas las determinantes en la 
aparición de estos fenómeno s 
y que sólo dando respuestas 
eficaces a estas causas pode
mos encontrar vías solidarias 
de solución. 

Luis CALVO CABELLOS 
Secretario de Prensa 

y Publicaciones de CCOO 

2 de noviembre de 1991 



El agujero, para hacer 
un ambulatorio 
para el distrito 11 

Viendo los problemas que 
tenemos en el distrito 11 y so
bre todo al final de Reyes Ca
tolicos (con el vivero y el agu
jero) quiero dar una aclara
ción: dicho agujero pertenece 
a la misma empresa que ha 
construido los bloques entre 
San Asturio Serrano y Hernán 
Cortés y Ramiro 11 y Reyes 
Católicos. Dichos bloques se 
están construyendo desde ha
ce diecisiete años lo mismo 
que dicho agujero, pero gra
cias a la asociación de vecinos 
Cervantes, hace aproximada
mente diez años que hicimos 
fuerza y empezaron a cons
truir, despacio pero a cons
truir, y por fin hoy día están 
casi terminados. 

En dicha construcción y en
tre los dos bloques estaba pro
yectada una calle, la cual vie
ne en los planos de Alcalá de 
Henares y se llama calle Es
corial, pero la construcción, 
de acuerdo con el ayunta
miento supongo, ha cogido y 
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la ha cerrado por las calles San 
Asturio Serrano y Hernán 
Cortés haciendo un gran local 
con entrada por las dos calles, 
por supuesto con dos cierres 
para no poder pasar de calle 
a calle, y así nos han dejado 
sin calle ni jardines. Pero nos 
dejaron dicho agujero. 

Y ahora una solución: en 
un bloque está el ambulatorio 
de la seguridad social Rami
ro 11, el cual costará una ver
dadera fortuna para las arcas 
públicas y dicho dinero se lo 
lleva dicha empresa. El caso 
es que no tenemos ni calle Es
corial ni jardines. Por lo tan
to podía el ayuntamiento, ya 
que ha regalado la calle Esco
rial, expropiar a dicha empre
sa el tal agujero y construir un 
verdadero ambulatorio, ya 
que éste ha tenido averías y es 
una vergüenza para un distri
to tan grande como es el dis
trito 11, y así el dinero que se 
lleva dicha empresa se queda
ría en las arcas públicas. 

He leído en el número 
1.260 de PUERTA DE MA
DRID que el ayuntamienmto 
ha iniciado los trámites para 
la expropiación de dicho agu-

jero por su ubicación en zona 
arqueológica. Esto me parece 
extraordinario, pero por otra 
parte es una pena destruir di
chos cimientos y no aprove
charlos para beneficio públi
co, ya que se necesitan mu
chas cosas, entre ellas el am
bulatorio al cual me refiero en 
este artículo. 

Juan José ANTOLINO 

El caso del taller-escuela 
de Formación de Actores 

Como consecuencia del des
concierto en que nos hallamos 
sumidos los alumnos del Ta
ller Escuela de Formación de 
Actores de Alcalá de Henares, 
perteneciente a la Fundación 
Colegio del Rey, nos vemos 
obligados a expresar nuestra 
indignación ante la desapari
ción de dicho taller. 
En noviembre de 1985 em

pezó a funcionar un taller 
«permanente» de teatro a car
go de la concejalía de la Ju
ventud, que el pasado año pa
só a ser responsabilidad de la 
FCR. Como fruto de las ense
ñanzas . impartidas en cada 

curso se presentaron al públi
co los siguientes espectáculos: 
«La comedia sin título» (Lor
ca) en 1987 y 1989; «Cuatro 
piezas cortas» de T. Williams 
en 1990; «El viaje de Pedro el 
Afortunado» (Strindberg) 
1991. Además del montaje 
«Mirando hacia atrás con 
ira», deJ. Osborne, realizado 
por exalumnos del taller y di
rigido por uno de los profeso
res que impartía clases en 
aquel momento. 

La Fundación Colegio del 
Rey, organismo autónomo de 
cultura del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares y máximo 
responsable de promover la 
misma en nuestra ciudad, ha 
tomado la asombrosa y lamen
table decisión de hacer desa
parecer el taller del que co
menzaron a hacerse cargo el 
año pasado, incumpliendo de 
esta manera la oferta presen
tada en el curso 90/91, en cu
yo programa se especificaba 
las existencia de tres cursos de 
enseñanza actoral , y dejando 
así inacabada la formación de 
los alumnos de primer y se
gundo cursos. 

Los argumentos expuestos 

Estrene coche usado 
con plena garantía 

Asequibles a todas las economías 
variedad de marcas 

Visite nuestra gran exposición 

Revisados y Garantizados 
por nuestro Servicio Técnico 

-8- AGROGIL, S.A . 
.Antigua Carretera Madrid-Barcelona, KM. 32'500 

Tlfs. 889 45 12 · 889 45 48 
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por los responsables de la ci
tada FCR son exclusivamen
te económicos. Nosotros no 
comprendemos ni aceptamos 
estos argumentos. La cultura 
-como bien social que es
necesita (no seamos inge
nuos), aparte de toda la apor
tación artística, aportación 
económica. 

Entendemos que las activi
dades teatrales (y por tanto 
culturales) no deben limitar
se a la contratación de espec
táculos, sino que se debe fo
mentar la educación teatral de 
los alcalaínos, máxime en la 
cuna de uno de los grandes ge
nios de la literatura universal, 
y ciudad cultural en la que se 
encuentra la sede del Institu
to Cervantes. 

Nos preguntamos cómo en 
una ciudad en la que ya exis
te un teatro en activo y otro 
en proceso de restauración (el 
corral de comedias más anti
guo de Europa) se cierra el ta
ller escuela de formación de 
actores a cargo del organismo 
encargado de promover la cul
tura alcalaína. 

Ante dicho cierre se presen
tó un proyecto sobre el que to
da vía no se ha recibido una 
respuesta, lo que hace ver su 
falta de interés. Esta dejadez 
puo ser observada anterior
mente en su última produc
ción con los alumnos del ta
ller, «El viaje de Pedro el 
Afortunado», incumpliendo 
las responsabilidades propias 
de una producción, es decir, 
promocionar el espectáculo 
tanto dentro como fu~ra de 
nuestra ciudad. 

Sea como fuere, creemos 
que la reapertura del taller es
cuela supondría para la ciu
dad de Alcalá hacer partícipes 
a sus ciudadanos de un traba
jo cuidadosamente elaborado 
y esperanzador. Un trabajo 
que, de la mano de personas 
comprometidas y dispuestas a 
agrandar sus horizontes, po
dría disponer, a la vez que de 
beneficios, del fruto de una 

nueva generac1on de gente 
con deseos de vivir y hacer vi
vir el sentimiento que des
prende este arte. 

Tania PULIDO 
MOLPECERES 
y 15 firmas más 

Hay despilfarro, pero no 
hay Do~ Juan 

Señor Director de PUER
TA DE MADRID: Se me cae 
la cara de vergüenza ante la 
poca de quienes se gastan 
nuestros dineros. Después de 
ver el despilfarro que hay pa
ra muchas cosas, este año lo 
único que se les ocurre es qui
tar el Don Juan Tenorio. · 

Atentamente le saluda 

Juan GARCIA GARCIA 

Alcalá y la poda 
de sus árboles 

Un año más está a punto de 
iniciarse la campaña de poda 
en nuestro municipio. El co
lectivo ARCE para la recupe
ración ambiental viene de
nunciando desde hace varios 
años la falta de conocimiento 
de las técnicas de poda y la ac
titud de poco respeto que es
te ayuntamiento, a través de 
la concejalía de Medio Am
biente y de las empresas que 
realizan estos trabajos en Al
calá, se tiene para con los 
árboles. 

Creemos que refleja una 
postura un tanto hipócrita el 
hecho de plantar miles de ár
boles nuevos y año tras año 
desgraciar los que están 
consolidados. 

Cuando no se desmochan 
árboles innecesariamente son 
las máquinas Is que , realizan
do el trabajo en la proximidad 
del mismo, se encargan de da
ñarlos en algunas ocasiones de 
manera irreparable. 

Mientras para construir 
una casa existen unas normas 
indicativas de la calidad de los 

MARMOLES MOLINA, S.L. 
REPRESENTACION Y VENTA PJi POR MAYOR 

EXCLUSIVA MARMOL VERDE ANASOL Y BLANCO MACAEL 

GRANITO - NACIONALES Y DE IMPORTACION 
Poi. JUMAPI, calle B, Nave 23 
Taller y oficinas en ALCALA 

Telf.: 882 44 97 

PUERTA DE MADRID 

materiales, que a nadie del 
Ayuntamiento se le ocurre 
modificar, en lo referente al 
tema de poda pasa todo lo 
contrario. Puede suceder que 
la empresa contratada sepa 
hacer su trabajo y esté capa
citada para hacer una poda 
acorde con las necesidades del 
árbol y su entorno, pero en es
te caso el Ayuntamiento sale 
al paso con criterios políticos 
más que técnicos ordenando 
mal podar todo aquel árbol 
que se interpone entre el ve
cino y el voto. 

Sobre las empresas que se 
prestan a realizar un trabajo 
sabiendo que no es el más co
rrecto, entendemos que cuan
do hay dinero por medio y se 
trata de sobrevivir, muchas 
veces el tener escrúpulos sólo 
sirve para mal dormir. En 
ningún caso el colectivo AR
CE lo puede justificar porque 
en definitiva son el brazo eje
cutor de una mala actuación 
que está hipotecando el futu
ro del arbolado en Alcalá. 

Otra de las desgracias que 
concurren sobre el arbolado 
urbano es que toda aquella 
persona que en alguna ocasión 
ha podado, viñas, olivos o 
cualquier otro frutal , se cree 
en el derecho de aplicar sobre 
árboles ornamentales los mis
mos criterios, y salvo raras ex
cepciones su ignorancia las 
lleva a desmochar; convenci
dos de que están haciendo un 
favor al sufrido árbol. 

Pues señores , para poder 
podar bien es necesario tener 
una serie de conocimientos, 
fruto del trabajo de muchas 
personas que a lo largo de los 
años nos están demostrando 
que el árbol es algo más que 
un capricho formado de ma
dera y hojas; capricho quepo
demos maltratar cuando llega 
el invierno y alabamos cuan
do aprieta el calor en verano 
y nos dan sombra. 

Este año el colectivo AR
CE , como contribución a po
der frenar el deterioro de 

nuestros árboles, ha realizado 
un extenso trabajo sobre el ar
bolado del distrito 4 , donde 
de forma individualizada se 
recogen distintos datos y se 
dan directrices sobre mante
nimiento y poda de 755 ejem
plares , siendo el resto del ar
bolado del distrito tratado de 
manera más general. 

Este trabajo, aparte de ser
vir de guía para actuar sobre 
los árboles del distrito men
cionado, creemos que puede 
ser útil como modelo para que 
el ayuntamiento adopte una 
actitud similar respecto al to
tal del arbolado de Alcalá y así 
disponer de un inventario e 
historial de los mismos. 

Dicho estudio se ha puesto 
a disposición de los distintos 
grupos políticos que compo
nen la corporación municipal 
(PSOE, PP e IU) disponien
do cada uno de ellos de sen
das copias. 

Pensamos que sobre noso
tros cae la responsabilidad 
moral de denunciar el mal es
tado del arbolado y los desma
nes que se producen sobre 
ellos, pero en este caso hemos 
llegado más lejos y presenta
mos alternativas concretas. 
Ahora depende de la voluntad 
de los concejales que gobier
nan este ayuntamiento el que 
estas propuestas se tengan en 
cuenta o no. 

Entendemos que este muni
cipio tiene tantos a suntos que 
tratar y resolver que el de la 
poda sólo representa una go
ta de agua en un vaso. Pero 
diremos que el asunto es más 
amplio que la simple poda , 
como es la plantación de ár
boles , especies elegidas , su 
ubicación , distancias de plan
tación, riego, cuidados etc. 

Con las podas iniscrimina
das lo que se está consiguien
do unas veces más y otras me
nos es lesionar unos árboles 
que en condiciones normales 
deberían formar parte de la 
historia de Alcalá. 

Colectivo ARCE 

IDEA, S.A. 
Empresa Instaladora Autorizada 

TLF 880 41 10 
INSTALACIONES ELECTRICAS 
AIRE ACONDICIONADO 
CALEF ACCION (Tarifa Nocturna) 

Somos especialistas en ahorro de energia 
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Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 
de nuestros clientes 

PUERTAS BLINDADAS 
Y DE INTERIOR 

CUADROS Y OLEOS 

García Sánchez 
-PRECIO FABRICA-

Ctra. de Daganzo , 4 
Tlfs.: 8812356 - 888 02 86 (oficina ) 
ALCALA DE HENARES 

ALOUILO PISO 
C/. ALAMEDA 

* Totalmente exterior 
* 4 dormitorios * Salón 

* 2 terrazas * Baño y Aseo 
* Calefacción y agua 

caliente central 
* Amueblado 

Telf.: 880 10 12 - 880 10 95 
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Sobre las intenciones de privatizar la seguridad social 

¿ U na ley con padres desconocidos? 
En estos momentos, el alto coste político que acarrea la defensa de algunas de las medidas pro

puestas en e l informe está provocando la orfandad del mismo: nadie se atreve a reconocer su 
paternidad o maternidad. Sin embargo, conviene no per der de v ista varios aspectos: 

1.- Las conclusiones de la 
Comisión son en gran medi
da un resumen pormenoriza
do de las ideas expresadas con 
anterioridad por el anterior 
Ministro de Sanidad, Julián 
García Vargas , y el anterior 
presidente del lnsalud, 
Eduardo Arrojo . La misma 
aprobación parlamentaria de 
la constitución de la Comisión 
no responde más que a la ne
cesidad de dotarse de un con
senso esencial para el impul
so de medidas ya diseñadas 
con anterioridad. No estamos, 
por tanto. ante el trabajo 
aséptico de unos técnicos en la 
materia, sino ante la presen
tación como producto final de 
conclusiones ideológicas sobre 
el futuro de la sanidad en 
España. 

2.- Hay que recordar los 
informes de 1987 tendentes a 
la privatización del sistema 
sanitario: 

«Es un programa que de
fiende los intereses del legíti 
mo lucro industrial o mercan
til de la iniciativa privada en 
el sector económico sanita-
rtO » . 

«Entendemos que no es 
planteable el lema de la pri
vatización por cuanto, inevi
tablemente, tal opción des
pierta muchísimos más anti
cuerpos que el más moderado 
y , a nuestro juicio, realista, de 
liberalización». 

«El objetivo principal de la 
elaboración y difusión del es
tudio (hace referencia a la ela
boración de un Libro Blanco) 
y mensaje principal a filtrar 
será el de que ante la crisis de 
la financiación de la sanidad , 
en el entorno de una política 
económica que tiene entre sus 
principales objetivos el frenar 
el crecimiento del déficit pre
supuestario de la Administra
ción y ante el envejecimiento 
de la población , es preciso 
adoptar medidas de fondo en 

la estructura del servicio sa
nitarÍo». 

Dichos informes, según 
nuestros datos, estaban ela
borados por un consulting di
rigido por un ex-ministro de 
sanid ad de UCD. 

3.- Conviene recordar, 
además , un párrafo de la in
tervención del actual minis
tro ante la Comisión de P olí
tica Social del Congreso, pa
ra entender nuestra preocu
pación cuando leemos las 
conclusiones de la «Comisión 
Abril»: 

«Tercero , la prestación de 
servicios sanitarios tanto por 
instituciones públicas como 
privadas, porque es la finan
ciación y el acceso lo q u e ha
ce público el servicio y no el 
carácter de las instituciones 
que lo presiden». 

4 . - Sería ingenuo pensar 
que. los resultad os d e un in
forme turbulento como el de 
Ja Comisión Abril van a ser 
puestos en marcha de la no
che a la mañana . Las expe
riencias en otros países de
muestran las cau telas segui
das para su desarrollo. Qui
zás un ejemplo significativo 
sea el caso de Gran Bretaña: 
el llamado «Informe Grif
fiths» es de 1983; sólo seis 
años más tarde se traduce en 
el libro blanco «Trabajand o 
para los pacientes», principal 
guía de la contrarreforma d e 
los conservadores británicos; 
y hoy, en 1991, todavía se si 
gue discutiendo sobre el in
forme y su aplicación experi
mental. Por ello no es pru
dente pensar que asistimos a 
un entierro , cuando estamos 
en la ceremonia del bautizo. 

5.- De hecho, a veces da la 
impresión de que asistimos a 
una clara maniobra de dis
persión. Con meritoria habi
lidad el Gobierno ha conse
guido centrar la discusión so
bre un tema que no se produ-

TODO SOBRE FORD 

eirá , al menos con carácter 
inmediato, por su alto coste 
político: la gratuidad de los 
medicamentos para los pen
sionistas. Y mientras , ya tie
ne elaborad o el artículo co
rrespond iente para modifi
car, en la p róxim a L ey Gene
ral de P resupuestos, la actual 
estructura d el INSALUD. Se
ñalamos esto porque hay al 
go que parece evid ente: casi 
i:inguna de las medidas pro
puestas por la Comisión se
rían eficaces si previamente 
no se ha mod ificad o la estruc
tura de gestión del sistema. 
En pocas palabras, el Gobier
no emprend e la puesta en 
marcha d e las conclusiones de 
la Com.isión Ab ril por dond e 
debe: cambiar el modelo d e 
gestión es prioritario y tiene 
un bajo coste político. 

Es evidente que, a pesar d e 
lo anterior, no todo lo escri
to por la Comisión debe caer 
en saco ro"to. D e hecho, críti
cas realizad as por CC.00. al 
funcionamiento d e la sanidad 
pública en nuestro país son 

· reafirmadas por el informe: 
- El lento proceso de 

transformación de la Aten
ción Primaria, a pesar de ser 
la puerta d e entrad a y orien
tación principal del sistema 
de cuid ados . 

- El excesivo peso de la 
Atención Especial izada en 
nuestro sistema sanitario. 

- El es1.aso relieve de la 
Med icina P reventiva y la Sa
lud Pública en una concep
ción global y moderna de la 
medicina, en la educación sa
nitaria de la población y en 
la promoción de la salud. 

- Las relaciones desper
sonalizadas, la falta de infor
mación al paciente y sus fa
miliares , y un entorno esca
samente confortable. 

Sindicato Comarcal de 
Pensionistas y Jubilados CCOO 

[~J !CD] 
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No molesten, por favor; 
están reunidos. Todos. Al
guien que no ande muy ver
sado en estos asuntillos de la 
política internacional po
dría pensar que la cosa de
bería arreglarse sentándose 
a la mesa un judío y un pa
lestino con suficiente auto
ridad moral, tal como pasa
ba antiguamente en las pe
lículas de torneos, cuando 
los conflictos por el pañue
lo de la condesita o la titu
laridad del reino se resol
vían mediante duelo entre 
los dos caballeros interesa
dos, primero a lanzadas de 
a caballo y luego a mampo
rrazo limpio, tras la caída al 
suelo de ambos contendien
tes. 

Pero pensándolo bien, si 
para ser concejal de Naval
rincón, provincia de Ciudad 
Real, hay que contar con la 
aprobación de la plana ma
yor instalada en el olimpo 
de la madrileña sede del 
partido, es natural que pa
ra resolver el conflicto 
palestino-israelí tengan que 
sentarse en las nobles sillas 
del Palacio de Oriente altas 
autoridades norteamerica
nas, soviéticas, sirias, liba
nesas, jordanas, egipcias, 
palestinas, judías y españo
las . Sobre todo, españolas. 
Sin la imprescindible cola
boración de los anfitriones 
-ya me he enterado de que 
nuestro gobierno pone la 
mesa, los teléfonos, un par 
de carriles de autovía y la 
tortilla de patatas- no ha
bría conferencia, ni fotos , ni 
nada. Y ya se sabe que a 
nuestro querido presidente 
le vuelven loco las eurofotos, 
como a mí los cantes de 
levante. 

Con un poco de buena 
voluntad resulta bastante fá
cil comprender la importan
cia de esta conferencia que 
los tiene reunidos a todos en 
Madrid para hablar de la 
Paz , en lugar de hablar de 

A contraviento 

Reunidos 
toros y de mujeres que es 
una cosa muchísimo más 
machista. Además , los poli
cías trasladados sin a viso a 
la capital no hubieran ad
quirido, por ejemplo , la 
inolvidable experiencia de 
que la misma chinche de 
una pensión de mala muer
te los pique a la vez que a 
esos tipos troneras y mal en
carados, vividores de las 
mujeres de esquina y carre
tera. 

Puestos a ser favorables a 
que se celebre aquí esta reu
nión internacional sobre los 
problemas de Oriente Me
dio -y con tal de que la co
sa se resuelva definitiva
mente- uno admitiría no 
ya que nos tengan esta se
mana -como nos tienen
sin teléfonmo, sin coches de 
alquiler , sin posibilidad de 
atravesar Madrid y dando 
tumbos de control en con
trol como van los borrachos 
de farola en farola, sino in
cluso que nos dejaran sin 
agua, sin gas y sin Telecin
co. Todo sea por la patria. 
La de los palestinos, natu
ralmente. 

U na de las misiones más 
nobles que puede cumplir 
nuestro salón-comedor es la 
de servir de lugar de cita pa
ra que esos dos vecinos tan 
mal avenidos aclaren sus di
ferencias mientras se beben 
nuestro coñac y nos ponen 
los ceniceros perdidos de co
lillas. Aunque bien mirado , 
también pueda parecer que 
aceptaron la invitación pa
ra hablar de cuestiones fron
terizas porque nuestra casa 
es algo así como una tierra 
de nadie. Y cualquiera sabe 
si eso es bueno o malo, a la 
hora de la verdad, que dicen 
que es la de las cinco en 

punto de la tarde , las cuatro 
en Canarias. 

A mí me da un poco de 
ternura esto de que a los qu
yinientos años -más o 
menos- de que los expulsá
ramos con cajas destempla
das , vuelvan los árabes y los 
judíos a meterse en nuestro 
palacio y a comerse nuestras 
tortillas . Se trata , sin duda , 
de una de esas pruebas t ar
días con que la historia nos 
demuestra de vez en cuan
do que nada es definitivo y 
que volver con la frente 
marchita al lugar donde un 
día nos dejamos olvidado 
-más que nada por las 
prisas- el pasado, es la 
principal obsesión de los 
hombres; aunque luego 
mintamos respondiendo en 
las encuestas que es el del di
nero , el amor o la salud. 

Imagínense ustedes que 
hubieran alojado a los ju
díos en Toledo y a los ára
bes en Córdoba para dar 
una oportunidad a la nostal
gia, creyendo erróneamen
te que se trata siempre de un 
noble sentimiento. Les ase
guro que no existe envidia 
tan tiñosa como la de anhe
lar nuestras antiguas perte
nencias en manos -gene
ralmente descuidadas- de 
otro. 

Pero, en fin, haya o no 
haya acuerdo, ellos -los in
vitados y el anfitrión- sal
drán felices de la reunión , 
borrando de un plumazo 
con una sonrisa para las cá
maras el rastro de sangre y 
de niños hambrientos que 
entre todos han ido dejado 
dur6ante más de medio si
glo , cuando nadie les men
taba las elicias de la tortilla 
de patatas y la ventaja de te
ner reservado -sólo por 
unos días , tampoco hay que 
exagerar- un carril en la 
carretera . 

Sergio COELLO 
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• MESAS DE DIBUJO 
• PLANTILLAS 
• ESTILOGRAFOS r-:: DISTRIBUIDOR DE :-:-1 
~E.CANO~ 

* AEROGRAFIA 
* SUMINISTROS 

A OFICINAS 
* ARTICULOS 

DE REGALO 
GUTEMBERG 
PAPELE RI A-L 1 BRERL\-COPI STERL\ 
t i . Cruz de Guadalajara (-1 Caño~) 

Tclf.: 882 07 .i7 - .-\LC.-\ L\ 
ra~: 88:! 1i8 i'J 

RESIDENCIA -
FAMILIAR 

(Personas mayores) 

22 plazas a estrenar 
Situado t:n t:1 ct:ntro de Guadalajara 

S/GJ,O J)E OR<J 

Teléfono: 911 / 22 48 66 

SE VENDE 
CHALET • 
EN EL VAL 

Telf.: 888 55 9 4 

centro de Asistencia Dental ALCEDENT S.A. 
• Revisión y Diagnóstico (Gratis) 
• lmplantología 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Prótesis dental 

• Tratamientos estéticos 
y funcionales 

• Blanqueamiento dental 
• Fundas de cristal ceramizado 
•Etc ... 

4 MODERNOS GABINETES ATENDIDOS POR PROFESIONALES ESPECIALIZADOS 
Horarios: Lunes a Viernes de 9 '30 a 13'30 y 16 ' 00 a 2 0 h o ras. 

Sábados , de 9 '30 a 13'30 horas. 
el. Del Río Manzanares , 4 (Nueva Alcalá) - ALC A LA DE HENARES 

RESERVE DIA Y HORA 
Telfs.: 888 12 12 

888 17 17 
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TEATRO SALÓN 

CERVANTES 

TEATRO CABARET 
Las Veneno en 

«VENENO PA'TI» 
Dirigido por Ferrán Rañé 

Canción picante, baile insinuante 
y suave humor 

2, Sábado, 21·00 horas 
3 , Domingo, 21·00 horas 

Venta anticipada los días 1, 2, 3, 6, 7 y 8 de No

viembre de 18 a 21 h. en la taquilla del Teatro, C/ 

Cervantes, s/n. Tlf. 882.24.97. Precios: Butaca de 

patio 1.000 pesetas; butaca de anfiteatro 800 pese

tas; silla de palco 600 pesetas. 

El Teatro Salón Cervantes 

es un serv1c10 

de la Fundación Colegio del Rey. 

Sigue nuestra programación cultural 

en Avda. de Guadalajara, 7. 

Tlf. 881.39.34 
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Inventario de chapuzas 

La margarita de los retranqueos 
Ya lo hemos dicho en varias ocasiones: independien

temente del criterio urbanístico que se siga en el tema 
de los retranqueos de las fachadas - es decir, retranqueos 
sí, retranqueos no-, la lógica que dicta el sentido co
mún implica necesariamente una flexibilidad en su apli
cación conforme a cada caso particular. Se trata, en de
finitiva, de huir de cualquier rigidez que pueda condu
cir a situaciones absurdas. 

Y es que, aunque en 
principio se acepte el plan
teamiento de conservar las 
alineaciones de las fachadas 
sin trazar nuevos retran
queos, existe el problema 
de las calles que ya tienen 
parte de su trazado ensan
chado; aquí lo lógico hu-

hiera sido respetar este tra
zado como forma de evitar ,,,. 
recovecos, pero por lo que 
se ve no es eso lo que han 
pensado los técnicos muni
cipales respecto a la cons
trucción de un edificio en 
la esquina de las calles Ani
mas y Vaqueras. 
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Café con leche Por José César Alvarez EL DOMINGO 
«Mira que te has de morir ... » 

Marcos 12, 28·34 
Muchas veces Jesucristo 

fue interrogado por sus con
temporáneos sobre cuestio
nes puntuales, prácticas, pa
ra tratar de comprender de
terminados principios y 
doctrinas. Ahora el letrado 
pregunta también de buena 
fe para hilar, relacionar de
terminadas doctrinas con 
comportamientos concretos. 
¿Cuál es el primer manda
miento, el primer precepto 
de la Ley? O sea ¿Cuál es el 
primer artículo de fe, que 
diríamos nosotros? Como si 
fuera una pregunta escolar. 
Todos los israelitas lo sa
bían , estaba metido en sus 
entrañas: «Amarás al Señor 
tu Dios con todo tu corazón , 
con toda tu alma, con toda 
tu mente, con todo tu ser». 
Pero el segundo -añade Je
sús, sin que se lo pregunte el 
letrado- es éste: «Amarás 
al prójimo como a ti 
mismo». 

-Oye, Nacho, el otro día 
no encontré a tu padre. 

-Pero, Rufo, ¿qué me 
dices? Si mi padre está 
difunto. 

-Pues eso, que el día de 
los difuntos no encontré su 
sepultura. 

-¡Ah, bueno, es que di
ces unas cosas! ... No te 
preocupes, la intención bas
ta. A mí me pasó lo mismo 
con la sepultura de mi tío. 
Lo tuve que dejar por impo
sible. 

-Es que todas las calles 
te parecen iguales, ¿verdad? 
Y a verás cómo en el nuevo 
cementerio que te están ha
ciendo no te pasa eso. 

-Peor -dijo Nacho-. 
El Día de Todos los Santos 
tendrás que hacer jornada 
doble: de norte a sur o de 
s~r a norte. De punta a pun
ta de la ciudad, tío. 

-Si no hay otro reme
dio, qué le vas a hacer. Pe
ro es que se necesitaba otro 
cementerio como el comer. 

-Pero en su sitio. ¿Te 
acuerdas lo que te dije el 
otro día? Pues que hay unos 
puntos de referencia en la 
ciudad que no se pueden va
riar sin ton ni son. Lo pri
mero hubiera sido ver la for
ma de ampliación del actual 
cementerio. Y si eso hubie
ra sido imposible , se impo
nía el gestionar la posibili
dad de un emplazamiento 
en la misma zona, en un lu
gar discreto. ¿Tú crees que 
ambas posibilidades han si
do agotadas? Sinceramente 
yo creo que no. 

-Pero es que tú olvidas 
algo importante. El cemen
terio nuevo que te están 
construyendo no tiene nada 
que ver con el actual. Es 
otro concepto distinto de ce
menterio, nada de la tétri
ca impresión de los actuales. 
Es un jardín con cascadas , 
un espacio bucólico y 
apacible. 

-Que todo eso me pare
ce muy bien, pero en su si
tio, en un lugar discreto. 

DISTRIBUIDORES 
Pº del \'al. 10 

Por ejemplo , en las inme
diaciones del Camino Viejo 
de Ajalvir, una carretera 
que no va a ningún sitio 
desde que fue cortada por la 
Base Aérea de Torrejón, hu
biera sido un emplazamien
to ideal. 

-Pero ¿a ti qué te pasa? 
¿Que crees que te van a co
mer los muertos? 

-Lo que creo es que han 
invertido los términos de su 
ubicación: del norte o no
roeste al sur. Te lo han 
puesto en pleno pulmón de 
Alcalá, junto al río y junto 
a los montes, junto a la ca
rretera del Gurugú y del Zu
lenma, que han sido y son 
el camino de la expansión, 
del aire libre, del ocio y de 
las urbanizaciones más im
portantes como Nuevo Zu
lema, El Robledal , Eurovi
llas, Cervantes, etc. Yo no 
creo sinceramente que ése 
sea su sitio. 

-Pero ¿tú sabes la de po
sibilidades que ese emplaza
miento reúne para lo que se 
pretende? Sus desniveles en 
las primeras estribaciones 
de los cerros, los desmontes, 
el paraje en sí. .. 

-Y la presencia perma
nente de nuestros muertos 
desde la cornisa de los ce
rros, nuestro mejor paisaje. 

-Y ¿qué? Será un jardín 
soberbio el que se funda en 
el paisaje. 

-Mira, el otro día al em
pezar a subir la cuesta del 
Zulema miré a la izquierda 
y allí mismo había construi
do un bloque de nichos tan 
clásicos como los de cual
quier cementerio. Fue como 
una bofetada, un repelús. 

-¡Ay, madre, qué sensi
ble! 

-Y en aquel entonces, 
¿sabes de quién me acordé? 
Pues me acordé del Padre 
Rodríguez, un jesuita que 
pasó por el Seminario , 
cuando chavales, a darnos 
unas charlas misionales de 
viejo cuño. El Padre Rodrí
guez se empeñó en dejarnos 

klAlf 
(Ctro. Comercial Boisan 11 ) 
Telf.: 880 02 83 

*MURALES 
* DIVISIONES 
*TECHOS ALCALA DE HENARES 

1 * REGISTRABLES 
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marcados en nuestros entre
sijos y para los restos aque
llos versos: «Mira que te mi
ra Dios, mira que te está mi
rando , mira que te has de 
morir, mira que no sabes 
cuándo». De tal forma que 
cuando subíamos en filas a 
las camarillas en busca del 
bien ganado descanso, en la 
curva de la escalera, allí rea
parecía machaconamente el 
Padre Rodríguez con el de
do índice en ristre repitién
dote por si se te olvidaba: 
«Mira que te mira Dios» ... 

-¡Jo, qué infancia la tu
ya, tío!- interrumpió 
Rufo. 

-Así que ya lo sabes 
-prosiguió Nacho-. 
Cuando los alcalaínos suban 
a los montes en busca de su 
bien ganado descanso , de su 
aire libre, dejando abajo sus 
preocupaciones, allí en la 
curva se les aparecerá como 
un trallazo y de forma per
manente el índice machacón 
del Padre Rodríguez: Mira 
que te has de morir , mira 
que no sabes cuándo. 

-Espera a que esté aca
bada la obra del nuevo ce
menterio y entonces hablas. 
Ya verás cómo se te quita tu 
alergia a los muertos. Y lo 
que tienes que hacer es co
nocer el proyecto, atractivo 
de verdad y entre los pione
ros de las ciudades españo
las. 

-Si tú lo dices ... -dijo 
Nacho-. Eso estaría en la 
línea de la tradición alcalaí
na que siempre ha gozado 
de un buen cementerio: ta
pias y capillas del neomudé
jar de final de siglo pasado , 
soberbio cipresal, ricos 
mausoleos . .. 

-De eso olvídate, el nue
vo será otra cosa -repitió 
Rufo de forma tajante-. 

-Me parece muy bien 
-dijo Nacho- , pero el si-
tio no me gusta. Este no es 
un proyecto socialista, te lo 
digo yo , éste es un proyecto 
del padre Rodríguez. 

¿Está preocupada nuestra 
cultura por este tipo de pre
guntas? Preguntarnos por el 
primer objetivo de nuestra 
conducta humana choca con 
nuestro subjetivismo y con 
nuestra comodidad. Pero 
tampoco la respuesta de Je
sús se cumple sólo con el 
amor de beneficencia, sino 
con el que se dirige a la dig
nidad de la persona, «para 
que los demás tengan lo que 
yo tengo», en derechos per
sonales, sociales y políticos. 
Junto al mandamiento del 
amor a Dios , el hombre ad
quiere toda su dignidad, 
mas excluyendo a Dios de 
las relaciones humanas el 
hombre se degrada en cual
quier sistema económico o 
político, incluso se hace in
humano . El letrado del 
evangelio está de acuerdo 
con la respuesta del Maes
tro , que por lo demás había 
explicado muchas veces 
quién era el prójimo. Por 
eso todo aquel que lucha por 
defender en su totalidad, es
piritual y material, la digni
dad humana, no está lejos 
del reino de Dios . 

Angel ALBA 

* CARPINTERIA 
* CARPINTERIA 

en P.V.C. 
*VENTANAS 
*PUERTAS, ETC. 

* AISLAMIENTO 
TERMICO 

EN MADERA 
*PUERTAS 
*VITRINAS 
*ETC. 

Y ACUSTICO 
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PUERTA ( d . d .d ) Tls.: 889 26 53 

e ma " F••== ~: :: 
Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ............. . 
Casa de Socorro ................ . 
C111Z ltoja ......................... . 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) ........... . 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
Bomberos ......................... . 
Bomberos Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 
Ayuntamiento ........... . ....... . 
Taxis ................................ . 
ltADIO-TAXIS ................... . 
ltENFE ............................. . 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............... . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 
Centro Atención a la Mujer. 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio ltecogida Muebles. 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del ltey .. 
OMIC ............................... . 
INFOltMACU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo ............ . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 
571 88 18 
889 66 12 
888 12 94 
881 29 95 
889 25 77 
883 08 52 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
8~9 26 94 
882 96 70 

881 34 61 

MENSAJEROS 
DEL HENARES 

SERVICIOS COMPLETOS Y ASESORIA EN: 
•MENSAJERIA • PAQUETERIA •BUZONEO 
* Reparto a domicilio o a cualquier destino 
* Todo tipo de artículos sin limitación de peso ni volúmen 
* Gestiones con bancos y Organismos Oficiales 

CORRESPONSALES EN TODAS LAS PROVINCIAS 
DE ESPAÑA Y EXTRANJERO 

También aceptamos pedidos por FAX: 882 85 46 

Telf .: 881 40 85 
PUERTA DE MADRID 



Gacetillas Complutenses 
Por José Carlos CANALDA CAMARA 

La Vía 
Complutense 

Esta vía urbana, de hecho 
la principal avenida de Al
calá, deja sin embargo mu
cho que desear en lo que res
pecta a su urbanización a lo 
largo de los varios kilóme
tros de su recorrido. Huel
ga decir que, si queremos 
que esta avenida esté a la al
tura de su importancia, de
beríamos someterla a un tra
tamiento urbanístico esme
rado, cosa que no ocurre en 
absoluto. 

Y es que es mucho lo que 
queda por mejorar; así, en 
los tramos correspondientes 
a los dos aparcamientos sub
terráneos ya inaugurados, 
las obras de reconstrucción 
de aceras van a paso de tor
tuga en el de la Cruz Verde 
y ni siquiera han empezado 
en el de Simago, para tras
torno de unos vecinos que 
ven así eternizarse unas mo
lestias ya de por sí impor
tantes. Como remate, y a 
modo de ejemplo de la esca
sa preocupación por los de
talles, en la Cruz Verde se 
están construyendo las ace
ras sin prever tan siquiera 
un alcorque, a pesar de la 
gran anchura de éstas; y no 
se me diga que no se pueden 
hacer porque debajo discu
rren conducciones ya que, 
en tres o cuatro metros de 
anchura que tienen las mis
mas, difícil sería no encon
trar un huequecito para los 
mismos. Rematando la fae
na, por no hacer ni siquie
ra se han pintado las rayas 
separadoras de los carriles 
en una calzada que, por lo 
ancha, se presta muy fácil
mente a confusión. 

No mucho más allá el tra
mo comprendido entre el ar
co de San Bernardo y el cru
ce con la carretera de Pas
trana, hoy calle de Andre8 
Saborit, está oficialmente 
terminado e inaugurado; 
pues bien, resulta que en su 
momento no se renovó el 
alumbrado aunque, eso sí, 
se conservaron cuidadosa
mente los muñones de las fa
rolas rotas. ¿El resultado? 
De noche parece literalillen
te la boca del lobo. Ahora 
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que se está instalando la ilu
minación de los tramos ex
tremos, es decir, suburba
nos, de la propia Vía Com
plutense, no estaría de más 
un poco de interés por esta 
porción de la misma, mucho 
más céntrica y frecuentada. 

Sigamos nuestro recorri
do llegando a la rotonda de 
la fuente; si bien se ha arre
glado -con unas aceras ri
dículamente estrechas, di
cho sea de paso- el tramo 
comprendido entre la roton
da y Gal, no ocurre lo mis
mo con la continuación del 
mismo, entre Gal y el cruce 
con Nuestra Señora de Be
lén, tan urbano como el an
terior y, sin embargo, com
pletamente abandonado; si 
a esto sumamos que los ale
daños de este último cruce 
están literalmente impre
sentables - y allí hay para
das de autobús muy frecuen
tadas-, llegaremos a la 
conclusión de que la situa
ción de esta zona deja real
mente mucho que desear. 

Vayamos al otro extremo, 
es decir, el comprendido en
tre el cruce con Luis de Me
dina y la confluencia de la 
calle Avila; muy frecuenta
do principalmente por los 
jóvenes que se dirigen a las 
discotecas de la zona, care
ce totalmente de aceras aun
que recientemente, y a mo
do de parche, el ayunta
miento procedió a instalar 
unas jardineras como modo 
de evitar el aparcamiento de 
vehículos en los arcenes. Co
mo medida provisional está 
bien, pero sólo como eso; 
porque, ciertamente, lo que 
hace falta es construir am
bas aceras prolongando la de 
los pares hasta el centro co
mercial La Dehesa. 

Un último detalle: Con
vendría normalizar el traza
do de esta avenida al menos 
a lo largo del tramo central 
de la misma; en estos mo
mentos no existe la media
na central en los lugares en 
que se ha construiido apar
camientos subterráneos, 
mientras que en los demás 
persiste creándose una di
vertida y peligrosa alternan-

cia que sería preciso evitar; 
dicho con otras palabras, 
mediana sí o mediana no, a 
elegior, pero siempre igual 
en beneficio de la seguridad 
vial. 

El centralismo 
rampante 

La Iglesia, que tiene re
putación de ser un ente so
cial muy conservador en sus 
usos y costumbres -¿y 
quién no lo sería tras dos 
mil años de historia?-, es 
consciente no obstante de 
que sus circunscripciones te
rritoriales merecen ser cam
biadas en función de las 
transformaciones de la so
ciedad; y así, ha creado re
cientemente las dos nuevas 
diócesis de Alcalá y Getafe 
al igual que algunos años 
atrás hizo lo propio con la 
dejerez. Conservadora, sí, 
pero atenta a los cambios 
puesto que nada humano es 
eterno. 

El Estado, por el contra
rio, sigue erre que erre em
peñado en no cambiar una 
coma de una división pro
vincial -la actual- que ya 
peca de vieja en más de un 
rincón de España. Y por si 
fuera poco, la autonomía a 
la que nos cayó en suerte 
pertenecer -que nadie nos 
preguntó, no se olvide
que es uniprovincial y, por 
lo tanto, susceptible de co
marcalización, es todavía 
más centralista si cabe que 
la antigua provincia a pesar 
de que el peso demográfico 
se va desplazando cada vez 
más de Madrid al resto de 
las poblaciones tal como de
muestra palpablemente el 
último censo. Y no es que 
los señores de Madrid no 
hayan comarcalizado el te
rritorio de la antigua pro
vincia tal como la lógica más 
de andar por casa recomien
da; es que ni tan siquiera se 
han molestado lo más míni
mo en establecer una míse
ra delegación de cualquier 
mísera consejería fuera de 
su Madrid. Si esto es auto
nomías y progresismo , tal 
como los define el dicciona
rio , que venga Dios y lo vea 

-~ C/. Teniente Ruiz , 4 
~ Tdéfs .: 880 00 88 
~0M1'~ y 880 oo 41 

@tilMM'·H Alcalá de Henares 

VENDE PISO 
Urbanización Tones del Henar 

• Buena orientación 
• 140 m/2 * 4 dormitorios : 

* 2 baños * Salón 
* Cocina amueblada 
* Calefacción y agua 

caliente central • Garaje 
* Trastero 

• En perfecto estado 
-PRECIO INMEJC?RABLE-

Si te sientes 
indefensa ... 

1 

ESTA ES TU 
OPORTUNIDAD 
PRIMER CURSO DE 

DEFENSA PERSONAL 
<Jiu-Jitsu> 

·Sólo mujeres
Si te interesa, infórmate en: 

GIMNASIO ALCALA 2000 
Río Tajuña, s/n Tlf. 881 77 57 / 96 

Campos 
~ .9/Y~~ 

AGENTE DE LA PROP1EOAO INMOBILIARIA 
COl.EGIAOO N 1 695 

CI. LIBERTAD, 49 • TElS. 6765186 · 6n3633 - 6n5100 
28850 TORREJON DE ARDOZ 

¡¡PROPIETARIO!! 
*** 

Mi organización le ofrece las máximas ventajas 
SI DESEA ALQUILAfl SU VIVIENDA O LOCAL. 

Conf íenos ta gestión del alquiler y durante el período del 
arrendarriento. aunque el inquitino no pao.ie. VD. TEN· 
ORA ASEGURADO EL COBRO DE LA RENTA. 

·ESTE COMPROMISO SE ADQUIERE POR ESCRITO· 

¿QUIERE VENDER SU PISO O LOCAL? 

Vd. recibirá todo el Importe AL CONTADO. 

(También nos ocupamos de la documentación) 

- ESTOS SERVIClvS SON GRATUITOS -

CLUB OMEGA 
OMEGA: Detectives Privados, 
crea un club Privado de Informa
ción Comercial, para SU sector 
Empresarial. 
Usted pone: 

• Una cuota MINIMA mensual. 
Usted recibe: 

' Un número ILIMITADO de informes 
comerciales. 

• Éntregas en plazo máximo de 72 horas . 
• \;n equipo de trabajo integrado por 

profesionales de la ln\'estigación Privada . 
• Importantes descuentos en otros servicios. 

CONSUL TENOS : 
En Alcalá de Henares (Madrid). 

CI. Madre de Dios. 5. 2-D 
Telf. : 881 24 92 

Telf.: 90 860 89 96 (Servicio 24 horas) 
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El estreno nacional no fue brillante, dejó frío al público 

<<Viaje de un largo día hacia la noche>> 
presentó demasiados defectos 

Esto del teatro es como los toros. No resulta ocioso comparar las dos manüestaciones artísticas si 
tomamos como ejemplo la obra estrenada en Alcalá por la compañía de Julieta Serrano, «Viaje de un 
largo día hacia la noche», de Eugene O'Neill, realizada en el marco del Festival de Otoño de la Comu
nidad de Madrid. 

Se dice muchas veces que en 
una plaza se puede dar un fes
tejo taurino que tenga todas las 
condiciones para el éxito. Un 
buen.cartel, puede que los me
jores toreros , una buena gana
dería y una buena tarde. 

Pues esto del teatro es muy 
parecido. ·Sobre el Teatro Salón 
Cervantes había un buen car- · 
tel , conJulieta Serrano.y Héc
tor Alterio de primeros espa
das. Y había buena ' ganade
ría', formada por toros que se 
prestaban al lucimiento aunque 
con bastante peligro. Nos refe
rimos, claro está, al texto de 
O'Neill, una de las cumbres del 
teatro no_rteamericano junto 
con Tennessee Williams y Art
hur Miller. 

Luego, en el mun_do _de los 
toros puede pasar que los tore
ros llegue:µ a una plaza de ter
cera con la excelente ganadería 
y a la menor dificultad del to
ro no se entreguen aunque pier
dan la oportunidad de hacer 
una faena de lujo. También eso 
ocurre en el teatro , donde las 
salas de Madrid o Barcelona 
son el santuario en el que la 
profesión se vuelca. Que se es
trenara «Viaje de un largo día 

Teléfonos móviles 
buscapesonas 
Tomamos líneas 
DISTRIBUIDOR OFICIAL 

AA MOTOROLA IB . T 
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hacia la noche» en Alcalá obe
dece más al rechazo que hay ul
timamente a estrenar en Ma
drid o en Barcelona, adonde la 
profesión quiere ir con las má
ximas garantías de éxito, con el 
mayor rodaje de la obra 
posible. 

Hay un elemento en la obra 
. de la compañía de Julieta Se
rrano que se nos escapa del 
mundo taurino en la compara
ción con el mundo de los toros. 
Es la dirección del espectáculo 
estrenado que corre a cargo de 

!NTEGRAL 

John Strasberg, hijo del crea
dor del Actors Studio de Nue
va York, Lee Strasberg, del 
cual, con la base del método de 
Stanislavski, han salido exce
lentes actores teatrales y cine
matográficos. Merece la pena 
recordar. a Marlon Brando y a 
James Dean. Pues bien, a tenor 
de lo visto en el escenario del 
Teatro Salón Cervantes, casi se 
puede decir que muy escasa ha 
sido la herencia teatral recogi
da por el hijo John. 

Todo eso se sintetiza en que e 

~ G,.e FoPés s.A. · 

COBERTURA NACIONAL 

Polg. Esgaravita, Nave 3 - ALCALA DE HENARES 
Tlfs.: 91/ 882 20 47 - 91/ 880 24 74 - Fax: 882 20 47 

espectáculo se pierde en un 
montaje que apenas le saca par
tido a un gran texto teatral, y 
en unos actores que en muchos 
casos estaban perdidos en el es
cenario. Con un ritmo muy 
irregular, un excesivo melodra
matismo, sobre todo enjulieta 
Serrano y con frecuentes altiba
jos en el resto de los actores, el 
espectáculo estuvo bastante flo
jo y frío para el público. Muy 
pocas veces se supo salir de una 
monotonía escénica propiciada 
por un texto muy extenso al 
que indudablemente se le pue
de sacar más fruto del obteni
do por la compañía. 

En estas condiciones, el es
pectáculo de O'N eill puede ser 
tratado con mucha dureza por 
la crítica especializada de Ma
drid, ahora que se está repre
sentando en el teatro Albéniz, 
pero ya se guardarán los acto
res muy mucho de caer en los 
mismos errores y carencias de
mostradas en Alcalá. 

Sistemas de seguridad 
• Edificios 
•Empresas 
•Viviendas 
•Oficinas 
Montaje sin cables 
Pida información 
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U NUEVA DEllNICION 
DE UN COCHE. 

• DIRICCION ASISTIDA.* 
• AIRI ACONDICIONADO.* 
•LUNAS TINTADAS.* 
• 80 C. V. INIRGY GASOLINA. 
• 65 C. V. DllSIL. 
• NUIVO PORTON TUSIRO. 
•CAPACIDAD DI CARGA: 775 KG.* 

Hasta hoy no habías visto nada igual. 
Es el nuevo Renault Express. 
El coche que tiene lo que siempre habías 
deseado. Un equipamiento que es la propia 

definición del confort. Dos nuevas motorizaciones 
de 80 C.V. Energy en gasolina y 65 C.V. en diese! 
que te llevarán hasta donde quieras. A toda potencia. 
Y un nuevo portón trasero. Mucho más cómodo. 

Así es el nuevo Renault Express. Un coche 
robusto, diseñado con la máxima calidad. 
Súbete al nuevo Renault Express. Y todo 
cambiará. Hasta la definición de un coche. 

Nuevo llNAU1T IXPllSS. 
' Opcional o según versiones. 

r------------------ Ven a verlo a: ------------------1 

AUTOCAR PE Pº de la Estación , 2 - Tlf. 888 19 15 
Ronda Ancha, 19 · Tlf. 888 50 61 

C.C . El Val - Tlf. 888 19 99 
P º de los Curas, 19 y 21 - Tlf. 888 01 79 



José María Velasco discutió abiertamente con Francisco González 
Adrada y Joaquín Arias llegándose a cruzar insultos 

vecinos de la Torre del Chorrillo paralizaron 
las obras de un colector de gran capacidad 
Esperan soluciones a un problema de conducción de aguas residuales 

«Ya nos hemos gastado como comunidad de vecinos más de dos millones de pesetas para intentar arreglar el pro
blema, pero éste no está en el bloque, sino en la calle>>, manifestó una mujer que reside en la llamada Torre del 
Chorrillo, frente al parque, donde la mayor parte de sus vecinos paralizaron las obras que se realizan en el camino 
del cementerio para la construcción de un colector de gran capacidad. 

El objetivo era que el ayun
tamiento arregle el problema 
que desde hace años padece 
este bloque con la evacuación 
de las aguas residuales. 

El problema concreto es 
que desde hace algunos años, 
cinco o seis según algunos ve
cipos, los sótanos del bloque 
quedan inundados con las 
aguas residuales, ya que éstas 
no encuentran salida hasta los 
viejos colectores que hay en la 
zona. Esto se suele producir 
sobre todo en época de lluvias 
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y pudiera generarse por en
contrarse estas salidas a un 
mayor nivel que las de la co
munidad de vecinos. 

En una asamblea celebrada 
por Izquierda Unida en la tar
de del día 29 de octubre en el 
barrio del Chorrillo, los veci
nos de la torre expusieron su 
problema y pedían una solu
ción urgente ya que las obras 
que pasan por su portal esta
ban a punto de concluirse; de 
hecho, el hormigonado de la 
calzada estaba previsto para el 

día siguiente. 
A partir de las ocho de la 

mañana del día 30 de octubre, 
los vecinos salieron decididos 
a impedir el hormigonado de 
la calzada hasta que no se so
lucionara el problema. «Los 
malos olores son insoportables 
porque el agua residual se es
tanca en el bloque. Es un pe
ligro porque incluso se ha lle
gado a inundar el ascensor y 
ha habido que sacar de él el 
agua», señaló un vecino que 
volvió a recordar que ya ha-

bían sido más de dos millones 
de pesetas los gastados por la 
comunidad para encontrar 
una solución pero que ésta es
tá en la calle, no en el bloque. 

Además del jefe del parque 
municipal de servicios, Juan 
Camargo, visitaron el lugar 
los concejales de Izquierda 
Unida Francisco González 
Adrada y Joaquín Arias ·y el 
socialistaJosé María Velasco. 
Los tres concejales mantuvie
ron una acalorada discusión; 
los de IU acusando al socialis
ta de no solucionar ningún 
problema y de no hacerles ca
so en las comisiones informa
tivas, y el socialista acusándo
los de meterse donde no los 
llaman .y hacer creer a los ciu
dadanos que van a poder so
lucionar un problema cuando 
no tienen capacidad de ges
tión. «Ustedes no han recurri
do a mí para solucionar el 
problema», les dijo Velasco a 
los vecinos al mismo tiempo 
que señaló que ya había dado 
aviso a personal especializado 
para averiguar en qué punto 
tienen la avería que les causa 
los estancamientos de aguas 
residuales. V el asco dio aviso 
a la empresa constructora que 
realiza las obras del colector 
para que no procediera al hor
migonado de la calzada sin 
haberse solucionado el proble
ma. 

La discusión iniciada por 
Joaquín Arias y Francisco 
González Adrada por una par
te y por José María Velasco, 
por otra, continuó acalorán
dose, hasta el punto de que los 
primeros le advirtieron que 
va a tener mayores problemas 
en la calle Granados, "Y no se
rá porque no te lo hemos ad
vertido desde hace tiempo». 
V elasco hizo un desplante que 
fue aprovechado por González 
Adrada para decir «no hace ni 
caso. Es tonto». A lo que el so
cialista replicó: «No insultes, 
a ver si te va a pasar algo en 
la cabeza, que eres un cabe
zón». 
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A la izquierda, el psicoanalista Carlos Femández del Ganso, ponente del seminario sobre Sigmund Freud y doctor de la clínica Grupo 
Cero. A la derecha, el confortable diván de la consulta del doctor Crespo, inseparfable elemento íisico del psicoanálisis. 

La entrada al seminario será libre para favorecer la difusión 
del psicoanálisis, Objetivo principal de la Escuela Grupo O 

<<Una simple conversación consigue 
más que unas pastillas>> 
declara el doctor carlas Martínez del Gansa acerca del psicoanálisis 

Como ya les anunciábamos hace unas semanas, se va a celebrar en Alcalá un seminario sobre Sig
mund Freud y la cclnterpretación de los sueños». La iniciativa ha partido de la Escuela de Psicoanálisis 
Grupo Cero para acercar este tema tan desconocido a los alcalaínos. Una entrevista con el psicoanalis
ta Carlos Fernández del Ganso, ponente del seminario, nos ha aclarado algo de este tema tan complejo 
para el ciudadano de a pie, pero tan sistemático desde la perspectiva del entendido. 

La Escuela de Psicoanálisis del 
Grupo O lleva 12 años trabajan
do en Madrid con el objetivo de 
difundir el psicoanálisis. Este 
año es el primero de estos semi
narios en Alcalá. Y respondien
do a ese interés principalmente 
divulgativo , el Grupo O ha deci
dido que las clases se celebren a 
puerta abierta y de esta manera 
todos los interesados puedan acu
dir. Para aquellos que deseen to
mar parte más activa en el semi
nario e inscibirse se requiere pa
sar una entrevista y una mensua
lidad de 15.000 pesetas. De esta 
manera se pasa a formar parte de 
grupos operativos , junto con a 
un coordinador y un observador. 

- ¿Por qué la interpretación 
de los sueños? 

- Porque es la obra capital 
de Sigmund Freud, publicada en 
1900. Es en esa fecha cuando co
mienza a desarrollarse el psicoa
nálisis, aportando a la humani
dad el concepto de Inconscien
te, algo que no se puede definir 
y que se muestra en todas las 
personas. Los sueños son la ba
se para darse cuenta de que to
dos los humanos tenemos un psi
quismo donde aparece el inscon
ciente objeto de conocimiento 
del psicoanálisis. Puede ser fa
cilmente analizado porque soñar 
es universal. Freud descubre en 
su trabajo clínico que sus pa-

cientes le cuentan sueños y él 
comienza a analizarlos. 

- ¿A quién se dirige el 
seminario? 

- A todos los interesados, 
desde niveles básicos de forma
ción hasta especialistas, ya que 
se trata de un curso de inicia
ción.El psicoanálisis es a todo 
nivel: habla de la vida cotidiana, 
de la sexualidad, de la comuni
cación familiar, de las relacio
nes de pareja, del trabajo ... Ha
bla de todos nosotros, igual que 
los fantasmas. 

- ¿Qué puede conseguir la 
gente no especializada? 

- Mientras unas pastillas no 
acaban de curar a la gente, ve-

mos que con una simple conver
sación entre dos personas se 
consigue mucho más. Alguien 
que entiende mucho de psiquis
mo y alguien que sabe mucho de 
su vida, el segundo acabará co
nociendo los aspectos positivos 
y negativos de su vida. El psi
quismo tiene en cuenta el cuer
po como la medicina pero, dan
do un paso más allá, también el 
componente psíquico. 

- ¿Qué opinión le merece el 
suceso del «fantasma»? 

- Muchas veces nuestros ór
ganos sensoriales pueden enga
ñarnos, y ver, oír o palpar cosas 
que no existen en la realidad ma
terial aunque sí existan en la 
realidad psíquica. Un guarda ju
rado que pasa mucho tiempo so
lo tiene sus sentidos hipersensi
bles y pudo ver una sombra u oír 
un ruido, pero desde el psicoa
nálisis raramente hay un fenó
meno material en la realidad que 
sea palpable. Lo que está claro 
es la importancia que esto des
pierta en el psiquismo de cada 
persona, debido a los fantasmas 
que cada uno de nosotros lleva
mos dentro. La gente es 'tocada' 
por este tema al igual que ocu
rre con la muerte, el terrorismo, 
las violaciones ... Vemos refleja
do ese sufrimiento en nosotros 
mismos. 

MODELISMO MANRIQUE Li!:¡;~ _, 
• AEROMODELISMO • AUTOMODELISMO ~-~:- ·_.• 
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• MODELISMO NAVAL •MAQUETAS · ., . : . .;-= 

• SCALEXTRIC •TRENES ELECTRICOS . "..,. ·-= -
•ACCESORIOS Y HERRAMIENTAS 

GRAN SURTIDO EN COCHES DE RADIO CONTROL 

iPEOUES Y GRANDES! 
Apartar vuestros coches para estas Navidades. 

Gran variedad de precios para todos los bolsillos 

C /. Arias Montano , 10 Qunto a c/ Caballería Española) - Tlfno.: 883 08 62 

ALCALA DE HENARES 
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Fiesta de la Banderita: 

se superaron los dos millones 
Por f"m se ha logrado un récord de recaudación con la fiesta de 

la Banderita de Cruz Roja, y más que ese récord de recaudación me
rece la pena el que se haya superado la psicológica barrera de los 
dos millones de pesetas. 

Pues bien, el total recauda
do ha sido de 2.137 .014 pese
tas, de los cuales 983.650 han 
correspondido a las mesas pe
titorias, 640.700 a lo colecta
do en fábricas, 206.584 en los 
colegios, 159.750 en los co
mercios y 146.330 en la carre
tera. 

Por lo que respecta a las 
mesas, la que más ha recauda
do de las quince abiertas fue 
la del paseo del Val, regenta
da por el Centro Extremeño, 
con 111.021 pesetas. En se
gundo lugar fue la de las Eras 
de San Isidro, con 100.112 
peseta.s. En tercero fueron las 
82.027 pesetas recaudadas por 
la mesa del Campo del Angel 
mientras que en cuarto fue la 
mesa de la plaza de Cervan
tes, con 73.555 pesetas. El 
quinto lugar fue el de la sor
presa. Con 67.281 pesetas de 
recaudación se abrió la mesa 
del centro comercial La Dehe
sa, el cual ha contribuido de 
una manera muy especial a 
que se consiguiera el récord de 
recaudación. A continuación, 

en sexto lugar, se clasificó la 
mesa de la plaza de los San
tos Niños, con 66.580 pesetas. 
Con sólo 86 pesetas menos se 
clasificó en séptimo lugar la 
mesa de la calle Torrelaguna, 
con 66.494 pesetas recauda
das. En octavo lugar fue la 
mesa de la Cruz Verde, con 
65. 084 pesetas. La novena fue 
la mesa de la avenida de Juan 
de Austria, con 61.262 pese
tas, quedándose muy cerca de 
ella, la décima clasificada, la 
mesa de la calle Libreros, con 
61.130. Más lejos se encuen
tra ya la undécima clasifica
da, la mesa de la avenida de 
Reyes Católicos, con 54.050. 
La duodécima fue la mesa de 
la Plaza de Toros, con 46.118 
pesetas. La decimotercera fue 
la mesa de la residencia de an
cianos de la comunidad de 
Madrid, con 44.145 pesetas. 
Decimocuarta fue la mesa del 
paseo de los Curas, con 
43.627 y la decimoquinta fue 
la mesa de la Ciudad del Aire, 
con 41.164 pesetas. 

Enhorabuena a todas. 

Charlas preventivas sobre la droga 

una se celebró y otra se aplazó 
La charla de prevención contra la droga prevista para el día 30 

de octubre en el distrito 11 fue pospuesta por el concejal y presiden
te de la junta del citado distrito, José Maria Velasco. Se celebrará 
el próximo 5 de noviembre a las 7 de la tarde en el centro cívico Ma
ria Zambrano, si le es posible al presidente de la junta. 

Sí se celebró, por el contra
rio, en su día correspondien
te, el 29 de octubre, la charla 
presidida por el concejal Cres
cencio Vicente Abad. Esta 
charla contó con gran asisten
cia de público. 

Estuvieron presentes repre
sentantes de la asociación de 
padres de alumnos del insti
tuto IV, dondde se celebró la 
reunión, Crescencio Vicente 
Abad en representasción del 
ayuntamiento y miembros de 
la comisaría de policía: el co
misario Jesús Sainz, Miguel 
García y Angel Ortega. 

La reunión abordó los te
mas que en la actualidad es
tán de candente actualidad, 
tales como una descripción del 
mundo de la droga, tráfico y 
consumo; su repercusión so
bre la seguridad ciudadana y 
la protección policial. 

Los vecinos, que llenaban 
el salón de actos del instituto, 
pantearon sus dudas a los téc
nicos en el asunto, quienes 
trataron de aclarárselas y dar
les consejos para afrontar la 
problemática. Y buen núme
ro de los asistentes aprovechó 
para quejarse de la situación. 

PROYECTOS DE IWMIUCIÓtl POR ORDEUDOR · DIRECCIONES DE OBRA ·SALA DE PRUEBAS· 250 m/2 DE DPOSICIOI • FIJWICIACIOI HASTA J& MESES· PRIMERAS MARCAS 

·luz¿ 
ALCA A 

Más de 1 sa clientes satisfechos 
en toda España 

•Calidad 
•Diseño 

avalan nuestro éxito • servicio 
División técnica: Cánovas del Castillo, 7 

ILUMNACION PROFESIONAL Tlf. 882 82 83 Fax: 882 50 04 
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División decorativa: C/Clavel, 1 
Tlf. 881 26 78 • Precio 
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Las das hermanas sufrieran un accidente 
de circulación: se quejan del trata recibida 
en el hospital 'Príncipe de Asturias· 

un padre presenta una denuncia 
en comisaría contra un celador 

David Ocaña Córdoba, de 19 años de edad, tuvo que ser ingresa
do urgentemente en el hospital militar Gómez Ulla, de Madrid , pa
ra ser atendido de las heridas sufridas en un accidente de tráfico 
sufrido en Alcalá, en un punto cercano a la incorporación a la ca
rretera nacional 11 desde el centro · comercial La Dehesa. 

Tras unas primeras curas 
super ficiales, según el relato 
d e su herma no, también heri
d o en el accidente, y de su pa
d re, fu e d a d o d e alta. En el 
hospital militar , en el que pu
do ser ingresado por su con
d ició n d e soldado en pleno 
servicio militar , se le d etecta
ron a d emás d e numerosas he
rid as y hema tomas, dos vér
tebras fractur adas. 

E l accid ente ocurrió sobre 
las 3 d e l a m adrugada del día 
19 d e octubre. P or evitar la 
colisión con otro vehículo que 
hizo un mal adelantamiento, 
el coche en el viajaban D avid 
O caña Córd oba, su hermano 
Alfonso, d e 21 años, y un ter
cer amigo, que era quien con
ducía el coche y resultó pos
teriormente ileso, se salió de 
la carretera y d io varias vuel
tas de campana. 

Tras unos minutos de espe
ra angustiosa, un joven que 
pasaba por el lugar y les vio 
los traslad ó al hospital 'Prín
cipe de Asturias' de Alcalá. 
Alfonso Ocaña tenía numero
sos cristales esparcidas por la 
cabeza, «que me tuvo que lim
piar y curar mi madre luego 
en casa». A d emás tenía un 
fuerte dolor en un dedo: «Me 
hicieron varios cortes para 
examinarme y me dijeron que 
no tenía nada. Lo único que 
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sé es que el dedo me va a peor 
y que incluso huele a podri
do», d ijo el joven mostrándo
nos el dedo. 

Sin embargo, el caso peor 
fue el de su hermano , a quien 
tras una primera cura le die
ron el alta. «Allí vimos_ que no 
podía estar, que su estado era 
lamentable y que tenía que 
verle un traumatólogo», dijo 
el padre, Rafael O caña, quien 
aprovechando que su hijo rea
liza el servicio militar, se fue 
a la B rigada Paracaidista pa
ra intentar ver al médico de 
guardia. Este leyó el informe 
médico y arregló todo para 
que el joven fuera ingresado 
en el hospital militar Gómez 
Ulla . «El médico de la BRI
p AC dijo que mi hijo tenía 
que tener reposo absoluto , 
cuando en el hospital de Alca
lá me lo echaron, se desenten
dieron y le dejaron en la calle 
sin ponerle ni siquiera una 
ambulancia». 

Días después la familia vol
vió al hospital de Alcalá para 
realizar allí una reclamación 
y no lograron sino un conflic
to con un celador «que nos in
sultó y nos agredió , y de e llo 
tenemos testigos». Este hecho 
sirvió para que la familia pu
siera una denuncia en comi
saría de Policía. 

El día 29, en el domicilio de la asamblea local 

Los concejales del PP entregaron 
material médico a la cruz Roja 

El Partido Popular, a través de los concejales Bartolomé Gonzá
lez, Esther García Romero-Nieva, Rosalía Rodríguez del Río y Fran
cisco Javier Bello, donaron a la Asamblea Local de Cruz Roja un 
equipo de material médico formado por férulas, intrumental y ma
teriales necesarios para el salvamento en caso de catástrofes y 
accidentes . 

Este material fue entregado 
el día 29 de octubre, siendo el 
artífice el presidente del Cen
tro Extremeño y conocido afi
cionado a los toros , Abdón So
lís. 

Abdón Solís es uno de los 
trabajadores españoles de la 
base aérea de Torrejón de Ar
doz y comoquiera que los mi
litares americanos están ya a 
punto de marcharse , Solís pi
dió permiso para rescatar un 
material que se iba a tirar y 
que estaba completamente 
nuevo. 

Con el material disponible 
habló con el Partido Popular 
para que se a su vez se lo en
tregara a la Cruz Roja , acto 
éste que se celebró con la pre
sencia del presidente de la 
Asamblea Local de Alcalá, 
Francisco Javier Más, y del 
vicepresidente , Zacarías 
Bello. 

suscripción del PP 
para las victimas 
del terrorismo 

Con 127.000 pesetas , el PP 
ha abierto el miércoles una 
cuenta bancaria a favor de las 
víctimas del terrorismo. Di
cha cuenta piensan pasarla al 
periódico ABC para incre
mentar la abierta por e ste dia
rio , que en poco tiempo lleva 
recaudada una fuerte suma. 

Las personas interesadas 
pueden hacer aportaciones en 
la cuenta número 4 .000 de la 
Caja de Madrid. Esta cuenta 
e stá abierta en la sucursal del 
paseo de la Alameda, pero la 
aportación puede hacerse en 
cualquiera de las sucursales. 

La Caja facilitará el estado 
de cuenta semanalmente y se 
ha previsto hacer pública la 
cuantía de las aportaciones. 
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JAMONERIA • CERVECERIA 

<<El Jardín del Jamón>> 
precisa 

ENCARGADO y CAMAREROS 
lntereasados, presentarse en e/ Manuel Azaña, 4 

Ounto al Bingo de APRISA) 

Nesitamos 

TECLISTA 
para fotocomposición 

Preferiblemente 
con experiencia comprobable 

Los interesados deberán llamar 
para concertar entrevista 

al teléfono 888 85 89 

concesionario Oficial Automóviles 
NECESITA 

• CHAPISTAS 
• PINTORES 
• MECANICOS 

Oficiales de 1 ª y 2ª 
SUELDO .A CONVENIR y 

SERVICIO MILITAR CUMPLIDO 
Contacto en Tlfs.: 888 19 15 Sr. García González 

889 23 89 Sr. Rodríguez Valencia 

SE NECESITA 

COCINERO/A y 
CAMARERO 

Con experiencia en barra y comedor 
(domingos libre) 

Tel:f.: 888 05 18 

Restaurante de 1 ª 
necesita: 

COCINERO 
y CAMAREROS/AS PARA RESTAURANTE 

CON EXPERIENCIA 
Interesados/as , concertar entrevista llamando al Telf.: 882 58 24. Sr. Martínez 

- ABSOLUTA RESERVA A COLOCADOS-
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•IK<tAtolEMI 
CARTONAJES KADEM, S.L. 

precisa 

VENDEDORES/ AS 
JUNIOR 

SE REQUIERE 

• Edad entre Z0-30 años. 
• Servicio militar cumplido. 

• Capacidad de trabajo, 
organización y 

motivación propia. 
• Buna imagen, confianza, 

iniciativa y entusiasmo. 
•Vehículo propio. 

• Formación a nivel de 
BUP y COU o similar. 

SE OFRECE 

• KADEM le ofrece pertene
cer a una empresa sólida 
con fuerte crecimiento. 

• Excelente oportunidad en el 
área comercial. 

• Integración en la red co
mercial, con zona propia, 
una vez superado el periodo 
de formación. 

• Sueldo interesante, primas 
por objetivos, incentivos, 
dietas y kilometraje. 

• Tratamiento confidencial 
de la información. 

Interesados enviar cuniculum vitae con fotografía reciente 
y teléfono de contacto a: 
CARTONAJES KADEM 

Vía. Complutense, 105. 28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Ref. Vendedor 

SE NECESITA DEPENDIENTA 
REOUISITOS 
• Buena presencia. 
• Edad mínima, 25 años . 
• Experiencia en el sector de la confección mínima de 5 años. 

SE OFRECE 
•Ambiente agradable. 
• Sueldo fijo más comisiones. 

Interesadas: enviar curriculum vitae a LUBECK, S.A. 
Centro Comercial El Val. Local 232. 
Avda. Valladolid s/n. Alcalá de Henares. 

SANTA LUCIA, S.A. 
Para su agencia de ALCALA 

PRECISA PERSONAS DE EDAD ENTRE 21 y 40 AÑOS, 
INCORPORACION INMEDIATA, AMBOS SEXOS 

OFRECEMOS: 
- Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 ptas., una 

vez superado el periodo de fo~ación. 
- Contrato mercantil desde el primer día. 

I~TERESADOS presentarse en C/. Tinte Nº 1 - 3° A 
Alcalá de Henares , de 10 a 13 horas. 

A TENDERA Sr. Caballero o Sra. Espinosa 
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se inauguraron los multicines de La Dehesa 

<<Buscamos cine de calidad pero de 
mucha evasión)), declaró el apoderado Jesús Alvarez 

El pasado jueves 24 de octubre se inauguraron las cinco salas de los Multicines La Dehesa. Una invi
tación informal sirvió para dar a conocer las nuevas salas cinematográficas de este centro comercial. 
El pase de unos trailers sirvió para mostrar al público las salas y el funcionamiento de las mismas. 
Los multicines están creados por una sociedad anónima -Multicines La Dehesa- apoyada por otra em
presa de cine propiedad de Carlos y Jesús Alvarez, que cuentan con otras cuatro salas en Salamanca. 

El aforo total de estas cinco 
salas es de 1.114 localidades. 
La sala númer o 1 tiene un afo
ro d e 102 localid ades , la sala 2 
tiene 402 localidades , la sala 3 
cuenta con 237, la sala 4 tiene 
172 y la sala 5 tiene 201. 

Los precios se ajustan a la ac
tual oferta alcalaína: 450 pese
tas, excepto el trad icional «día 
del espectador» -el miércoles
en el que el p recio se reduce a 
350 pesetas. 

«Asesíname por favor» , 
«Amantes», «Cód igo azuJ,,, «O s
ear» y «Black ghost» han sido 
los cinco títulos elegidos para el 
estreno de las salas , cuyo hora
rio será 5.30, 8.35 y 10 para las 
salas uno y d os; 5 .15, 7.25 y 
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9.35 en las salas tres y cuatro 
y 5.00, 7.00 y 9.00 en la sala 
cinco. 

«Buscamos cine 
que haga soñar a la gente» 

Según declaraciones del apo
derad o d e Multicines La D ehe
sa, Jesú s Alvarez, «somos una 
empresa joven dentro del mun
do del cine pero que estamos 
apostando por esto y por las 
multisalas confortables en todos 
los aspectos. No sólo en sonido 
y proyección, sino también en 
confort y comod idad, con las 
exigencias que la gente joven y 
todo el mund o que va al cine es
tá pid iéndonos». 

El criterio de selección de pe
lículas responde a una búsque
da de «Un cine de calidad pero 
evidentemente de mucha eva
sión. Buscamos un cine que a 
la gente le haga venir a soñar, 
a disfrutar , a vivir y a revivir; 
que los problemas queden fue
ra del cine y cuando salgas seas 
una persona distinta , feliz ha
biéndote identificado con Julia 
R oberts o con Kevin Costner». 

Estas pretensiones se mate
rializarán a principios de no
viembre , ya que en estos mo
mentos se han encontrado con 
que el mercado estaba copado 
por las otras empresas alcalaí
nas que también se dedican al 
cine: «Hemos tenido un peque-

ño problema para empezar con 
la programación, ya que el ci
ne se programa con mucha an
telación. Aquí hay una serie de 
empresarios muy competentes 
que ya tenían copad a la progra
mac1on. Hemos tenido que 
aceptar y coger lo que había en 
el mercado , pero a partir de ya 
nuestra programación será lo 
más selecta posible . Tampoco 
olvidaremos a esa minoría, 
amantes del cine y para eso , de 
vez en cuando pondremos pe
lículas muy específicas para 
ellos. En el festival de cine de 
Alcalá estaremos ahí con versio
nes originales y apoyando , evi
dentemente , al festival ya que 
estamos encantados de que se 
hayan acordado de nosotros». 

En esta industria en la que 
«no te puedes dormir y hay que 
moverse rápido» hay que espe
rar que EEUU distribuya y sir
va los films, aunque cada vez 
más «Se está tendiendo al estre
no prácticamente simultáneo o 
con breves diferencias de un 
mes o mes y medio». 

En cuanto al horario , la em
presa está pensando ampliar su 
oferta con sesiones matinales 
los fines de semana, aunque eso 
«dependerá del público , si lo 
demanda o no. Nosotros esta
mos a favor de ello. Tendería
mos al cine infantil pero vamos 
a esperar a ver si el centro co
mercial lo da y el púbiico de Al
calá y la comarca responde». 
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~ Talleres 
9 ACUSTIN Cll 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 

CHAPA - PINTURA 
MECANICA (Puestas a punto, etc.) 

ELECTRICIDAD (Instalación de Auto-Radios y Alarmas) 

* Todo tipo de vehículos 
* Personal especializado 

TRABAJOS 
GARANTIZADOS 

ESCUELA 'f PslCOAMALISIS 
J orupo Cero 

ALCALA DE HENARES 

SEMINARIO SIGMUND FREUD 
PRIMER CURSO 

LA INTERPRETACION DE LOS SUEÑOS 
ABIERTA MATRICULA 
PLAZAS LIMITADAS 

INFORMACION E INSCRIPCION: 
el. Alvaro de Bazán, 9 - Telf.: 883 02 13 

PINTURAS CIRSA, S.L. 
ALMACEN MAYORISTA 

VENTA DE PINTURAS, HERRAMIENTAS, 
MAQUINARIAS Y 

UTENSILIOS PARA EL PROFESIONAL 

iiiVISITENOS!!! 
Polígono Industrial Camannilla, nave 18 

Antigua N-11 , Km. 28 '300 - ALCALA DE HENARES 
Teléfono: 881 16 98 

MESOTERAPIA 
Tratami ento eEl caz y rápi do de 

CELULI T I S - VARICES - HEMORROIDES 
Resultados garantizados y espectaculares 
consultorio Médico Venecia 

Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
PREVIA PETICION DE HORA 5'30 a 8'30 
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García Poveda acusa a Fernando Español 
de abusar de su privilegio de concejal 

Dejó su coche en el aparcamiento 
reservado a los concejales y se 
marchó de vacaciones a Cuba 
El portavoz del grupo de concejales de Izquierda Uni

da se ha dirigido por escrito al alcalde Florencio Cam
pos para denunciar lo que le parece un abuso por parte 
del concejal socialista Fernando Español del privilegio 
de aparcamiento que tienen los concejales. 

La carta de Rafael Gar
cía Poveda dice así: «Señor 
Alcalde: He observado có
mo el vehículo del concejal 
de este Ayuntamiento D. 
Fernando Español perma
nece estacionado en los lu
gares reservados a la Cor
poración Municipal, día y 
noche, desde el pasado 
16.10.91. 

Enterado de que D. Fer
nando Español se encuen
tra de vacaciones fuera de 
nuestra localidad, creo que 
es un abuso impresentable 
por parte de este señor del 
privilegio de que gozamos 
los concejales en el ejerci
cio de nuestra función. Si 
bien hay personas que nun
ca entenderán la diferencia 
entre lo público y lo priva
do. 

Te ruego tomes las me
didas oportunas para que 
este vehículo sea retirado 
por los servicios de la grúa 
municipal. 

A la espera de ver solu
cionado lo expuesto, recibe 
un saludo cordial». 

Es de suponer que cuan
do el lector lea estas líneas 
el problema del coche de 
Español ya esté solucio-

nado, puesto que esta car
ta es ya de la semana pasa
da y, consecuentemente, el 
alcalde habrá mandado re
tirarlo, Fernando Español 
habrá vuelto de Cuba y ha
brá comenzado a usar su 
automóvil, o simplemente 
se dirá que no pasa nada 
por estar ahí, aunque esté 
parado, porque al fin y al 
cabo no sólo se trata de 
aparcamiento reservado, 
sino también vigilado la 
mayor parte del día. 

Adjudicada la tercera 
fase de la 
Vía complutense 

En la comisión de go
bierno del día 22 de octu
bre se acordó la adjudica
ción del proyecto de urba
nización y rehabilitación 
del tercer tramo de la Vía 
Complutense. Después de 
quedar desierto en enero , 
se ha adjudicado a Ferro
vial por un importe de se
senta millones de pesetas. 
El tramo afectado por esta 
actuación es el comprendi
do entre las fábricas de Gal 
y Liade. 
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El colegio Luis Vives no reúne condiciones 

Padres, profesores y alumnos, C' ,_ 

descontentos por la forma en que se hlfhecho 
la integración de minusválidos motóricos 

Un día después de que un niño en silla de ruedas llegara a la clase de tercero A del colegio Luis 
Vives, se ha abierto la polémica. El profesor convocó a los padres para que vieran las condiciones 
en las que tenía que dar su clase y el malestar para con la adminístración se ha hecho patente. 
Una vez más, según varios padres, se han hecho las cosas improvisándolas y ahora surgen los pro
blemas. El colegio Luis Vives ha comenzado a ser un centro de integración para minusválidos mo
tóricos sin reunir las condiciones para ello. 

El director del colegio, 
Longinos B ernabé, no per
mitió la entr ada d e perio
distas en la reunión que 
mantuvo con padres de los 
alu mnos d e tercero . Incluso 
pid ió que a b and onáramos 
las instalaciones d el colegio 
d eclinand o hacer d eclaracio
nes. 

El problema surgió cuan
do llegó un alumno en silla 
d e ruedas .para incorporarse 
al curso d e tercero A. Corno 
el aula estaba en la primera 
planta y el centro carece de 
ascensor, la solución adopta
da fue la de trasladar el aula 
a una estancia de la prime
ra planta utilizada corno se
cretaría . En sus reducidas 
dimensiones no concebidas 
para impartir clase, los niños 
están prácticamente hacina
dos sin espacio para estar 
con comodidad. El profesor 
del aula señaló que en esas 
condiciones apenas se podía 
dar clase: «No hay condicio
nes; sólo hay que pensar que 
haya que encender la cale
facción y se cierre la puerta 
para que no se pueda ni res
pirar siquiera. Hay alumnos 
que están pegados al encera
do cayéndoles todo el polvo; 
otros, pegados a la pared sin 
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poder moverse. Pero no se 
trata d e comodidad, se tra
ta de tener condiciones pa
ra que puedan recibi r clase» . 

Las madres pusieron de 
manifiesto que su protesta 

no significa marginar a un 
minusválido porque a fin de 
cuentas él también padece la 
falta de condiciones para 
asi'itir a clase. En el colegio 
se nos comentó el dramático 

caso de una madre que casi 
está todo el período lectivo 
en el colegio , puesto que a 
su hijo minusválido le tiene 
que subir ella misma a cla
se por las escaleras, y lue
go bajarle al recreo y des
pués volver a subirle y fi
nalmente bajarle al final 
de lqs clases: «Hay una cui
dadora , pero ella no puede 
con todos los niños minus
válidos que har» dijo un 
profesor. 

Varias madres apuntaron 
la posibilidad de no llevar a 
sus hijos al colegio en el ca
so de que no se dieran con
diciones para la enseñanza, 
mientras que en el plazo de 
unos días, la delegación te
rritorial de Alcalá del minis
terio prometió a través del 
director del centro dar una 
solución. 
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El alcalde, UGT y ccoo, signatarios del documento 

se firmó la Plataforma social Prioritaria 
su articulado prevé actuaciones en los ámbitos de vivienda, transportes, 
medio ambiente, integración social, educación y ocio 

El viernes de la semana pasada, 25 de octubre, a las doce de la mañana tuvo lugar en el ayunta
miento alcalaíno la f"uma de la Plataforma Social Prioritaria entre el alcalde Florencio Campos y 
los representantes de las organizaciones sindicales UGT y CCOO. Las representaciones de estos 
sindicatos estaban encabezadas por sus respectivos secretarios generales complutenses, Jesús Mar
tínez y Angel Díez Cardiel. 

La PSP constituye una 
«acción concertada para la 
mejora de las relaciones en
tre el ayuntamiento y estas 
organizaciones sindicales de 
Alcalá». En su extenso arti
culado recoge una serie de 
previsiones de actuación en
caminadas a dar soluciones 
a los diversos problemas que 
afectan a la vida ciudadana 
de Alcalá, si bien algunas de 
las actuaciones concertadas 
superan el específico ámbi
to local. 

De esta forma , en el 
acuerdo se establece la par
ticipación de los sindicatos 
en el ayuntamiento a través 
de organismos corno el 
OADE (Organismo Munici
pal para el Desarrollo Eco
nómico y Fomento del Em
pleo) y la Empresa Munici
pal de la Vivienda. El acuer
do recién firmado previene 
actuaciones sobre desarrollo , 
empleo y formación, vivien
da , transportes , ecología y 
medio ambiente , integración 
social , educación , ocio y 
cultura. 
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Vivienda 
De acuerdo con las previ

siones del Plan General de 
Ordenación Urbana, se esta
blece la necesidad de crear 
en el período 1991-94 entre 
dos mil y dos mil seiscientas 
viviendas, destinadas a las 
capas de población con me
nor poder adquisitivo. De 
ellas , un 40 por ciento serán 

gestionadas por la Comuni
dad de Madrid a través del 
IVIMA. En cuanto al 60 por 
ciento restante , será reparti
do a su vez por el ayunta
miento de Alcalá en dos 
apartados de la siguiente for
ma: un 40 por ciento para la 
Empresa Municipal de la 
Vivienda y un 60 por cien
to para atender las deman
das de los agentes sociales. 

Transportes 
La Plataforma Social 

Prioritaria planea la adecua
ción de los servicios median
te la reordenación de líneas 
y renovación de la flota de 
autbuses urbanos. Igual
mente se refiere a la cons
trucción de nuevos apeade
ros de RENFE y una mayor 
fluidez en su horario. 

Medio .Ambiente 
En este capítulo se esta

blece la creación de escuelas
taller destinadas al cuidado 
de áreas protegidas y la con
vocatoria de cursos de edu
cación ambiental. Se fija la 
creación de un gabinete mu
nicipal de salud laboral y de 
un consejo municipal de me
dio ambiente integrado por 
el ayuntamiento, sindicatos, 
universidad y grupos ecolo
gistas. 

Asimismo, se refiere al es
tricto cumplimiento de las 
normas sobre vertidos in
dustriales y contaminación 
atmosférica y acústica. Fi
nalmente incluye la exigen
cia de un estudio medioam
biental para todas aquellas 
empresas que se instalen en 
Alcalá. 

Integración social 
La PSP hace especial 

mención a dos grupos socia
les: tercera edad y minusvá
lidos. Para los primeros es
tablece la ampliación de la 
oferta de servicios existente, 
en la que se incluye la aten
ción domiciliaria, así como 
la ejecución de planes de re
habilitación de viviendas 
para ancianos. 

En lo que se refiere a ac
tuaciones pensando en los 
minusválidos, promueve la 
generación de empleo y la 
eliminación de barreras ar
quitectónicas en las vías y en 
los edificios públicos. 

Previsiones 
en educación y ocio 

Está previsto desarrollar 
un programa de educación 
de adultos, especialmente en 
materia de alfabetización. El 
acuerdo entre el ayunta
miento complutense y los 
sindicatos establece una re
ducción del cincuenta por 
ciento para afiliados en las 
instalaciones deportivas y 
culturales del ayuntamiento: 
Ciudad Deportiva y Teatro 
Salón Cervantes. 
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cementerio Jardín 
YA PUEDE SER PROPIETARIO 

Es el momento de hacer su reserva 
• Ahora puede elegir emplazamiento 
• Mantenimiento de los actuales precios 

ventajas que obtiene 
• compra en régimen de propiedad • Mantenimiento garantizado 

• Atención permanente 
• Financiación del tipo que desee • Distintos tipos de unidades 

de enterramiento 
• seguridad • Grandes zonas verdes 

Más int:ormación en: 
e/ Tinte, 1-3ºB - Tlt:s. 883 11 52 - 883 11 89 - Alcalá de Henares 



A la izquierda, el rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala, en la bella galeía del patio de Santo Tomás de Villanueva, junto a 
la comisión que le hizo entrega del grabado; a la derecha, Isabel Melón López con el ejemplar del grabado que la Asociación de Mujeres 

Democráticas Independientes de Alcalá le entregó en nuestra redacción «POr su inestimable colaboración». 

~ -á. a. 

La Asociación de Mujeres Democráticas 
presentó el segunda número de la 
colección de grabadas sabre Alcalá 

Los torreones de la muralla, 
tema del grabado 
Los primeros grabados fueron para Manuel 
Gala, Isabel Melón, Florencia campos, 
Dolores cabañas y José María Nogales 

La Asociación de Mujeres Democráticas Independientes de Alcalá 
presentó el pasado 23 de octubre el segundo grabado de la «Colec
ción Alcalá», colección promovida por la citada asociación y cuyo 
autor es Roberto López Dueñas. 

En la presentación, dentro 
del programa de actividades 
de la asociación del curso 
91-92, se entregaron dos 
ejemplares del grabado al al
calde de Alcalá, Florencio 
Campos, y al director geren
te de la Fundación Colegio del 
Rey, José María Nogales. 

Anteriormente se había he-

cho entrega de otro ejemplar 
de esta misma edición a Isa
bel Melón «por su inestimable 
colaboración», que fue resal
tada por las representantes de 
AMDIC que fueron a entre
gárselo a su despacho en la re
dacción de PUERTA DE MA
DRID. También se habían 
entregado previamente ejem-

La decana de la facultad de Letras, Dolores Cabañas, manifestó en 
su despacho el gran aprecio que le merece la colección de graba
dos de Alcalá. 

NUESTRO ESTILO ES DIFERENTE 
DISEÑO EXCLUSIVO: GASPAR ESTEVA 

Zonno. 
Tenemos a su disposición nuestra fábrica en Pastrana (Guadalajara) == ºMUTON = 

=NUTRIA. MARMOTA~ NOVAK ·ANTE· NAPA ASTRACAN = 
= -

SOMOS FABRICANTES VISON 
Vista piel con precios de FABRICA 

C/. Cerrajeros , 10 - Telf.: 888 09 12 Uunto Plaza de Cervantes) - Alcalá de Hcnarc~ 

HORARIO: De 9'30 a 2 y de 5 a 8 '30 - INCLUSO SABADOS 
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A la izquierda, José María Nogales recoge su grabado; a la derecha, el autor de la colección Roberto López Dueñas, durante la conferen
cia que ofreció en el salón de la Casa de Cultura a las Mujeres Democráticas. 

plares de este grabado a Ma
nuel Gala , rector de la Uni
versidad, y a Dolores Caba
ñas, decana de la facultad de 
Filosofía y Letras. 

En el acto del pasado 23 y 
tras la entrega de los grabados 
a las personalidades citadas, 
el autor de las obras ofreció a 
los asistentes, que llenaban la 
sala, una conferencia sobre el 
arte pictórico postimpresio
nista. El joven artista mostró 

sus conocimientos en la mate
ria mientras se proyectaban 
para el disfrute del público 
diapositivas de los cuadros 
más sobresalientes de los 
grandes pintores postirnpre
sionistas, así corno parte de la 
extensa obra del propio Ro
berto López Dueñas en línea 
con las más actuales tenden
cias. Ya que este alcalaíno, li
cenciado en la Escuela de Be
llas Artes de San Fernando, 

no sólo se dedica a la docen
cia sino que también pinta, y 
muy bien a juzgar por la can
tidad de galardones que ha 
obtenido -entre ellos el Pre
mio de Pintura «Ciudad de 
Alcalá»-. 

El terna elegido por el autor 
para este segundo grabado de 
la colección sobre Alcalá lo 
componen las murallas de Al
calá. Símbolo de nuestra ciu
dad y su historia desde el si-

glo XI, permanecen todavía 
en pie completando la entra
ñable estampa que rodea el 
Palacio Arzobispal. Para la 
confección de los grabados se 
ha utilizado casi exclusiva
mente la técnica del aguafuer
te. 

Y después de estos actos el 
curso de AMDIC continúa 
viento en popa con su rumbo 
firmemen trazado hacua sus 
actos del 92. 

El salón de actos de la Caja de Madrid se llenó de un público muy numeroso, lo que ya no es noticia, por habitual, en los actos que organi
za a lo largo del curso la Asociación de Mujeres Democráticas de Alcalá. 

e/. Santiago 42 
Telf.: 889 00 22 
Fax: 882 78 49 
ALCALA DE HENARES 
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MENU DEL ASADOR 
<Todos los días> 2.250.· ptas. IVA incluido> 
1 º S Espárragos 

Ensalada mixta 
Caldo Santiago 

2 º S Paletilla o pierna lechal 
Entrecot con guarnición 
Emperador a la brasa 

Postres 
Tarta Santiago o Flan de huevo 

Pan , vino o agua 

MENUDOS 
1.500.· ptas. IVA incluido 

1 º S Sopa de cocido. 
Espaguetis o macarrones 
Consomé. 

2°S Ternera en su jugo 
Bistec empanado. 
Pescado blanco , (Roma o plancha) . 

Postres: Tarta Santiago o Fruta del tiempo . 

Pan , agua o refresco 

Nota: Domingo, lunes y martes noche 
cerrado 

Especialidad en comidas de trabajo, reuniones de empresas, 
celebraciones familiares, etc. 
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Debe librar a Alcalá del tráfico de camiones pesados comienzan las clases 
de la Asociación 
Joven orquesta 
complutense 

En noviembre comenzarán las 
obras de la variante Según una nota que esta 

asociación cultural nos remi
tió la semana pasada, el día 
28 de octubre habrá empeza
do su escuela formativa de 
alumnos de música de Alca
lá de Henares en su sede pro
visional, situada en el cole
gio Cardenal Cisneros, en la 
calle de San Juan. 

En el mes de noviembre darán comienzo las obras de construcción de un nuevo tramo de la va
riante de Alcalá de Henares, concretamente la que unirá la carretera M-300 con la antigua nacio
nal 11. El proyecto, que cuenta con un presupuesto de 598 millones de pesetas, estaba considerado 
en el plan general de ordenación urbana como una parte prioritaria de la infraestructura, ya que 
una vez se ponga en funcionamiento liberará a Alcalá del gran volumen de tráfico de vehículos 
pesados que en este momento atraviesan el casco urbano. 

El tramo se inicia a la al
tura del puente Zulema, 
transcurre por detrás del vi
vero y de la estación depu
radora de aguas residuales y 
enlaza con la antigua N-11 a 
la altura de la fábrica Fies
ta. Con ello se espera lograr 
la descongestión del tráfico 
por los paseos de Pastrana y 
de los Curas; se calcula que 
los fines de semana se podría 
reducir la circulación hasta 
en un setenta por ciento, al 
proporcionar un desvío pa
ra la circulación que se diri
ge a la zona de los embalses 
de la provincia de Guadala
jara. Al mismo tiempo qué 
se descongestione el tráfico 
se librará a una parte de la 

ciudad que está densamente 
poblada de todo un cúmulo 
de molestias que ha de so
portar en la actualidad: con
taminación, ruidos, vibra
ciones , polución atmosféri-
ca ... 

Después de las reuniones 
mantenidas entre Crescencio 
Vicente Abad, concejal dele
gado de Planeamiento del 
ayuntamiento complutense, 
con la dirección general de 
Transportes de la Comuni
dad de Madrid, se ha fijado 
este mes de noviembre como 
fecha para que den comien
zo las obras. 

Laa adjudicación de la 
construcción de esta variante 
ha recaído en la empresa 

La ortodoncia 
es una necesidad no un lujo 
. . . y recuerde que el 15% de su factura médica es desgravable en el I.R.P .F. 

Es un consejo de: 

CLINICA DENTAL 
Dr. Freo. Javier Calvo Mateos 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 horas y 16'30 a 20'00-

c/. Bella Vista, 1 - 2° Izq. - Telf.: 889 26 97 
ALCALA DE HENARES 
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Dragados y Construcciones y 
el plazo de ejecución es de 
dieciocho meses. 

Las expropiaciones nece
sarias se encuentran en este 
momento acordadas -según 
fuentes de información del 
ayuntamiento- con los pro
pietarios sin ningún proble
ma, salvo en el caso de una 
finca. 

En la actualidad ya se rea
lizan catas arqueológicas en 
el trayecto próximo al taller 
escuela de arqueología con el 
fin de localizar posibles ya
cimientos en la zona poor la 
que ha de transcurrir el 
mencionado tramo, que ya 
se sabe que es muy rica en 
ellos. 

Quienes deseen más infor
mación sobre las actividades 
de la Asociación Cultural Jo
ven Orquesta Complutense 
pueden dirigirse todos los lu
nes de 19 a 20 horas a su do
micilio o llamar al teléfono 
881 20 96. 

Se impartirán clases indi
viduales, en grupo y oyen
tes, área de planificación pe
dagógica y artística. Direc
tor y profesor es Wladimiro 
Martín Díaz , catedrático de 
violín del real Conservatorio 
Superior de Música de Ma
drid y solista de violín de la 
Orquesta Nacional de Espa
ña. 

ARTESANIA EN PIEL FINA 
VISON - ZORRO - NUTRIA - NAPA 

ASTRACAN - MOUTON - ETC . 

Peletería 

c:;e.splsc. 
el. Gurugú, 2 · c.v. a Torrelaguna · Telf.: 880 23 76 ·Alcalá de Henares 

TALLERES y EXPOSICION en: 

ALCAPIEL, S.L. 
POLIGONO CAMARMILLA, nave 114 - Telf. : 882 92 06 

-Ctra. Madrid-Ban:elona, Km. 28'300-
ALCALA DE HENARES 

Transformaciones - Arreglos 
- COMPARE PRECIO Y CALIDAD -

Abierto todos los días, incluso sábados tarde 
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Tomás sánchez fue elegido presidente 
de la Mancomunidad de Aguas del sorbe 

«No sólo el Ayuntamiento de Alcalá tiene 
endeudamiento con la Mancomunidad» 

El concejal de Hacienda del ayuntamiento de Alcalá y primer teniente de alcalde, Tomás Sán
chez Torres, fue elegido presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe en su constitución 
una vez configuradas las diferentes corporaciones municipales de las localidades mancomunadas. 

El PSOE, partido del que 
es secretario general en Al
calá Tomás Sánchez, tiene 
seis representantes, IU tiene 
cuatro y el PP tres. Sobre el 
horizonte pudo haber un in
tento de arrebatar a los so
cialistas la presidencia de la 
mancomunidad si hubiera 
habido acuerdo entre IU y 
PP. Sin embargo, ninguno 
de estos grupos votó en con
tra de Sánchez Torres. 

«Si tomamos corno refe
rente el ayuntamiento de Al
calá, no quiere decir que ha-

. ya habido un acercamiento 
entre el PSOE e IU a través 
de la mancomunidad>" de
claró Tomás Sánchez To
rres. La vicepresidencia la 
ostenta el alcalde de Azu
queca de Henares, Florenti
no García Bonilla, de IU. 

Para el presidente de la 
Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe, la etapa que le to
ca regir la institución va a 
ser muy importante. «Se van 
a acometer una serie de pro
yectos ya iniciados que van 
a ampliar los servicios de 
que disponernos y ofrece
rnos», reveló Sánchez Torres 
para poner a continuación 
como ejemplo la prioridad 
de acometer urgentemente 
los proyectos de ampliación 
de la planta potabilizadora y 
de algunas de las redes «que 
aseguren que el agua pueda 
llegar a todos los puntos tras 

el aumente de la concesión 
de caudal, que ahora está en 
1.300 litros por segundo. 

To más Sánchez explicó 
que lo único que hace la 
mancomunidad en estos rno-
mentos , «que no es poco y sí 
muy importante, es tratar y 
distribuir el agua. Sería po
sible ampliar los servicios 
cubriendo todo el ciclo del 
agua, llegando incluso a la 
depuración mancomunada». 
Asímismo se sabe que desde 
el ayuntamiento de Guada
lajara se pretende ampliar 
los servicios que se presten 
llegando incluso a la recogi
da de basuras. 

«El presupuesto de este 
año asciende a 134 millones 
de pesetas», explicó el con
cejal complutense y en esa 

cantidad se contempla la eje
cución de estudios para las 
ampliaciones de la planta 
potabilizadora y del tramo 
de la red de suministro en
tre Yunquera y Mohernan
do. 

Un terna polémico es el de 
la deuda contraída por el 
ayuntamiento de Alcalá con 
la mancomunidad, una deu
da que según Tomás Sán
chez Torres está en vías de 
solución, puesto que a fina
les de septiembre se pagaron 
unos 40 millones de pesetas. 
«La deuda actual es de unos 
215 millones pero el adeuda
mie nto es algo común en to
dos los municipios que esta
mos mancomunados excep
to en uno». El problema pa
ra el concejal de Hacienda 

complutense es que hay co
munidades de vecinos en Al
calá que no han pagado el 
agua que han consumido; 
«estamos agilizando esta 
cuestión y en unos meses ha
bremos recaudado ese dine
ro que se nos debe al ayun
tamiento de Alcalá para 
transferirlo a la Mancomu
nidad de Aguas del Sorbe». 

La Seda llegó al congreso 
José Luis Núñez Casal y 

Manuel García Fonseca , di
putados de IU , han llevado 
al Congreso de los Diputados 
una pregunta escrita sobre la 
situación que atraviesa La 
Seda de Barcelona, cuya 
problemática conocerá el lec
tor interesado porque hemos 
venido publicándola desde el 
verano. 

La respuesta del ministro , 
en lo que se refiere en con
creto a La Seda , dice lo si
guiente: «Por lo que se refie
re a la salida de la multina
cional AKZO de la empresa 
La Seda de Barcelona, S.A., 
hay que indicar que el Mi
nisterio de Industria colabo
rará en la búsqueda de una 
salida óptima a la situación 
creada propiciando una es
tabilidad accionarial y en un 
tiempo más amplio la posi
bilidad de incorporar un so
cio que dé eficiencia indus
trial a la empresa; instando , 
igualmente, a las distintas 
partes a negociar un progra
ma de viabilidad que dote al 
proyecto industrial de pers
pectivas de futuro y , en su
ma , que todas las parte s im
plicadas en este momento 
-todas ellas privadas
acaben llegando a un acuer
do y asumiendo sus respon
sabilidades en cuanto a 
orientar a esta empresa ha
cia una solución que posibi
lite un futuro rentable». 

Automóviles 
Vía C o mplutense , 70 
(Frente a Prycon,sa) 

Tlfs.: 882 42 78 - 883 08 78 
ALCALA DE HENARES 

TALLER MECANICA GENERAL Y ELECTRICIDAD 
en Polígono Industrial Alcalá 1, nave 106 

(Vía Complutense, 117) 

VENTA Y EXPOSICION MULTIMARCA AL SERVICIO DEL AUTOMOVILISTA 
Garantía Oficial. Servicio Postventa a domicilio. 
Financiación hasta 72 meses sin entrada 

CON TODAS LAS VENTAJAS DE PROMOCIONES 
Y DESCUENTOS VIGENTES EN LA ACTUALIDAD 

Obsequio de radiocassete FM stereo en todos nuestros vehículos 
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VEHICULOS NUEVOS 
DE TODAS LAS MARCAS Y MODELOS 

Durante este mes, les obsequiamos con 

UN REGALO por su visita 
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Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

4••"0 
Viviendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADAi.AJARA 
Centro Residencial y Comercial 

Residencial Pastrana 
\lt\I\' U!. H~'\.\R~S 

EN ALCALA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADAi.AJARA 
C/ Angel Martín Puebla, n. º 28 Chalets 
u unto a la antigua cárcel de mujeres J 
Tels.: 22 53 72 - 23 13 94 



Hoy 
La . Vaguada: 

/"'? ----------, 

No lo dude más 
Disponemos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 
para su adividad 

y viviendas 
desde 1 hasta 5 dormitorios. 

Y todo esto con grandes 
facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara. 

Acérquese a comprobar cómo 
avanzan las obras al 

ritmo previsto. 
El Piso Piloto de La Vaguada es la Antesala de su hogar. Disfrútelo. 



El solar de la calle corinto tiene agujeros de metro y medio 
donde se caen los coches y hierros oxidados que provocan 
muchos arañazos en los niños que acuden a jugar allí 

unas obras inacabadas que los vecinos 
consideran peligrosas 

En la confluencia de las calles Batalla de Lepan to y Corinto existe un solar, actualmente convertido 
en campo de fútbito, que está provocando más de una preocupación a los vecinos. En esta ocasión las 
quejas provienen del director del colegio Minerva, Fernando Rubio, y del presidente de la APA, Fruc
tuoso Cuesta. No es que la situación afecte en especial al colegio más que al resto de vecinos, pero 
son ellos los que en contacto diario con los padres conocen el problema que disgusta a todo el barrio. 

Unos días antes de las últi
mas elecciones, trabajadores 
municipales se personaron en 
el lugar y tiraron la malla fi
na que rodeaba el campo de 
futbito, sustituyéndola por 
una valla de hierro. El presu
puesto del arreglo ascendió a 
3 millones de pesetas. Alrede
dor de dos semanas después de 
los comicios electorales, de 
nuevo llegaron al barrio unos 
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operarios que echaron abajo 
lo que sólo unas semanas an
tes se había hecho. Las nue
vas obras respondían a un 
nuevo aparcamiento que se 
iba a construir en ese solar. 
Los vecinos se opusieron ro
tundamente a la construcción 
del aparcamiento, poniéndo
se debajo incluso de las má
quinas excavadoras para im
pedir que éstas levantasen 

el pavimento. 
El aparcamiento ha queda

do paralizado, pero los opera
rios dejaron la calle tal y co
mo se quedó después de 
arrancar un trozo de valla y 
levantar el suelo en algunos 
tramos de la calle. Hay inclu
so un agujero de unos dos me
tros de profundidad sin tapar , 
donde en más de una ocasión 
se ha caído un coche tenien-

do que ser rescatado por la 
grúa. 

«Alrededor de 20 niños 
heridos 
con arañazos» 

El director del colegio Mi
nerva, Fernando Rubio, de
claró que «Unos 15 ó 20 niños 
han tenido que recibir aten
ción médica por sufrir araña
zos con los bordes de la valla 
que quedaron al descubierto 
y que se han oxidado. Es más, 
por el incremento de inciden
tes, la clínica con la que tene
mos concertado el seguro es
colar nos ha aumentado la pri
ma. Como, a pesar de no ha
ber vallas, los niños siguen ju
gando al fútbol, el balón va a 
estrellarse contra la fachada 
del colegio y en más de una 
ocasión los balones han caído 
dentro de las clases de párvu
los llenando de cristales a los 
niños». 

El concejal de IU Francis
co González Adrada, que es el 
concejal de ese distrito , ha vi
sitado la zona en varias oca
siones y manifestó, según de
claraba el presidente de la 
AP A, Fructuoso Cuesta, que 
«el aparcamiento posiblemen
te ya no se haga. IU está en 
contra y también el PP, por 
lo que parece ser que ni si
quiera lo van a llevar a 
pleno». 

En opinión de Fernando 
Rubio , lo que chocó a todo el 
mundo fue que «Una semana 
antes se gastaran un dineral 
poniendo la valla nueva y a la 
semana siguiente -tras haber 
pasado las elecciones- es cuan
do empiezan a derrumbarlo y 
a tirarlo todo sin contar con 
nadie. Si se va a hacer el apar
camiento, que se haga ya, pe
ro no podemos estar pendien
tes de que haya un juego po
lítico de sí, o de no, o de hay 
que convencer a los vecinos, 
y estemos así un año en estas 
circunstancias. Si hay que es
perar un tiempo , que mien-
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Tanto el director del colegio Minerva como el presidente de la aso
ciación de padres de alumnos están muy preocupados por la situa
ción de unas obras que consideran peligrosas para los chicos. 

tras tanto se deje en condicio
nes el solar y la calle». 

«Firmas y escritos 
en el ayuntamiento 
para nada» 

Los vecinos han recogido 
firmas, han enviado escritos, 
se han personado en el ayun
tamiento, el concejal de dis
trito ha visitado el solar ... , 
pero la calle sigue levantada 
desde que el aparcamiento se 
comenzó a hacer y los vecinos 
paralizaron las obras, allá por 
junio. «No sólo es peligrosa 
para los niños la existencia de 
esas vallas oxidadas y rotas, 
también a cualquier transeún
te puede ocurrirle algo pare
cido. Y si va en coche es peor, 
porque existe un agujero de 
unos dos metros de profundi
dad que con las lluvias se lle
na completamente de agua. 
Cuando los vecinos van a 
aparcar se encuentran con que 
no es un simple charco sobre 
lo que están aparcando sino 
un agujero de metro y me
dio». Cuando se han entera-

~ I 

do, ya tienen que llamar a la 
grúa para que les saque el co
che de la «fosa de Las Maria-
nas». 

Ante la pasividad de las 
autoridades, han decidido pu
blicar en medios informativos 
su reclamación en espera de 
que así «Se agilicen un poco las 
cosas». Aunque si la situación 
sigue como hasta ahora, Fruc
toso Cuesta declaró que «los 
padres tomaremos alguna me
dida de presión hasta que nos 
hagan caso». 

«Conflictos de competencias 
en la limpieza del barrio» 

En la parte posterior del co
legio Minerva existía hasta 
hace poco otro solar de arena. 
Gracias a las quejas de los ve
cinos ese solar fue urbaniza
do y ahora sirve como apar
camiento para los vecinos de 
la zona. Sin embargo, los ser
vicios de limpieza no pasan 
por allí y en muchas ocasiones 
los vecinos disfrutan de la vis
ta de restos de litronas e in
cluso jeringuillas que pandas 

de muchachos dejan allí al 
amparo de la penumbra que 
reina en el lugar. 

«El barrendero que hace 
normalmente el servicio de la 
zona dice que esos metros ya 
no le corresponden a él y que 
deberán dárselos a otro ba
rrendero. Eso se llena de 
mierda y no se limpia por un 
problema de competencias. 
Por la noche se juntan allí 
grupos de chicos con litronas 
y al día siguiente encuentras 
los cristales y hasta jeringui
llas. Los vecinos ni siquiera 
pueden quejarse porque , si lo 
hacen , luego los chicos se de
dican a tirar piedras a las ven-

tanas, amparados en la pe
numbra de la zona». 

En resumen, 
afeitarse o dejarse la barba 

En resumen, por lo que nos 
han dicho nuestros interlocu
tores, lo único que piden es 
soluciones. Si se ha de hacer 
una obra , que se haga de una 
vez; y si no se va a hacer por
que el ayuntamiento haya de
cidido volverse atrás de su 
primera decisión , que no lo 
haga , que tape los agujeros, 
arregle la zona y la deje libre 
de peligros y de molestias pa
ra viandantes y coches. 

NUEVO OPEL ASTRA GLS 

AGROGIL, S. A. 
Ctra. Madrid - Barcelona, Km. 32,500. Tels. 889 45 12 / 48. ALCALA DE HENARES (Madrid) 

EXPOSICIONES EN: 
~-- Madre de Dios, 4 (enfrente del Parque Municipal). Tel. 880 09 93 . ALCALA DE HENARES. 
~1-liiiill OPEL ASTRA. INGENIERIA ALEMANA DE Fl'Tl'RO. '""''.""""""'"'".ic' 
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Para potenciar su mayor capacidad en telecomunicaciones 

La universidad introduce un sistema nuevo 
de comunicaciones telefónicas 
El coste total de las instalaciones previstas, aún sin determinar 
exactamente, asciende a varios cientos de millones de pesetas, 
que se cubrirán con aportaciones de diversos organismos 

La Universidad de Alcalá de Henares ha instalado y puesto en funcionamiento recientemente 
un nuevo sistema de comunicaciones telefónicas denominado lbercom que comenzó a ser operati
vo en los primeros días del mes de septiembre. Con la implantación de este sistema la universidad 
ha realizado un esfuerzo económico cuyo objetivo principal ha sido conseguir, por un lado, una 
mayor capacidad en las telecomunicaciones, principalmente en lo referido a la voz y al telefax, 
y por otro, mejores servicios de acceso y comunicación, tanto interna como externa, lo que a la 
par que facilita y hace más ágil el servicio proporciona una mejor imagen a la institución. 

El sistema anterior obliga
ba al paso de todas las llama
das externas por la centrali
ta, lo que provocaba dificul
tades de comunicación casi 
insalvables en las horas pun
ta. Con lbercom , la marca
ción desde el exterior es di
recta a cada una de las exten
siones , con lo cual el acceso 
es sustancialmente más rápi
do y cómodo para quien 
llama. 

Entre las muchas y nuevas 
prestaciones que ofrece este 
sistema, tales como capaci
dad casi ilimitada , rapidez, 
acceso directo desde el exte
rior y otras varias, se cuen
ta con la posibilidad de ta
rifación real de los servicios 
por cada una de las extensio
nes instaladas. Esto permi
tirá que cada uno de los cen
tros de coste definidos pre
supuestariamente pueda co
nocer el coste del servicio y 

hacer del mismo una utiliza
ción racional , responsable y 
adecuada a sus disponibili
dades presupuestarias. En 
este sentido, en el presupues
to para 1992 se ddotará a los 
centros de coste de un suple
mento para comunicacione 
fijado de acuerdo con módu
los objetivos, si bien cada 
uno de estos centros tendrá 
autonomía y capacidad sufi
cientes para definir y deci
dir hasta dónde desea que 
lleguen la cantidad y calidad 
de sus telecomunicaciones. 

Ahora precisamente co
mienza un proceso mucho 
más complejo y novedoso: 
aquel que se refiere a la co
municación de los datos. El 
objetivo último en este cam
po es que todos y cada uno 
de los potenciales puntos de 
comunicación de la univer
sidad tengan la posibilidad 
de intercambiar datos a tra-

vés de sistemas informáticos 
de forma muy rápida y segu
ra no sólo entre sí, sino tam
bién con cualquier fuente de 
datos o terminal situados en 
España o en cualquier otra 
parte del mundo. 

La teconología elegida pa
ra los conductores es la más 
avanzada y la de mayor im
plantación en los mercados 
internacionales. Se trata de 
conducciones de fibra ópti
ca, de gran capacidad, rapi
dez y fiabilidad. 

El desarrollo de este am
bicioso proyecto, esquemáti
camente expuesto, 'será el 
siguiente: 

1.- Establecimiento de 
una red general que una to
dos los edificios universita
rios entre sí. 

2.- Tendido, a su vez, de 
una red interior en los pro
pios edificios , de forma que 
existan puntos de conexión 

a la red general prácticamen
te en todos los espacios físi
cos de la universidad. 

3.- Adaptaciones en el 
hardware y software básico 
para su homologación y 
adaptación al nuevo sistema 
de comunicaciones. 

4.- Gestión de un soporte 
externo, seguramente a tra
vés de las redes públicas, que 
permita que el flujo de da
tos entrante y saliente de la 
universidad no encuentre di
ficultades fuera del anillo de 
comunicaciones propio. 

Las inversiones que se re
quieren para ello, a falta de 
datos definitivos, son de va
rios cientos de millones de 
pesetas. Para acometer el 
proyecto se cuenta ya con el 
concurso económico del FE
DER y de la Comunidad 
Autónoma de Madrid y con 
otras aportaciones aún sin 
concretar. 

Las empresas especializa
das del sector ya están pre
parando sus proyectos y es 
muy posible que antes de fin 
de año hayan comenzado las 
obras e instalaciones. Las 
tecnologías que se utilizarán 
son novedosas en España y 
de hecho apenas existen en 
este momento redes de di
mensión y calidad similares 
a la que se pretende instalar 
en nuestra universidad. 

Esta innovación ha su
puesto un cambio en los nú
meros de teléfono de la U ni
versidad de Alcalá, que aho
ra son los siguientes: Centra
lita 885 40 00, Centro de In
formación 885 40 21 , Gabi
nete de Prensa 885 40 7 5. 

• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
• MOVIMIENTOS DE TIERRA • URALITA • ISOVER 
•AZULEJOS• PAVIMENTOS• CONTENEDORES ... 

Prepárese para combatir el frío 

Ctra. Villalbilla, Km. 2 
Telés. 885 92 81 - 885 96 31 
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28810 VILLALBILLA 
(Madrid) 

En Saneamientos y Construcción 
LO TENEMOS TODO 

Calderas de leña 
Calderas de Carbón 
Calderas de Gas 
Calderas de Gas-oil 
Estufas B. fundido 
Bogares calefactores 
Recuperadores de calor 
Bombas de calor 
Estufas de paraíma 
Aire caliente 

Radiador de aluminio 
Radiador Hierro F. 
Radiador Chapa 
Radiador Panel 
Termos eléctricos 
Bombas aceleración cobre 
PVC calefacción 
Llaves termostáticas 
Quemadores 
Etc ......... . 

Paseo de los Curas, 19 - Telfs.: 888 45 11 - 888 05 15 
C/. San José s/nº - Tlf.: 881 75 97 - Centro Max-Fine 

HORARIO: de 9 a 13 y de 16'00 a 20'00 horas 
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En la inauguración de curso de la Universidad de Alcalá 

Titulados universitarios y alumnos actuales 
valoran positivamente a esta universidad 
El rector ha hecho públicas dos encuestas en las que se revela un alto 
grado de satisfacción de los encuestados 

Tanto los titulados universitarios en las facultades alcalaínas como los alumnos actuales, han valora
do positivamente los aspectos del sistema educativo de la Universidad de Alcalá, según dos encuestas 
realizadas el curso pasado y hechas públicas por el rector, Manuel Gala. 11.Ante un país tan crítico con
sigo mismo, a veces la respuesta es más positiva de lo que imaginamos nosotros mismos», dijo el rector 
en una conferencia de prensa en la que también participó el vicerrector de docencia y alumnado, Ja
cinto Gamo y varios miembros del consejo social. ((Las universidades españolas, y en concreto la de 
Alcalá, estamos cada vez más preocupadas por lo que piensan nuestros usuarios y beneficiarios de 
los fondos públicos y de nuestra propia actividad respecto de lo que hacemos», señaló Gala. 

El rector admitió la dispo
nibilidad de la entidad uni
versitaria a que los beneficia
rios «sean cada vez más con
troladores de lo que hacemos 
los profesores y los gestores de 
la universidad. La prueba de 
ello es que aquí se creó una co
misión paritaria de docencia 
en la que los alumnos tienen 
tanto peso como los profeso-
res». 

Fue precisamente la comi
sión paritaria de docencia la 
que encargó las dos encuestas 
hechas públicas, una dedica
da a los licenciados en las di
versas facultades y escuelas 
universitarias de la institu
ción académica complutense y 
otra, a los actuales alumnos. 
Estos estudios fueron presen
tados con ocasión del inicio 
del curso universitario. En la 
primera encuesta contestaron 
unos 1.000 titulados y en la 
segunda, unos 4.500 estudian
tes , cerca de un 40 por ciento 
de los 14.000 matriculados 
que tiene la Universidad de 
Alcalá. 

Gala señaló que la institu
ción que gestiona «tiene carac
terísticas que se manifiestan 
como singulares. Nuestra es
tructura está bastante diver
sificada en cuanto a estudios 
y estudiantado. Formamos 
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una universidad muy homo
génea en relación al número 
de estudiantes por centro y no 
padecemos lo que se conoce 
como masificación». Según in
formó el rector, la facultad 
con más estudiantes de la Uni
versidad de Alcalá es la de De
recho, con unos 2.000 alum-

nos matriculados. Los diez 
centros existentes van desde 
esos 2.000 alumnos como te
cho a los 700 de otro centro 
como número más reducido. 
«Estas cifras posiblemente no 
sean extrapolables a otras uni
versidades y por tanto las opi
niones del estudiantado pue-

de que no sean extrapolables». 
El 50 por ciento de los es

tudiantes de la Universidad 
de Alcalá proceden geográfi
camente del entorno de la ciu
dad complutense, concreta
mente del corredor del Hena
res, el 30 por ciento procede 
de Madrid y el 20 por ciento 
restante procede del resto de 
España. La procedencia social 
de los estudiantes de la uni
versidad alcalaína, según re
vela la encuesta, es mayorita
ria de estratos bajos , con un 
60 por ciento. Un 9 por cien
to declaró proceder de estra
tos medios y un 27 por ciento 
de estratos altos. El 77 por 
ciento de los alumnos de la es
cuela universitaria del profe
sorado de EGB procede de es
tratos bajos, lo mismo que el 
75 por ciento de los alumnos 
de Filosofía y Letras. Por su 
parte, un 54 por ciento de es
tudiantes de Medicina reveló 
proceder de estratos medios o 
altos, lo mismo que un 52 por 
ciento de Farmacia. 
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«La universidad de .Alcalá 
no es una fábrica de parados» 

Los titulados de la Univer
sidad de Alcalá trabajan de 
forma mayoritaria. Un 76 por 
ciento de los encuestados ad
mitieron estar trabajando. La 
tasa de paro en sentido estric
to (se consideran en paro y 
buscan trabajo), es de tan só
lo de un 12 por ciento. 

Esta es una tasa baja al 
compararla no sólo con el res
to de los jóvenes españoles, si
no también con el colectivo 
nacional de titulados entre 24 
y 29 años, que según estudios 
realizados el pasado año tie
nen una tasa de paro del 29 
por ciento. El otro 12 por 
ciento que no trabajan son 
aquellos que continúan for
mándose (un 10 por ciento), 
y no buscan trabajo, o están 

realizando el servicio militar 
(el 2 por ciento restante). 
Ciencias Económicas y Dere
cho, con unas tasas de paro 
del 2 por ciento y del 7 por 
ciento respectivamente, son 
las carreras que mayor de
manda parecen tener en el 
mercado laboral, dada su ca
pacidad de adaptación a dis
tintos trabajos y campos. Far
macia ocupa el segundo pues
to en el escalafón de ocupa
ción, con una tasa del 81 por 
ciento y un 9 por ciento de pa
ro. Tras estas tres facultades, 
las cifras de ocupación dismi
nuyen y aumentan sensible
mente las cifras de paro. Me
dicina, Filosofía y Letras, y 
Ciencias tienen unas tasas de 
17 por ciento, 18 por ciento y 
19 por ciento respectivamen
te, y permanecen estudiando 
menos del 10 por cienfo, 
mientras que los profesores de 

'-\~J dAafe/ ~at¡Unet/ 7~ ~Ar ~ 
~ Perfumería BELLEZA 
TINA Lencería UÑAS de: 

Peluqueros 
Estilistas 

Bisutería 
Regalos 

gel, porcelana 
f"lhra de vidrio 

Reservas al Telf.: 889 00 30 Avda. de Avila, 22 (El Val) 

EGB, con la tasa más alta de 
paro, 23 por ciento, tienen un 
importante subgrupo de estu
diantes, un 16 por ciento, por 
lo que ocupados sólo están un 
66 por ciento. «La Universi
dad de Alcalá no es una fábri
ca de parados», afirmó el 
rector. 

El factor que más influye 
en los estudiantes cuando eli
gen sus estudios es el de la vo
cación, que resulta predomi
nante en todos los centros con 
la excepción de Ciencias Eco
nómicas y Empresariales, pre
cisamente las disciplinas con 
un menor índice de paro. En 
estos casos, los estudiantes 
atienden a razones de coloca
ción en el mercado laboral en 
un porcentaje que se sitúa en 
el 42 por ciento por encima 
del 35 por ciento de los alum
nos que atienden razonamien
tos de vocación. 

La inmensa mayoría de los 
titulados de la Universidad de 
Alcalá se encuentra satisfecha 
por haber realizado aquí sus 
estudios. Un 71 por ciento no 
cambiaría a otra universidad 
si comenzara nuevamente sus 
estudios. Se trata de una opi
nión generalizada que fluctúa 
entre el 61 por ciento de Fi
losofía y Letras y el 84 por 
ciento de Farmacia. La eva
luación de los aspectos del sis
tema educativo es eminente
mente positiva, con sólo dos 
puntos débiles, los métodos 
docentes y el sistema de cali
ficaciones, algo parecido a lo 
que opinan los actuales 
alumnos. 

Las fotos corresponden al 
acto de inauguración oficial 
de curso de la Universidad de 
Alcalá, el jueves de la sema
na pasada, como ya informó 
PUERTA DE MADRID. 

CARPINTERIA - EBANISTERJ 
A.P.A., S.L. 

ESPECIALIDAD EN ESCALERAS, MUEBLES Y LIBRERIAS 
A MEDIDA - PUERTAS - REFORMAS EN GENERAL 

ESTAMOS A SU SERVICIO EN: 

Polígono Jumapi. calle C - Nave 2.'3 
Tclf.: 882 81 05 - ALCALA DE HENARES 

NECESITAMOS OFICIALES Y AYUDANTES 
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En el aula de cultura de la Caja de Madrid 

10ª semana Cisneriaria 
Pronunciará el pregón Manuel Gala, rector de la universidad 

Y a se encuentra todo a 
punto para celebrar la déci
ma edición de la Semana 
Cisneriana, siguiendo ese 
loable y continuado empeño 
de exaltar, año tras año, la 
figura y la obra del Carde
nal Cisneros y cuyo princi
pal artífice es Fernando Mo
ra, jefe de la O bra Cultural 
de la Caja de Madrid. 

En esta conmemoración 
actuará como pregonero el 
rector de l a Universidad de 
Alcalá, Manuel Gala Mu
ñoz, el día 8 d e noviembre. 
En convocatorias anteriores 
el pregón esuvo a cargo de 
personajes de la cultura al
calaína como Arsenio lope 
Huerta, R amón González 
Navarro, Francisco Javier 
García G u tiérrez, Florencio 
Campos, Julián Martín 
Abad, José García Saldaña y 
Asela Sanz . 

P ara que alcance toda la 
brillantez que requiere la ce
lebración de la primera dé-

A la izquierda, Manuel Gala, rector de la Universidad de Alca
lá ; a la derecha, Femando Mora, director de la Obra Cultural de 
la Caja de Madrid y creador hace una década de este homenaje 

a Cisneros en la ciudad complutense. 

cada de la Semana Cisneria
na, el aula de cultura ha con
feccionado un denso progra
ma con la colaboración lite
raria de la mayoría de los 

1 

pregoneros que han inteve
nido en estos diez años de 
historia de la Semana. 

Asimismo, ha programa
do un interesante ciclo de 

ALCALAJ 
POR CALIDADES 

~~Rc:;.:i~lg~ON , POR DISEÑO 

Ull lllCl.AVl lllDUS1RIAL 
AL10 S1AllDlllG, 111 MARCHA 

Vía Complu tense, 117 
(Ju nto a Mercadona) 

Información y venta: 

veladas culturales. Como 
avance de tan extraordina
rios actos que se han de ce
lebrar, queremos resaltar 
- amén del citado pregón 
inaugural de la Semana que 
pronunciará Manuel Gala
la participación a lo largo de 
estos nueve días de la Com
pañía de Teatro Calderón de 
la Barca, de la Compañía 
Villa de Madrid con una 
obra de teatro infantil , Co
ral Francisco Piquer de Ca
ja de Madrid, Jaime Aragal 
con un concierto lírico , 
Cuarteto Cassadó de Músi
ca de Cámara con la obra 
«Cuarteto de Alcalá» -un 
estreno mundial dedicado a 
Fernando Mora - , José 
Francisco Alonso , pianista 
admirado y querido en Alca
lá; La Niña de la Puebla con 
un recital flamenco, el Ballet 
Clásico de Madrid y Enri
que Viana con un recital lí
neo. 

Un ex tenso y selecto re 
pertorio artístico dedicado a 
todo el público alcalaíno 
que , estarnos seguros, encon
trará la entusiasta y multitu
dinaria acogida de las ante
riores citas anuales cisneria
nas. 

Vía Complutense, 117 - Oficina 5.A 

Telf.: 882 30 00 - ALCALA DE HENARES 
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A pesar del día desapacible muchos 
niños disfrutaron en la fiesta verde 

se celebró el día del medio 
ambiente en el distrito IV 

Desde las once de la mañana hasta primeras horas de la tarde del 
domingo día 27 de octubre, los niños que viven en el distrito IV tu
vieron ocasión de disfrutar con una serie de actividades y de jue
gos dedicados al medio ambiente. Impulsado por la delegación mu
nicipal del distrito y organizado por la cooperativa Enebro, el día 
del medio ambiente fue la actividad realizada para celebrar el pre
mio del concurso de embellecimiento de espacios urbanos. 

El dinero obtenido en aquel 
premio ha servido para que la 
delegación municipal lo em
pleara en esta fiesta cuyo úni
co problema ha sido el tiem
po desapacible con que se ha 
celebrado y que indudable
mente ha restado la presencia 
de chavales. 

Para el presidente de la de
legación municipal del distri
to, Joaquín Arias, el objetivo 
de la misma es el de potenciar 
el medio ambiente desde la 
base, es decir, desde la infan
cia. «Este distrito tiene que 
ser la vanguardia del medio 
ambiente en Alcalá. Nuestro 
objetivo es precisamente ése, 
proyectar una mejor calidad 
medioambiental para esta ciu
dad y para ello estarnos abier
tos no sólo a los vecinos del 
distrito, sino a todos los gru
pos políticos y a los grupos 
ecologistas». 

Por su parte, Antonio Ló
pez, miembro de la coopera
tiva Enebro, organizadora de 
la fiesta, señaló que el evento 
estaba dedicado a los niños, 
«corno futuros responsables de 
la vigilancia del medio am
biente. La pretensión ha sido 
que pasaran un día de fiesta, 
jugando, divirtiéndose y co
nociendo cosas muy útiles. 

En la fiesta también colabo
ró activamente el club de ju
bilados y pensionistas 'Ma
nuel Azaña' , cuyo presidente, 
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Jaime Blázquez, manifestó 
que «estamos siempre dis
puestos a colaborar y más en 
este tipo de actos como el de 
hoy, que ha sido extraordina
rio. Se ha podido destacar 
aquí una convivencia muy es
pecial entre niños, abuelos, 
jóvenes y adultos». 

Entre las actividades desa
rrolladas estuvo la de enrna
cetado en la que los niños pu
dieron trasplantar y llevarse 
a casa en una maceta una 
planta de flor que ellos mis
mos se prepararon, concreta
mente una flor de la época, el 
pensamiento. También hubo 
un jardín de especies autócto
nas que hay o debería haber 
en el parque de los cerros, la 
reserva ecológico-educativa 
de Alcalá. En esta actividad se 
orientó a los niños a identifi
car las plantas y respetar el 
entorno. 

Los chavales también ajar
dinaron su propia plaza rea
lizando un jardín con flores, 
plantas y arbustos, para lo 
cual contaron además con el 
adorno de piedras de rocalla 
y de traviesas de madera; 
construyeron un nido de ci
güeñas sobre unas estructuras 
metálicas , hicieron un rami
llete de flores secas , jugaron, 
bailaron y se pintaron para 
celebrar más a fondo la fiesta. 

PUERTA DE MADRID 



Instalar Calefacción Roca. El cambio 
que más notará. 

Los grandes cambios no se Porque Calefacción Roca 
ven . Se notan . Cambiar es la solución definitiva. 
muebles, cortinajes, 
decoración , es algo que se 
ve de forma inmediata. 
Pero instalar Calefacción ~~ rfe>::::$1 
Roca es el gran cambio. El L::llil ~ ~ 
que menos salta a la vista. 
Pero el que más va a notar. 

Vea la solución definitiva en: 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

.ALC.AL.A DE BEN.ARES 
MADRID - LUGO 



OBRA CULTURAL 

«CASA DE CULTURA» Libreros, 10-12 ALCALA DE HENARES 

DIA 

Martes, s 

Jueves, 7 

Viernes, 8 

Sábado,9 

PROGRAMA DE ACTOS 
Del 5 al 10 de Noviembre 

ACTO 

Recital de canto y piano. 1 ªparte: «Bel canto en el siglo XIX». 2ª parte 
«Zarzuela>>. Obras de Alonso, Serrano, Moreno Torroba y Guerrero. 

SERGIO DE SALAS (barítono) - AIDA MONASTERIO (piano) 

Concierto con obras de Tomer, A. de la Fuente, V. Fresno, Maya 
Lavandera, S. Domingo, R. Moro y Simons - CUARTETO ASTURIANA 

PREGON SEMANA CISNERIANA por D. Manuel Gala 
Rector de la Universidad de Alcalá de Henares 

Teatro: «Anacleto se divorcia», de Muñoz Seca y Pérez Femández 
Compañía de Teatro Calderón de la Barca - Director: Martín Ferrer 

Teatro infantil: «El carro trotamundos». 

HORA 

8 tarde 

8 tarde 

8 tarde 

8 tarde 

Domingo, 10 Compañía de Teatro Popular de Madrid. Director: Antonio Guirau. 12 mañana 

Concierto: Obras de Tomás L. de Victoria, Mozart, Guridi y C. Balffter. 

Domingo, 10 Coral FRANCISCO PIQUER 

SALA DE EXPOSICIONES 
Del 4 al 18 de Noviembre 

Obras de Arte 
propiedad Caja de Madrid 

Horario: de 1a·ao a 21·00 horas 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

a tarde 

En cumplimiento de las normas de seguridad , sólamente podrán acceder al salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 



Estrechamiento en Río Manzanares: un problema de tráfico. 

Se piden bordillos junto al aparcamiento para proteger el césped. 

El alumbramiento de esta zona aún no está solucionado del todo. 

El pabellón polideportivo escolar permanece paralizado. 

PUERTA DE MADRID 

Los camioneros han perdido un espacio para aparcar sus camiones. 

La delegación municipal hará llegar 
al ayuntamiento sus peticiones 

Actuaciones concretas 
para el distrito IV 

El distrito IV, que comprende las zonas de Tabla Pintora, Nueva 
Alcalá y el Barrio Venecia, tiene una de las poblaciones más jóve
nes de toda la ciudad complutense. Curiosamente, está entre los me
nos poblados. En este distrito, en el que el rio Henares más se deja 
sentir, se han realizado actuaciones muy concretas y hay pendien
tes una serie de proyectos que la delegación municipal hará llegar 
al ayuntamiento para que se tomen en consideración. Una visita por 
el distrito, en compañía de su presidente, Joaquín Arias, hizo cono
cer a reporteros de PUERTA DE MADRID las demandas concretas 
de los ciudadanos de esta zona de Alcalá. 

Un problema de tráfico 
El estrechamiento de la ca

lle Río Manzanares, como 
puede verse en la fotografía, 
ocasiona más de un problema 
al tráfico de la zona. A pesar 
de ese estrechamiento la calle 
continúa siendo de dos direc
ciones y eso hace particular
mente problemática la circu
lación de los autobuses de la 
línea 7. Por esta razón, la pro
puesta concreta va a ser la de 
hacer la calle, desde la plaza 
de la Tabla Pintora, de una 
sola dirección. A tal efecto se 
va a mantener una reunión 
entre el subinspector jefe de la 
Policía Municipal, el concejal 
de Tráfico, el encargado de la 
empresa de autobuses urbanos 
de Alcalá y el presidente de la 
delegación del distrito para 
dar una solución concreta al 
problema. 

Levantar bordillos 
Es justo reconocer que el 

remate del aparcamiento sub
terráneo de Tabla Pintora, en 
lo que se refiere a su superfi
cie, ha quedado bastante 
bien. Una superficie ajardina
da es siempre bien recibida en 
cualquier barrio y ésta espe
cialmente está bastante utili-

zada por los vecinos. Es por 
esta razón por la que la dele
gación municipal de distrito 
va a proponer al ayuntamien
to el que se rodeen los parte
rres de césped con bordillos 
para evitar el deterioro de la 
hierba. 

Ilumina mi vida 
Otra buena actuación mu

nicipal en el distrito ha sido 
la del ajardinamiento de lazo
na situada entre el pabellón 
polideportivo y la iglesia, am
bos en obras. De un sucio so
lar junto al río en el que los 
coches y camiones aparcaban 
deteriorando el lugar aún 
más, se ha pasado a un rincón 
muy agradable al que sólo le 
faltan los remates. Uno de 
ellos es el del alumbrado pú
blico. Según el presidente de 
la delegación, el alumbrado 
no funciona porque el ayun
tamiento no ha pagado roda
vía a la empresa adjudicata
ria. A este problema habrá 
que darle una solución, como 
también al del caballón que 
separa el parque del río. Esta 
zona se ha quedado sin ajar
dinar porque no entraba en el 
presupuesto y la verdad es que 
desentona. La delegación pro
pondrá que se ajardine exclu-
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Un aparcamiento subterráneo irá en la calle del Río Sorbe. He aquí un parque con demasiado cemento. 

sivamente con plantas aromá
ticas descartando el césped. 

Nunca es tarde ... 
l\1uchas esperanzas y . ex

pectativas hay en el distrito 
con el pabellón polideportivo 
escolar que hay entre los co
legios Henares e !placea. Sin 
embargo , éste permanece pa
ralizado después de la suspen
sión de pagos de la empresa 
adjudicataria Construcciones 
Atocha. Dice el refrán aque
llo de que nunca es tarde ... 
Por eso hay que darle una so
lución al problema para que 
se agilicen las obras. 

¡Como un camión! 
Seguimos en la calle Río 

Guadarrama, donde el parque 
y el pabellón polideportivo, 
para encontrarnos con un 
aparcamiento de camiones 
que la delegación señala como 
peligroso. Los camiones impi
den la visibilidad del tráfico 
que viene desde la carretera 
de circunvalación, por lo que 
el lugar no es el más idóneo. 
La verdad es que con la urba
nización del solar de esa calle 
los camioneros han perdido 
lugar para aparcar los camio
nes. De momento una solu-

ción al primer problema es la 
de poner placas que prohíban 
el estacionamiento de camio
nes y una solución al segun
do problema es encontrar un 
lugar para que éstos apar
quen. Sobre esto está traba
jando la delegación. 

Otra obra 
de aparcamientos 

En el último pleno ordina
rio de la corporación munici
pal se adjudicó el aparcamien
to subterráneo de la calle Río 
Sorbe , justamente en el espa
cio situado entre ésta y la ca-

rretera de circunvalación. 
Tendrá concretamente unas 
220 plazas para residentes y 
con ello se normalizará un es
pacio que hoy está siendo uti
lizado como un anárquico 
aparcamiento en superficie. 
La propuesta que realizará la 
delegación municipal del dis
trito previene las consecuen
cias sobre el arbolado. 

Concretamente pedirá que 
los árboles situados en ese es
pacio no se corten al iniciar
se las obras, sino que se trans
planten a los alcorques vacíos 
que hay en el barrio y a lazo
na comercial de Nueva Alcalá. 

PELETE RIA 
Pezuela 

de las Torres, S.A. 
Pone a disposición de ustedes su 

COLECCION PIEL 91·92 
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en Pezuela de las Torres. EXPOSICION, TALLERES Y VENTA: 
PI. Mayor, 1 - Teléfono: 885 90 41 

-Abierto todos los días, incluso domingos por la mañana
HACEMOS ARREGLOS Y TRANSFORMACIONES. 

Visítenos y compruebe calidad y precios 
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Este bulevéll' se presta a un paseo romántico por la zona. Los jugadores de petanca tendrán su propio terreno. 

El campo de fútbol 
'Felipe de Lucas' 
tendrá un mejor drenaje 

Los futbolistas que hacen 
uso del campo 'Felipe de Lu
cas' van a estar de enhorabue
na. En gran medida no van a 
tener que jugar a su deporte 
en un auténtico barrizal a po
co que llueva porque a peti
ción de la delegación munici
pal del distrito IV la conceja
lía de Deportes destinará un 
millón de pesetas para la me
jora del drenaje del campo. 
Menos barros y más fútbol. 

Un parque 
con demasiado 
cemento ... 

Muy pocos están conformes 
con el parque Manuel Azaña 
y menos con un auditorio que 
no reúne condiciones para na
da, ni siquiera para tribuna 
en una campaña electoral. So
bre la mesa de trabajo del 
ayuntamiento complutense 
hay un estudio para cambiar 
por completo la fisonomía de 
un entorno que a casi nadie le 
ha gustado. En primer lugar 
se eliminará el extraño labe
rinto de hormigón allí cons
truido y que en parte fue ta
pado con tierra para evitar 
que fuera refugio de drogadic
tos. Pero también se acomete
rán obras para acondicionar 

-~ C/ . Teniente Ruiz , 4 
~ Teléfs. : 880 00 88 
~OMI'~ y 880 oo 4t 

MM'*·U Alcalá de Henares 

VENDE PISO 
Avda. Lope de Figueroa 

a éll'dín de Alcalá) 
• 90 m/2 • 3 dormitorios 

• Salón • Cocina amueblada 
• Baño • Calefacción indivi

dual • Trastero • Piscina 
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integralmente todo el parque 
y sobre todo el auditorio. Ha
cerlo más funcional es el ob
jetivo de la actuación y, entre 
otras cosas, se utilizarán sus 
laterales interiores para la 
ubicación de camerinos. Una 
pantalla vegetal pretenderá 
aislarlo del tráfico de la carre
tera de circunvalación. Todas 
estas actuaciones mejorarán la 
fisonomía del símbolo del dis
trito pero muchos se pregun
tan si se van a pedir respon
sabilidades por su rechazado 
diseño actual. 

Paseo romántico 
por el bulevar 

No es el famoso bulevar de 
San Sebastián pero hay que 
dejar constancia de que ha 

quedado muy bien. Y además 
la prolongación completa un 
interesante proyecto que ya 
casi es una realidad. La eje
cución se debe al plan de 
obras y está a punto de fina
lizar, pero ya se han comen
zado a destacar los primeros 
problemas. Los coches apar
can sobre la acera del propio 
bulevar, incluso llegan a apar
car camiones. Es necesario, 
según la delegación de distri
to y la concejalía de Planea
miento, establecer medidas 
coercitivas para evitarlo y en 
ello se está. Mientras, los co
ches siguen aparcando, como 
muestra la foto. 

Total que esto puede po
nerse tan de moda como los 
antañones bulevares de París , 
ya verán. 

Se desea un puente peatonal «ecológico» que cruce el río Henéll'es 

Poi. Indus. Camarmilla 
Nave 112 

Tel.: 882 77 33 

Diseña y Moda en Piel 
Taller ele Peleter1a 

Especialistas en la confección de 
prendas, ante, nappa y double face 

Diseños propios y precios de fábrica 
También fabricamos su prenda a medida 
Horario de 8 de la mañana a 8 tarde, incluso sábados 

Jugar a la petanca 
No faltó en el distrito IV la 

polémica entre los jugadores 
de petanca por intentar prac
ticar el deporte en algun lugar 
que otros vecinos considera
ban como molesto. Pero esta 
polémica ya no tiene sentido 
alguno, puesto que ya tienen 
un terreno a punto de termi-
narse. Se encuentra tras los 
locales comerciales y en sus 
obras intervienen la delega
ción municipal de distrito pa
gando el alumbrado, el par
que de servicios poniendo el 
alumbrado y la concejalía de 
Deportes pagando la mano de 
obra. 

Un puente ecológico 
Una idea que la delegación 

va a defender a capa y espa
da es la unión del distrito con 
la reserva ecológico-educativa 
a través de un puente peato
nal que cruce el río Henares. 
Así se evitará el que para lle
gar al parque se tenga que dar 
una considerable vuelta por la 
carretera de Pastrana y tener 
que cruzar por el Puente Zu
lema, con el consiguiente pe
ligro para los peatones. 

Nosotros añadimos que ha
brá que pensar bien lo de fa
cilitar mucho el acceso a las 
zonas de reserva ecológica. 
porque eso puede ir en su de
trimento si los usuarios no la 
cuidan. 

SE ALOUILA 

APARTAMENTO 
DE LUJO 

-EDIFICIO EXAGONO-
. ·..+!. / Euroconsultin 

• "' l / lnmobiliaria,s.I. 

Telf.: 882 63 67 
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san Fernando de Henares multiplica por dos su número de médicos 

Y para 1993 deberá funcionar ya el 
ambulatorio nuevo 

En fuentes municipales de San Fernando de Henares se considera fructífera la reunión que man
tuvieron el concejal de Salud, Luis E. Sánchez Acero, y el gerente del área 2 del Insalud, Luis Mo
rel. Esta reunión, a la que también asistieron el alcalde y el concejal de Urbanismo, Jesús Sánchez, 
sirvió para despejar el horizonte de la asistencia primaria a medio plazo. 

Según los acuerdos alcan
zados en esta reunión, el In
salud ha ofrecido a la pobla
ción de San Fernando un 
nuevo equipo de atención 
primaria de seis médicos, 
cuatro pediatras y seis enfer
meras , con lo que la cifra de 
personal asistencial para San 
Fernando pasa de catorce a 
v eintiocho profesionales de 
salud. 

Por otro lado , el ayunta
miento se encuentra ya en 
disposición de ofrecer al In
salud el terreno necesario 
para la construcción de un 
nuevo ambulatorio en lo que 
hoy es el piso piloto de Par
que Henares , aunque el mo
do de realización se decidi
rá en los próximos días. Las 
o pciones que se plantean son 

dos: o bien aprovechar la 
edificación existente reali
zando las ampliaciones opor
tunas en extensión y altura , 
o bien ir a la construcción de 
un centro de atención de 
nueva planta . 

Las previsiones realizadas 
por el equipo de gobierno 
junto a la gerencia de zona 
del lnsalud apuntan a la 
creación de dos zonas bási
cas de salud en San Fernan
do con quince mil vecinos en 
cada una de ellas. Para esta 
proporción , que es conside
rada óptima por parte de los 
expertos , será necesario 
construir o habilitar en el so
lar antes mencionado un to
tal de 1.600 metros cuadra
dos útiles para la atención 
sanitaria. 

Si se cumplen las previsio
nes establecidas en la reu
nión , las cesión definitiva 
del solar al Insalud podría 
tramitarse ya de forma in
mediata con el fin de proce
der a su construcción a lo 
largo de 1992. 

Por otra parte, según in
forma el lnsalud, se han re
forzado ya las urgencias con 
la puesta en funcionamien
to cie un servicio específico 
de radiología. 

Vivienda 
para jóvenes 

La pasada semana tuvo 
lugar una reunión en el 
ayuntamiento de San Fer
nando de Henares para tra
tar sobre la posible construc-

sos 

ción de viviendas para jóve
nes. El alcalde, Luis E. Pi
ñas , se entrevistó con Rafael 
González Cobos, de la Coo
perativa de Vivienda Joven , 
para establecer cuáles serían 
las bases de una previsible 
actuación municipal en este 
sentido. 

El principal problema al 
que se enfrenta la coorpora
ción municipal para iniciar 
su promoción de viviendas 
de protección oficial es la ac
tual calificación del suelo de 
los sectores donde cabe esta 
actuación como residencia 
unifamiliar , con lo que, tal 
y como están las cosas, sólo 
podrían construirse chalets 
de alto standing. La previ
sión del equipo de gobierno 
pasa por cambiar esta califi
cación por la de residencial 
multifamiliar y permitir el 
acceso de más ciudadanos a 
la vivienda prfotegida. 

A pesar de que la decisión 
municipal está prácticamen
te tomada ya en tal sentido, 
hay que tener en cuenta que 
corresponde a la Comunidad 
de Madrid la última palabra 
a la hora de aprobar este 
cambio de calificación del 
suelo urbano. 

ALCALA DE HENARES 
calle SAN VIDAL s/nº 

Con tres dorlllitorios, dos baños, 
salón comedor y 

ENTRAD.A de 300.000 pesetas 
Financiación personalizada 
Trastero v garaje opcional 

• cocina 

Información 523 29 18 
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La única que no hizo la excursión fue una niña cuyo tío había sufrido 
uno de los atentados que ETA perpetró el mismo día en Madrid 

350 alumnos del Ciudad del Aire <<Se 
asomaron>> a la Expo 92 

Los alumnos del colegio Ciudad del Aire, de los cursos 5°, 6°, 7° y 8° de EGB, visitaron el pasado 
jueves 17 la Expo 92. Esta iniciativa patrocinada por Renfe, el Ministerio de Cultura y la dirección 
de la Expo 92 se llama 1dlsómate a Expo 92» y pretende mostrar a los alumnos de Educación Gene
ral Básica de toda España las instalaciones que albergarán la exposición universal que, el año que 
viene, se celebrará en Sevilla. 

Trescientos cincuenta 
alumnos y dieciséis profeso
res del colegio Ciudad del 
Aire visitaron la Expo 92 el 
pasado 17 de octubre. No es 
éste el único colegio alcalaí
no que ha visitado Sevilla 
aprovechando esta posibili
dad que Renfe, el Ministe
rio de Cultura y la Expo 92 
han hecho posible. La inicia
tiva se llama «Asómate a la 
Expo 92» y antes incluso de 
que las cuñas publicitarias 

apareciesen en los medios in
formativos, el cupo de cole
gios ya se había cubierto. 

El viaje resultó emocio
nante para estos jóvenes es
tudiantes, pero también in
tenso y agotador. A las 10,00 
de la noche salía un tren li
tera chárter desde Chamar
tín. Sus seis vagones y todo 
el personal -azafatas , guar
das jurados y médicos- se 
pusieron a disposición de los 
alumnos del Ciudad del 

Aire, por cortesía de Renfe. 
La llegada se produjo el vier
nes 18 a las 8,30 de la ma
ñana en Camas, pueblecito 
sevillano. Allí esperaban 
siete autocares de la Expo 92 
que estuvieron a disposición 
de los críos durante todo el 
día. También esperaba la 
mascota de la exposición 
universal , Curro. 

Tras el desayuno , un pa
seo en barca por el Guadal
quivir mostró a estos alca-

BODAS, BAllOUETES, COMIDAS 
DE EMPRESA 

REINOSA 

NUEVA DECORACION EN NUESTROS SALONES PARA SU ACRADO 

-COMIDAS A LA CARTA

•DEGUSTE EL CORDERO ASADO 
•PALADEE NUESTROS PESCADOS FRESCOS 

•DISFRUTE CON LOS POSTRES TROPICALES 
COCINA CON SABOR DE HOGAR 

Goya, 2 - Teléfono: 889 00 42 VISITE NUESTRA CAFETERIA, LE OFRECEMOS 
AL'-' ALA DE HENARES 

DESAYUNOS, MERIENDAS Y TAPAS DE COCINA 
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laínos la Giralda, la Torre 
del Oro , la Maestranza ... 
Posteriormente también vi
sitaron el enclave de la an
terior exposición universal 
que también se celebró en 
Sevilla en el año 1929 , para 
comparar con la actual deno
minada de la «Era de los des
cubrimientos» . Todas las 
instalaciones en la isla de la 
Cartuja se visitaron en un 
pequeño tren: el pabellón es
pañol, el pabellón interna
cional, el helipuerto, el tren 
de alta velocidad, el pabe
llón de las 11 O banderas de 
los países participantes, el 
pabellón de Japón que es el 
más grande y confeccionado 
en madera de cerezo ... Según 
el director del colegio, Ma
nuel Fernando, «el 85 % de 
las obras están terminadas 
en la actualidad» . 

La visita a la Torre del 
Mirador, que mide un me
tro más que La Giralda -90 
metros-, una película tridi
mensional, un espectáculo 
de payasos y la merienda 
fueron las últimas activida
des de este día de excursión 
tan completo. La expedición 
llegaba a Alcalá el sábado 19 
a las 8,00 de la mañana. 

El director del colegio de
claró que «DO se había pro
ducido ningún incidente a lo 
largo del viaje, los niños se 
han portado estupendamen
te y todos lo hemos pasado 
fenomenal. Ha sido un día 
agotador pero inolvidable». 
La respuesta de los alumnos 
fue muy buena ya que nin
guno, desde 5 ° hasta 8 ° , de
jó de acudir a la excursión. 
Sólo una jovencita no pudo 
acudir por causa de fuerza 
mayor: su tío fue una de las 
víctimas de uno de los tres 
atentados que la organiza
ción terrorista ET A perpetró 
ese jueves en Madrid. 
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El pirómano de correspondencia fue detenido dió a los camareros que salie
ron a ver qué ocurría. 

ouemó un buzón de correos en Reyes católicos 
metiendo en su interior una libreta ardiendo 

Avisada la Policía Munici
pal, varios agentes que se des
plazaron al lugar detuvieron 
a MA Y, el cual portaba una 
bola de billar con la que re
partía golpes, RRA, PHL y 
CASM, los cuales fueron tras
ladados a la comisaría de po
licía, donde se les instruyeron 
diligencias. 

En la madrugada del martes de la semana pasada, día 22 de octubre, la policía detuvo a Roberto MY, 
de 19 años de edad y vecino de Alcalá en la avenida de Reyes Católicos. Este joven, que al parecer 
tiene un carácter violento, había sido detenido con anterioridad por lesiones y amenazas. 

En la mencionada noche, 
cuando un vehículo policial 
patrullaba por la avenida de 
Reyes Católicos a la altura de 
la calle de Gran Capitán, sus 
ocupantes observaron cómo 
un individuo introducía una 
libreta ardiendo en el buzón 
de correos que se encuentra 
allí instalado. 

La consecuencia del acto 
vandálico descrito fue que se 
originó un incendio en el bu
zón y ardió la corresponden
cia que estaba depositada en 
el mismo. 

El incendio fue sofocado 
por los policías con el extin
tor del coche patrulla y este 
«pirómano de buzones» fue 
detenido acusado de incendio 
y desorden público. 

un detenido 
en la redada 
contra la droga 
llevada a cabo 
el día ts 

Según informan fuentes po
liciales, en la redada contra la 
droga llevada a cabo por la 
policía el día 15 de octubre en 
la zona del vivero fue deteni
do David F .M. , de 18 años, 
el cual es vecino de Alcalá en 
el polígono Puerta de Madrid 
y había sido detenido ante
riormente en varias ocasiones 
por tráfico de estupefacientes. 

En esta última detención la 
policía le ocupó 59 dosis de 
cocaína. 

Francisca Núñez, S. A. 

ALOUILER DE 
MAOUINARIA 
unsonorizada> 
Y MONTAJES 
ELECTRICOS 

Ctra. Barcelona, Km. 29 - Alcalá de Henares 
Teléf.: 889 O 1 25 (.3 líneas) FAX: 889 06 1.3 

~~ SERVICIO DE 
CONTENEDORES 
PARA CONSTRUCCION Y RESIDUOS INDUSTRIALES 

CONTENEDORES 

AVISOS AL Tell=.: 889 59 &2 
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cuatro «Cabezas 
rapadas» fueron 
detenidos después de 
provocar una pelea 

Cuatro jóvenes que respon
den, según fuentes policiales, 
a la denominación de «skin 
heads» o de «cabezas rapadas» 
fueron detenidos por agentes 
de la Policía Municipal des
pués de provocar una pelea en 
la calle junto a la puerta de 
una cafetería en la calle de 
Goya. 

El incidente tuvo lugar an
tes de la medianoche del día 
26 de octubre, cuando un gru
po de estos jóvenes provocó 
un conflicto causando destro
zos a la puerta del bar y agre-

sorprendido robando 
en una tienda 

El servicio de recogida de 
basuras avisó a la Policía Mu
nicipal de que en su ronda 
nocturna uno de los equipos 
de empleados había visto có
mo dos ndividuos robaban en 
una tienda de la calle Diego de 
Torres. Personada en el lugar 
la Policía Municipal, pudo 
apreciar cómo un individuo 
que responde a las iniciales 
JZS tenía su mano introduci
da en el escaparate roto de la 
tienda de moda infantil 
Chips. El individuo se dio a 
la fuga al observar la presen
cia policial, pero fue deteni
do unos metros después. 

.. .......................................................... ............ ......... ........................ ·. in1orma 
.:-:-:-.·.·.··:- . .. 

RECLUTAMIENTO 

Se pone en conocimiento de todos los MOZOS RESI

DENTES EN EL TERMINO, NACIDOS DURANTE EL 

AÑO 1974, su compromiso inexcusable de solicitar la ins

cripción para efectuar el alistamiento correspondiente al 

reemplazo de 1993 , en el Negociado de Quintas de este 

Ayuntamiento de 9 a 14 horas . 

DICHA INSCRIPCION ES ABSOLUTAMENTE 

OBLIGATORIA , quedando advertido que caso de no 

efectuarla se atendrá a las sanciones establecidas en el Rc

glamen to del Servicio Militar. 

Alcalá de Henares , Octubre 1991 
EL ALCALDE 

iZ:~ Excmo. Ayuntamiento 
~ de Alcalá de Henares 
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Pepa González, de la Asociación de vecinos Cervantes, 
cree que en el polígono Puerta de Madrid no hay ni más 
ni menos droga que en cualquier otra zona de Alcalá 

«Los toxicómanos que hay en el barrio 
son los de siempre, no se ve a nuevos 
chavales que se hayan enganchado» 
También afirmó que en el polígono Puerta de Madrid hay un grupo de 
toxicómanos en muy mal estado, a las puertas de la muerte 

No todo es una visión absolutamente pesimista sobre el polígono Puerta de Madrid. Hay quien 
se esfuerza en ver luz entre las tinieblas que otros muchos dicen tener a su alrededor. A fm de 
cuentas el barrio tiene el mayor índice de participación y asociacionismo de todo Alcalá. 

Así lo exp resaba el conce
j al presid ente d e la d elega
ción m u nicipa l d el dist rito, 
el socialista José Mar ía V e
lasco. Así también lo mani
festab a el concejal d e Med io 
Amb ien te, J osé Luis G arcía 
G raván, q uie n reconoció su 
e m oción cuan d o lo s vec i n os 
se d ed icaron a regar los par 
terres al iniciar se l a h u elga 

de jard ineros d e est e verano. 
D esd e la p ropia Asocia

ción d e Vecinos Cervantes se 
contempla con satisfacción 
este nivel de participación. 
Saben sus miembros que su 
lab or es la d e reivindicar to
das las mejoras posibles, pe
ro está n contentos en el ba
r r io . D e hecho, allí se co
menta que no hay motivo 

para la preocupación , que el 
nivel de convivencia entre 
payos y gitanos es muy alto , 
que no hay p r oblemas como 
en otros puntos de España. 

O ptimismo es la palabra. 
Y tiene un nombre propio al 
referirnos a P epa González , 
una muj er que lleva trece 
años viviendo en el barrio y 

que forma parte de la aso
ciación de vecinos . «Esteba
rrio tiene problemas con la 
droga, pero ni más ni menos 
que los que tienen otras zo
nas. ¿No hay problemas de 
droga en la plaza de los San
tos Niños? ¿O en la plaza de 
la Juventud?» . 

Pepa González reconoció 
que en el polígono Puerta de 
Madrid hay un grupo d e to
xicómanos en muy mal esta
do, que están a las puertas de 
la muerte. Luego están los 
que van consumiento sus do
sis , que ya llevan engancha
dos bastante tiempo . «No 
hay gente nueva metida en 
la droga, creo que afortuna
damente no se está metien
do gente nueva» . 

«El barrio está bien . Yo 
llevo trece años y mis hijos 
se han criado aquí. Ellos di
cen que aquí se encuentran 
muy a gusto . Nunca les ha 
pasado nada; tienen amigos 
de raza gitana porque desde 
pequeños han ido juntos a la 
escuela; hay entre ellos una 
buena convivencia», señaló 
Pepa González . 

COOPERATIVA DE VIVIENDAS MONTE ALCALA 

EDIFICIO LA SERNA (C/ san Vidal> 

CONSTRUCCION DE VIVIENDAS EN REGIMEN DE COOPERATIVA CON 

Pisos de 2 · J y 4 dormitorios y 2 cuartos de baño 
desde Ptas. 

8.900.000 <aprox.>. INCLUIDA PLAZA DE GARAJE 

INFORMACION: 
GESTORA EMPUGE 1, S.A. 
CASETA DE OBRA e/. San Vidal 

P UERTA DE MADRID 

Telf.: 882 40 18 y 882 40 82 
ALCALA DE HENARES 

2 de noviembre de 1991 



La operación se pudo montar gracias a la colaboración de 
los ciudadanos realizada principalmente a través del 
teléfono especial contra la droga 

La policía aprehendió el 
mayar alija de cocaína 
encontrada en Alcalá 
casi setecientos gramos de droga de gran pureza, sesenta 
gramos de heroína, ocho millones de pesetas en efectivo y 
130 piezas de joyería fueron réquisados en la operación 

La aprehensión del mayor alijo de cocaína encontrado por la Policía Nacional en Alcalá y la deten
ción de cinco personas, consideradas como los principales distribuidores de 'coca' en la ciudad com
plutense, es el balance de una espectacular y efectiva operación de la Policía dirigida por el grupo 
local de estupefacientes durante toda la mañana del jueves 24 de octubre. Ocho millones de pesetas 
en dinero, cerca de 700 gramos de cocaína de gran pureza, 60 de heroína también muy pura, 130 piezas 
de joyería en su mayor parte de oro, y diversos útiles para la manipulación de la droga, es el fruto 
de una de las mejores actuaciones en cuanto a su volumen, realizada por el grupo de estupefacientes 
de la comisaría alcalaína en su primer año de trabajo. 

Según el responsable del 
grupo de estupefacientes, el 
inspector de policía Miguel 
García , la operación se pudo 
montar gracias a la colabora
ción ciudadana realizada 
principalmente a través del 
teléfono contra la droga. Fru
to de las investigaciones poli
ciales facilitadas por la infor
mación de los ciudadanos, a 
primeras horas de la mañana 
se logró interceptar un vehí
culo en la calle San Asturia Se
rrano, junto al vivero de la co
munidad de Madrid. El coche 
procedía del polígono Puerta 
de Madrid y estaba conduci
do por J.S.P. , de 36 años de 
edad y sin antecedentes pena
les. En este vehículo se encon
traron 430 gramos de cocaína 
de gran pureza. 

El paso siguiente dado por 
la policía fue el de proceder al 
registro de varios domicilios. 
En un piso de la calle Ronda 
del Henares, en el barrio Ve
necia, relacionado directa
mente con J.S.P. , se encon
traron otros 110 gramos de co
caína muy pura, 210.000 pe
setas en efectivo , munición de 
arma corta, y útiles propios de 
los traficantes , como son una 
balanza de precisión , papel de 
plata e instrumentos de corte. 
También se encontraron allí, 
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Droga, dinero y útiles para preparar los estupefacientes para su ven
ta ilegal fueron requisados durante la operación policial. 

dosis ya preparadas de cocaí
na, concretamente 42 papeli
nas de 200 miligramos y 67 de 
500 miligramos. 

Entre lo aprehendido había 
un paquete de pajitas para to
mar refrescos, que según ex
plicaron los policías , se ha 
convertido en un envase muy 
eficaz para los traficantes y 
consumidores. Las pajitas 
contienen la droga y son ade
más de muy cómodas , imper
meables y muy fáciles de es
conder en cualquier parte del 
cuerpo. Se cierran hermética-

mente con calor y tras este cie
rre con la droga dentro tienen 
aproximadamente un centí
metro de longitud. En un re
gistro pueden ser lanzadas por 
ejemplo a un charco en la ca
lle y ser recuperadas poste
riormente sin haber sufrido el 
menor desperfecto. 

El piso encontrado en el ba
rrio Venecia no era un lugar 
de venta de droga para consu
midores. En él se operaba con 
los estupefacientes. Por ello 
no era fácil que causara sos
pechas a los vecinos al no ha-

her el rosario de visitas cuya 
frecuencia hace sospechar que 
los consumidores acudan allí. 

Registros 
en dos pisos de la calle 
Pedro de Lerma 

Los ' yonquis ' no frecuenta
ban el domicilio del barrio 
Venecia, pero sí los dos regis
trados en el polígono Puerta 
de Madrid, de donde procedía 
J. S. P. en el momento de ser 
detenido, y fueron la siguien
te etapa de la investigación y 
operaciones policiales realiza
das el jueves 24 de octubre. 

La actuación fue realizada 
buscando el efecto sorpresa y 
en ella participó gran núme
ro de policías. Se centró en el 
número 26 de la calle Pedro 
de Lerma, concretamente en 
dos pisos, en la segunda y en 
la tercera plantas , ocupados 
por una misma familia. Fue
ron detenidas cuatro perso
nas: A.O.V., de 54 años y co
nocida como la señora Anto
nia, presuntamente la encar
gada del negocio familiar del 
tráfico de droga, y sus hijos 
R.P.O , de 36 años, A.P.O, de 
22 años y M.I.P.O., de 21 
anos. 

Los cuatro detenidos tienen 
antecedentes policiales por 
tráfico de estupefacientes y de 
hecho dos de ellos ya habían 
sido detenidos este mismo 
año. ConJ.S.P. fueron en to
tal cinco detenidos, uno de 
ellos una mujer en avanzado 
estado de gestación. 

El juez estaba presente 
durante la operación 

La operación fue presencia
da en directo por el juez titu
lar del juzgado de primera 
instancia e instrucción núme
ro 4, quien había otorgado las 
órdenes de registro. En los dos 
pisos de la calle Pedro de Ler
ma se encontraron más de 100 
gramos de cocaína, unos 60 de 
heroína, si bien ésta se encon
traba en una bolsa de plásti
co que contenía una mayor 
cantidad pero que fue lanza
da por la ventana al irrumpir 
los policías en uno de los pi
sos, por lo que una parte de 
la droga se esparció por la ca
lle. También se encontraron 
herramientas diversas para la 
manipulación de la droga, al
gún psicotrópico, casi siete 
millones de pesetas en efecti
vo y unas 130 piezas de joye
ría, que se sospecha son de 
procedencia ilícita. 
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La incautación de joyas, aparentemente de procedencia ilícita, por la policía también ha sido un duro golpe para los traficantes. 

Agresiones e insultos 
a los policías 

Según el testimonio d el je
fe d el grupo d e estupefacien
tes, al concluir la operación y 
salir con los d e t enidos d el nú
mero 26 de la calle P ed ro de 
Lerma, los policías fueron in
sultad os e i n cluso agred id os 
por unas t reinta personas que 
se congregaron allí: «Se ve que 
nos llevábamos a p ersonas que 
deben d e ser muy querid as y 
apreciadas en el bloque . La 
despedida fue a base de insul
tos, palos, pied ras e incluso 
nos causaron d años en las rue
das de nuestros vehículos. El 
propio juez fue insultad o». 

El alcance de la operación 
ha traído consigo la satisfac
ción en la comisaría alcalaína, 
puesto que se ha interceptado 
el «techo» d e cocaína encon
trado en esta ciudad y d esar
ticulado a los que se supone 
princip ales d istribuidores de 
esta droga. El valor de la dro
ga aprehendida podría supe
rar los diez millones de pese
tas después de las sucesivas 
adulteraciones de una cocaí
na y una heroína de gran pu
reza. Según fuentes policiales , 
de los 600 gramos de la prime
ra droga podrían salir unas 
9.000 dosis de 1.000 pesetas, 
puesto que según la adultera
ción realizada, de un gramo 
puro pueden salir unas quin
ce dosis. De un gramo de.he
roína pueden salir hasta 25 
dosis adulteradas. 

Se da la circunstancia de 
que el dinero interceptado en 
uno de los pisos de la calle Pe
dro de Lerma, unos seis mi
llones de pesetas , y las joyas , 
se encontraban ocultos tras los 
zócalos de la vivienda, en una 
e specie de ' zulos ' realizados 
en una obra de albañilería que 
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La policía ha detenido a cinco 
personas consideradas como 
los principales distribuidores 

de cocaína en la ciudad 

fue detectada por los policías. 
En el año que lleva de fun

cionamiento desde que fue 
cr ead o, el grupo de estupefa
cientes d e la comisaría local 
ha realizado unas 100 deten
ciones. 

Los vecinos, satisfechos 
Aunque en la rueda de 

prensa en la comisaría se pu
so de manifiesto , con com
prensible amargura , que los 
policías habían sido abuchea
dos , insultados y hasta agre
didos en el curso de su opera
ción por algunos vecinos de 
los detenidos , las impresiones 
recogidas por PUERTA DE 
MADRID directamente en el 
barrio demuestran que la ma
yoría de ciudadanos están sa
tisfechos con esta operación 
contra la droga y esperan que 
resulte efectiva para controlar 
el tráfico. O tra cosa es que 
esos mismos vecinos, que con
fiesan estar atemorizados , se 
atrevan a manifestar en públi
co su satisfacción. 

HOSTAL~BARI 
RESTAURANTE • CAFETERIA 

-AIRE ACONDICIONAD0-
52 Habitaciones con baño , teléfono , hilo musical , radio-TV y FAX 
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Antigua N-II Km . 31 '750 (Vía Complutense. 112) - Tl fs. 888 14 50-54 - ALCALA 
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* Cafeteras, botelleros, termos, vi
trinas , máquinas registrado
ras , armarios frigoríficos , 
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PROYECTOS E INSTALACIONES COMPLETAS DE C.AFETERIAS, BARES, 
... RESTAURANTES, COCINAS, CONGELADOS ... 

AIRE ACONDICIONADO Y FRIO INDUSTRIAL -Servicio Técnico-

Polígono Esgaravita, Nave 39 
-Virgen del Val

Telf.: 881 43 24 - ALCALA 
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«Aquí se tolera socialmente mucho la droga», dijo un vecino 

de la calle Pedro d• Lerma que desea guardar el incógnito 

un barrio marcado por el miedo 
y por la economía sumergida que 
genera el mundo de la droga 

Hay datos muy concretos que señalan al polígono Puerta de Madrid como el barrio con un mayor 

nivel de participación ciudadana dentro de Alcalá. Hay vecinos de otras zonas del distrito 11 que se 

quejan del mimo con que las autoridades y la asociación de vecinos 'Cervantes' tratan al polígono ol

vidándose de lo que está fuera de las viviendas del IVIMA., una de las zonas mejor concebidas urba

nísticamente en toda la ciudad. Sin embargo, en el propio polígono hay zonas muy düerenciadas y la 

plaza del Primero de Mayo parece establecer la frontera. 

A medida que dentro del 
polígono uno se va alejando 
del centro de Alcalá, aumen
ta la marginalidad y las con
ductas delictivas se dejan sen
tir con mayor plenitud. Allí es 
donde se encuentra la calle 
Pedro de Lerma, centro de la 
operación contra el tráfico de 
droga realizada por la Policía 
Nacional el jueves día 24 de 
octubre. 

A la calle Pedro de Lerma 
da precisamente la valle del 
colegio público Puerta de Ma
drid, aquel cuyas ventanas y 
cuyos alumnos eran utilizados 
como blancos de los disparos 
con armas de aire comprimí-
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do de aburridos vecinos de la 
zona. En ese centro escolar 
también se vivió hace unos 
meses otro incidente de graves 
consecuencias: las amenazas 
de muerte de un padre a un 
profesor por reprender a su 
hijo; el hecho concluyó con la 
dimisión de la mayor parte de 
los directores de los colegios 
públicos de Alcalá y de algu
nos pueblos reclamando ma
yor seguridad. 

En la calle Pedro de Lerma 
hay escenarios realmente sór
didos. La característica am
plitud de las arterias del po
lígono Puerta de Madrid aquí 
no tiene nada que ver. El pro-

pio colegio encajona la calle; 
los soportales suelen ser muy 
oscuros incluso a pleno sol. 

Es conocido que de las 
1.560 viviendas sociales que 
forman el barrio, aproxima
damente 900 fueron destina
das a las necesidades existen
tes en Alcalá mientras que el 
resto fue adjudicado a una po
blación marginal procedente 
de poblados chabolistas de los 
suburbios de Madrid. 

Los primeros pisos entrega
dos fueron los de la parte oc
cidental del polígono, precisa
mente donde se encuentra la 
calle Pedro de Lerma, y se di
ce que fue la población más 

marginal la primera realoja
da. 

El miedo y la tolerancia: 
«Aquí no hay héroes, 
¿sabes?» 

Las miradas suelen ser des
confiadas en la calle Pedro de 
Lerma. Desde algunas venta
nas cerradas se escudriñaba a 
través del cristal a los dos re
porteros de PUERTA DE 
MADRID; en a~gún caso, 
cuando la mirada del reporte
ro se cruzaba con la del veci
no, la situación concluía con 
la desaparición de éste detrás 
de una cortina. 

Nadie quiso reconocer ha
ber visto la operación policial 
del jueves 24 de octubre en el 
número 26 de la calle Pedro 
de Lerma. Es más, la cámara 
fotográfica y la grabadora 
magnetofónica eran elementos 
disuasorios ante los cuales los 
vecinos evitaban aparecer. 
Nadie se quiso identificar: 
«Aquí no hay héroes, ¿sa
bes?», dijo un hombre de me
diana edad. 

Dos mujeres que venían de 
la compra se negaron a dar sus 
nombres, y mucho menos a 
ser fotografiadas: «Queremos 
vivir sin problemas, sin que 
nos moleste nadie». 

El miedo lleva a la toleran
cia hacia el mundo de la dro
ga, pero a ella también lleva 
la economía sumergida que se 
ha creado en el barrio y sobre 
todo en esa calle. Una econo
mía sumergida que está direc
tamente relacionada con el 
tráfico de estupefacientes y la 
delincuencia. No es casual que 
entre lo intervenido por la Po
licía en los dos pisos del nú
mero 26 de la calle Pedro de 
Lerma hubiera hasta 130 pie
zas de joyería, la mayor par
te de oro, «de procedencia ilí
cita», en palabras de la propia 
Policía. 

Fue un vecino de la calle 
Pedro de Lerma el que habló 
de la tolerancia social existen
te con la droga: «Aquí se han 
llegado a ofrecer cuarenta mil 
duros por guardar en tu domi
cilio un misterioso paquete, y 
también se ofrece dinero por 
prestar tu coche». 

Prácticamente todo el mun
do en la calle conoce a la se
ñora A., una de las cinco per
sonas detenidas en la opera
ción policial; muchos creen 
que es la encargada del nego
cio familiar y que ese negocio 
es el de la droga: «La detuvie
ron y la metieron en la cárcel 
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pero estuvo muy poco tiempo; 
salió a principios de año y ha
brá seguido con el negocio», 
sugería otra vecina. «Es natu
ral; los beneficios económicos 
que produce la droga son 
cuantiosos y permiten pagar 
fianzas, por elevadas que és
tas sean. D e todos modos creo 
que les han cogido mucho di
nero, así es que ahora, si quie
ren salir de la cárcel, van a te
ner que vend er la finca por
que igual no les queda dinero 
en efectivo», comentó el hom
bre de mediana estatura. Y es 
que por el barrio se comenta 
que la familia detenid a tiene 
por Alicante una finca «que es 
más grande y mejor que Fal
con Crest. P or lo visto, la ca
sa es como un palacete» . 

'la boutique del Lianchi' 
La economía sumergida y 

el trapicheo son habituales , 
según algunos vecinos. Se di
ce que por la zona está la 
' boutique d el Lianchi', nom
bre popular con el que se co
noce al polígono Puerta de 
Madrid d esd e su creación 
cuando los t elespectadores no 
se perdían c ie rta serie televi
siva oriental. Dicen que por 
las casas se suele ir vend ien
do ropa robada con la que los 
'yonquis' se pagan las pape
linas. Todos suelen ganar con 
el 'negocio', los drogadictos, 
los traficantes, los intermedia
rios en la venta de la ropa y 
los compradores, que pagan el 
cincuenta por ciento del cos
te de la prenda en el comer
cio. Los artículos de peletería 
suelen ser los más demanda
dos; no hay que olvidar que 
no sólamente hay oferta de 
domicilio en domicilio, puesto 
que la demanda es también 
muy importante: «Necesito 
una cazadora de cuero ma
rrón» es, según se comenta, un 
llamamiento habitual en el 
negocio: «No te preocupes, 
cuando tenga algo te lo 
traigo». 

«A veces se nota mucho el 
grado de desesperación de los 
'yonquis', puesto que la bou
tique se convierte en un hi
permercado; te llegan a ofre
cer hasta botes de Nescafé, o 
piezas de jamón, o lomo. To
do ello a la mitad de precio» , 
confesó aquel vecino de me
diana edad que se brindó a 
describirnos en privado los 
usos y costumbres del barrio. 
Fue él quienafirmó también 
haber utilizado en algunas 
ocasiones el teléfono contra la 
droga de la comisaría: «Pero 
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Los vecinos sospechan, los vecinos creen 
saber algunas cosas, los vecinos están 
muy satisfechos con la operación policial, 
pero los vecinos tienen miedo y no están 
dispuestos a denunciar con su nombre 

Alguno de ellos reconoce que ha usado el 
teléfono especial contra la droga 

hasta eso a veces me da mie
do porque llegas a temer que 
no haya toda la discrección 
necesaria y que en el barrio 
alguien se enterara de que tú 
eres quien está llamando a la 
P olicía». Este ciudadano lle
gó a admitir que la operación 
policial del jueves 24 tuvo 
mucho éxito por las propias 
investigaciones y «porque se
guramente ha habido un 'so
plo' muy importante». 

Como en las películas 
El miedo, tal y como expli

cábamos, enmudeció a lama
yoría de los consultados. Na
die había visto la operación 

policial; ni tan siquiera en un 
comercio cercano, en el que 
inevitablemente se tuvo que 
presenciar en directo la ac
ción. Solamente unos niños de 
no más de diez años contaron 
a los reporteros de PUERTA 
DE MADRID lo que habían 
visto: 

«Fue como en las pelícu
las», dijeron los niños. «Lle
garon varios coches y los po
licías iban con las pistolas. 
Entraron en el portal y luego 
salieron con varios deteni
dos». Los propios niños expli
caron que a los policías los in
sultaron y les tiraron palos . 
«¿Por qué?», les preguntaron 
los reporteros. «Porque se lle-

MECANOGUFIAMOS CUALOUIER TEXTO 
* Tesis, trabajos de clase, proyectos, 

informes, circulares (Mailing) 
* Fotocopias 
SERVICIO SECRETARIAS 

~-~·m!::> t. I"{ 1 11 t. C/. Mayor, 28 - 1° 
-------s.A. • Telf.: 889 11 45 - Alcalá de Henares 

vahan detenidos a sus familia
res y a sus amigos». 

«La gente decía que aque
llo era anticonstitucional por
que no se puede entrar en un 
domicilió como entraron», 
manifestó otro vecino que di
jo llamarse José Esteban pero 
que no quiso decir sus apelli
dos. Esta misma persona afir
mó que los detenidos «no de
berían salir de la cárcel o de 
los reformatorios donde los 
metieran». 

Las dos mujeres que llega
ban a sus domicilios después 
de haber hecho la compra de
clararon que «la operación ha 
estado muy bien porque esto 
es inaguantable . Una persona 
que sea normal no puede de
jar a sus hijos que salgan a ju
gar a la calle». 

Hubo también quien de
nunció la situación existente 
en el número 18 de la calle Pe
dro de Lerma: «Hay un local 
que lo hemos pedido los veci
nos para reunirnos y nos han 
dicho que lo tenemos que 
comprar. El problema es que 
ahora está siempre lleno de 
drogadictos». 

Uno de los vecinos consul
tados explicó que a fuerza de 
ver por la ventana y en sus 
paseos por la propia calle, «Se 
llega a conocer a los consumi
dores que van a comprar la 
droga. Lo que más me ha lla
mado la atención es que ha ve
nido últimamente gente dis
tinta , no los clásicos yonquis, 
sino gente más arreglada, em
nos deteriorada; será cuestión 
de la cocaína». 

Las últimas miradas des
confiadas las recibieron los 
periodistas al abandonar el 
barrio. 

El lector no encontrará en 
las fotos a los vecinos que 
aceptaron hacer comentarios 
para PUERTA DE MA
DRID . No desean salir y se 
comprende su precauc1on. 
Tampoco hay nombres. Las 
fotos que ilustran este repor
ta je son fotos impersonales de 
una zona de Alcalá que vive 
muy preocupada por el am
biente de la droga y donde la 
policía acaba de llevar a cabo 
un importante operación exi
tosa. 

Tampoco hace falta que los 
vecinos den muchos detalles 
ni que nosotros los divulgue
mos; seguro que la policía los 
conoce mejor que nadie y sa
be bien cómo tiene que llevar 
a cabo sus investigaciones pa
ra que den el mejor fruto . 
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Había entrado a robar en una vivienda Cinco meses después 

Fue retenida par las vecinas de ser .'~bada I 

hasta que llegó la policía Lapoliciarecupero 
una moto Honda 

El día 22 de octubre sobre las 14'20 horas fue detenido Javier GF, de 19 años de edad. Este joven aho
ra detenido tiene varios antecedentes por delitos contra la propiedad. El úl~o hecho de que se le acu
sa ocurrió el martes de la pasada semana, cuando al parecer entró a robar en la vivienda situada en 
el número 2 de la calle de Pintor Lucas Padilla, en un bajo. 

El dueño del domicilio 
mencionado , cuando estaba 
en el dormitorio , oyó ruidos 
procedentes de la cocina. 
Alarmado , se dirigió a dicho 
lugar y vio que en el patio in
terior de vecinos había un in
dividuo joven al que un ve-

cino tenía retenido. La comi
saría de policía fue avisad a d e 
lo que estaba ocurriendo y los 
vecinos retu vieron al joven 
hasta que llegaron los policías 
y se lo llevaron detenido. 

En un bolsillo le fue encon
trado el monedero de la mu-

jer y dinero que había en la 
viviend a donde entró el indi-
viduo. 

La mala suerte que tuvo fue 
que los vecinos se apercib ie
ron del hecho y lograron cap
turarlo cuando salía. 

Nacido campeón. 

Cilroen presenla a un nuevo Campeón: El Cilroen ZX. Un vehículo que ha 

superado con éxito el desafío más duro: el Rally París· Dakar '91 donde fue 
campeón absoluto. 

Nacido ¡><>lente: El Nuevo Citroen ZX nace potente. Gracias a sus motores 

que desarrollan hasta 130 CV. de potencia que le per milen alcanzar con tolal 

seguridad una velocidad punla de 205 Km/h. Su aceleración es fulgurante : de 

O a 100 en lan sólo 8,3 segundos. 
Todo eslo unido a su excelenle comporlamiento en carretera , gracias a su 

tren !rasero con efecto autodireccional, hacen del Citroen ZX un vehículo 

nacido polente. 

Nacido lujoso: Por su equipamiento: Volante regulable en altura y reglajes 

múltiples del asiento. Por su habilabilidad: de 1,67 a 1, 71 m. Por su superficie 

acristalada: líder de su calegoría. Por su comodidad: su asienlo !rasero se 

desplaza longitudinalmente y se puede regular su inclinación. Por todo esto y 
por más el Nuevo Cilroen ZX nace lujoso. 

Nacido robusto: Robuslo porque garanliza la inlegridad del habitáculo. 

Además, posee el mayor porcentaje de superficie protegida de lodos los vehí· 

culos de su categoría conseguíéndose una excelenle defensa ante la corrosión. 

Nace el Nuevo Cilroen ZX. Nace un nuevo campeón probado y de· 

mostrado. 

~ DESDE 1.473.450 PTAS~ 

CITROEN 
NUEVO C ITROEN Z X. N AC IDOCAMPEON. 
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valorada 
en millón y medio 
de pesetas 

El día 5 de mayo fue sui; 
t r a.ída en Alcalá, cuando se 
encontraba estacionada en la 
calle, una moto marca Honda 
de 750 centímetros cúbicos, 
valorada en millón y medio de 
pesetas. 

Posteriormente , cinco me
ses después, ha sido recupera
da por la policía, que ha po
dido d eterminar por gestiones 
realizadas que esta moto se 
encontraba en un piso de la 
barriada madrileña de Valle
cas. La moto tenía hecho el 
puente, pero no presentaba 
grandes d esoerfectos. 

Fue visto y detenido 
por la policía 

se escondió detrás 
del mostrador del 
bar donde había 
entrado a robar 

El día 21 de madrugada, 
sobre las 2 ' 15 horas , fue avi 
sada la policía por un cívico 
vecino sobre el hecho de que 
pudiera estar cometiéndose 
un robo en el bar R odríguez. 
Inmediatamente un vehículo 
policial se desplazó al mencio
nado establecimiento, situado 
en la calle de Torrelaguna. 

Una vez en el lugar , los po
licías pudieron observar que 
el cristal de la puerta de acce
so se encontraba fracturado y 
desde el exterior atisbaron a 
un individuo que al percatar
se de la presencia policial tra
tó de esconderse tras el mos 
trador. Allí mismo fue deteni
do y no le dio tiempo a llevar
se ningún efecto. Se trata de 
Manuel PV , de 29 años de 
edad , el cual tiene diez deten
ciones anteriores por delitos 
contra la propiedad . 
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Al parecer se trata de un suicidio 

un joven de 2! años se lanzó al pasa del 
tren entre Torrejón y san Fernando 
Muchos alcalaínos llegaron tarde a sus trabajos por el colapso que se 
produjo en el tráfico ferroviario y en el transporte alternativo 

La muerte de un joven de 23 años colapsó el transporte público de viajeros el viemes 25 de octubre. 
Sobre las 6'05 de la madrugada, PPP resultó muerto en el acto al lanzarse al paso de un tren entre las 
localidades de Torrejón de Ardoz y San Femando de Henares. El gabinete de prensa de la Guardia 
Civil da como posible la hipótesis de suicidio, ya que se encontró una carta del fallecido despidiéndose 
de sus familiares. · 

El arrollamiento del joven 
tuvo lugar en el punto kilomé
trico 20'400 de la vía férrea de 
Madrid a Barcelona. PPP se 
lanzó a la vía delante de la ca
becera del tren número 
21.300, un tranvía que hacía 
el recorrido entre Madrid y 
Alcalá, y murió en el acto al 
ser completamente arrollado. 
Según la Guardia Civil, la hi
pótesis del suicidio es muy 
probable, ya que cerca de la 
vía férrea se encontró el vehí
culo del fallecido y en su in -
terior había una carta de des-

pedida a sus familiares. 
El cadáver quedó en la pro

pia vía férrea y hubo que es
perar al juez de guardia de 
Coslada para proceder al res
tablecimiento del tráfico fe
rroviario tras el levantamien
to. La llegada del juez se pro
dujo sobre las 11 de la maña
na, y mientras tanto se produ
jo un importante colapso en la 
circulación de trenes, sobre 
todo hasta cerca de las ocho de 
la mañana. La vía en la que 
quedó el cadáver se cerró al 
tráfico y eso provocó, según 

fuentes de RENFE, el que 
quedaran sin salir de sus des
tinos un total de 14 trenes de 
cercanías de la línea que cu
bre todo el corredor del He
nares. Fue sobre las 8 de la 
mañana cuando se restableció 
parcialmente el servicio. 

El colapso ferroviario y los 
retrasos consiguiente motiva
ron que gran número de alca
laínos llegaran esa mañana 
tarde a sus respectivos traba
jos en Torrejón, San Fernan
do, Coslada y Madrid. Ante 
estos retrasos, un importante 

FUJITSU DL·900 
• 24 agujas 
• 180 cps 
• 110 columnas 

número de viajeros habitua
les del tren optaron por via
jar en autocar, llegándose a 
colapsar también la estación 
alcalaína de Continental 
Auto. 
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Atraco en una dependencia municipal 

Tres encapuchados robaron 400.aaa 
pesetas y dos valiosas piezas del 
taller·escuela de arqueología 

Este suceso ocurrió día 22 de octubre, poco después de las 9 de la noche, en el taller escuela de ar
queología de Alcalá de Henares, situado al fmal del camino del Juncal. Este taller pertenece al ayunta
miento de Alcalá de Henares. 

Cuando una mujer joven, 
de 18 años de edad, se encon
traba de servicio como vigi
lante de seguridad del men
cionado taller vio saltar a un 
individuo la valla metálica de 
unos dos metros de altura que 
circunda el recinto. Este indi
viduo logró dar alcance a la 
vigilante y, tras intimidarla 
con un cuchillo, la ató a una 
silla, la amordazó y le vendó 
los ojos. 

El individuo llevaba la ca
ra tapada y cuando la vigilan
te le vio saltar la valla pudo 

observar a otros dos indivi
duos más que estaban agacha
dos y que también llevaban el 
rostro cubierto. Cuando ob
servó esto, al parecer la joven 
vigilante fue a soltar el perro, 
pero no le dio tiempo. 

Después de forzar la puer
ta principal y las de dos des
pachos, los asaltantes se apo
deraron de 400. 000 pesetas. 
El móvil del robo parece ser 
el dinero, pues no llegaron a 
entrar en las dependencias del 
museo ni sustrajeron ninguna 
de las piezas arqueológicas 

Dª. Pilar Fernández García 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 25 de octubre de 1991 
a los 39 años de edad 

D.E.P. 
Su familia desea agradecer desde estas líneas, 

ante la imp»osibilidad de hacerlo personalmen
te, los numerosos testimonios de condolencia 

recibidos. 
A todos, muchas gracias. 

allí expuestas. Además del di
nero se llevaron una caja me
tálica de seguridad de unos 
cuarenta kilos de peso, en la 
que se guardaban dos objetos 
de orfebrería encontrados en 
las excavaciones de Alcalá de 
Henares. 

Estos objetos son unos pen
dientes de oro de la época vi
sigoda, de estilo bizantino, 
datados en el siglo VII, que se 
encontraron en los años 70 en 
la necrópolis de Afligidos. La 
segunda de las piezas es una 
moneda romana de la época 
Julio-Claudia, también de oro 
con la efigie del emperador en 
el anverso y una cornucopia 
en el reverso, que fue encon
trada en las excavaciones de 
la ciudad romana de Complu
tum en el año 1986. Por cues
tiones de seguridad ninguna 
de estas piezas de tamaño pe
queño se encontraba expues
ta en el museo, aunque sí una 
reproducción de la moneda. 

Además de las denuncias 
correspondientes puestas por 
la dirección del taller, que va
lora los pendientes en 100.000 
pesetas y el Areus Romano en 
150.000, también ha denun
ciado la empresa de seguridad 
que se encarga de la vigilan
cia del recinto, y el hecho se 
ha puesto en conocimiento de 
la Brigada de Patrimonio con 
el fin de recuperar las piezas 
arqueológicas. 

Una vez que se fueron los 
atracadores, la víctima logró 

llamar a la empresa de segu
ridad, cuyos efectivos se pre
sentaron en el lugar y ayuda
ron a la joven. 

Los daños causados se han 
valorado en unas 30.000 pe
setas. 

Detenidos 
dos «revientacoches» 
cuando habían 
robado en un camión 
y trataban de hacerlo 
en un coche 

La ayuda vecinal posibili
tó la detención de dos indivi
duos que habían robado en el 
interior de un camión y que 
estaban robando en otro coche 
cuando fueron sorprendidos 
por agentes de la Policía Mu
nicipal. 

O currió sobre las 21'55 ho
ras del día 29 de octubre 
cuando fue avisada la Policía 
Municipal de que se había 
producido un robo en el inte
rior de un camión situado en 
Senda Perdida. Los vecinos 
facilitaron las características 
físicas de los dos individuos 
autores del robo. Con esta 
descripción, los agentes patru
llaron por diversos puntos 
sorprendiendo a los dos invi
duos intentando robar en el 
interior de un coche F ord 
Orion aparcado en la calle Es-
cudo. ' 

Al ver la presencia policial, 
los individuos cruzaron hacia 
la calle P adre Mariana, pero 
fueron interceptados por los 
agentes, los cuales les reclama
ron que mostraran lo que lle
vaban en el interior de una 
bolsa. En ella llevaban una ca
ja de herramientas, cintas de 
cassette, un radiocasette walk
man, auriculares, una calcu
ladora etc. Los dos indivi
duos, que responden a las ini
ciales LAHP, de 22 años, y 
AA VL, de 23, fueron deteni
dos y trasladados a la comisa
ría de policía, donde se les 
abrieron las correspondientes 
diligencias. 

vía complutense 
El funeral por su eterno descanso tendrá lugar 

el próximo día 4 de noviembre a las 20 horas en 

la S.I. Iglesia Magistral, situada en la plaza de 
los Santos Niños de esta ciudad. 
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En el aparcamiento del centra comercial La Dehesa 

una joven fue asaltada y secuestrada 
Si existen o no fantasmas, está por ver, pero al igual que en otros sitios lo que sí ha habido en el apar

camiento del centro comercial La Dehesa han sido unos malhechores que el sábado 19 de octubre fue
ron capaces de secuestrar a una joven alcalaína para robarle. 

Cuando una joven de 24 
años de edad, hija de una co
nocida familia alcalaína, se 
disponía a cerrar su vehículo, 
un V olswagen Golf, que había 
estacionado sobre las 17 horas 
en el aparcamiento del centro 
comercial La Dehesa, para di
rigirse a la tienda de moda 
propiedad de su familia don
de la joven estudiante de De
recho trabaja en sus ratos li
bres, se le acercó por detrás de 
improviso un individuo que le 
puso un objeto contundente 
en la espalda y la obligó a in
troducirse en el coche. Entró 
también otro individuo por la 
puerta del acompañante y una 
vez en el interior le arrebata
ron el bolso, que registraron 
apoderándose de 3. 000 pese
tas y de la tarjeta de crédito. 

El individuo que iba en el 
asiento delantero le dijo que 
se dirigiera a Torrejón de Ar
doz. Una vez en Torrejón, se 
dirigieron a la zona centro, 
donde los individuos, con la 
tarjeta, sacaron dinero del 
banco una vez que ella se vie
ra obligada a facilitarles el nú
mero de clave. Sacaron dine
ro dos veces antes de dirigir
se de nuevo a Alcalá por ca
rreteras comarcales. 

En el paraje conocido como 
El Zulema la obligaron a 

Eral 

bajarse del coche y la dejaron 
allí dándole mil pesetas para 
que llegara hasta Alcalá. Am
bos ladrones se llevaron el ve
hículo. Eran ya las 18 ' 30, ha
bía transcurrido una hora y 
media desde que la secuestra
ron. Afortunadamente no lle
garon a causarle lesiones. 

El coche se recuperó en el 
mismo aparcamiento subte
rráneo del centro comercial 
La Dehesa. Sobre las 22 horas 
del mismo día 19 le fue comu
nicado desde la comisaría de 
policía de Alcalá, donde se ha
bían denunciado los hechos , 
que el vehículo se encontraba 
estacionado en el mencionado 
aparcamiento. 

Los asaltantes eran dos in
dividuos jóvenes, cuya iden
tidad no se ha podido deter
minar en el momento de escri
bir. 

una mujer de 3& años 
fue secuestrada en el 
semáforo de Diego 
de Torres 

Una mujer vecina de Alca
lá de 36 años de edad cuyas 
iniciales son MTB fue secues
trada por un individuo a las 
10 horas del día 23 de octubre 
cuando circulaba con su vehí-

culo, un Volkswagen Polo, el 
cual tenía parado ante el se
máforo situado en Vía Com
plutense esquina a calle die
go de Torres, al encontrarse 
éste en rojo. 

Todo ocurrió de forma muy 
rápida. Cuando ella paró al 
estar el semáforo en rojo, de 
improviso abrió la puerta un 
individuo y se introdujo en 
coche, el cual comenzó a ame
nazar a la conductora dicién
dole que era terrorista, que 
llevaba una bomba y que lo 
sacara rápidamente de la 
ciudad. 

Fueron por la carretera en 
dirección a Guadalajara y a la 
altura de la finca El Encín la 
obligó a bajar y, en vista del 
nerviosismo de la víctima, le 
dijo que no le iba a pasar na
da, que se tranquilizara que 
no le iba a hacer nada, pero 
que él estaba metido en un lío, 
que no era de Alcalá y que te
nía que irse rápidamente de la 
ciudad. 

La obligó a entregarle el di
nero que llevaba, 4.000 pese
tas, y tuvo que darle nombre, 
apellidos y hasta el número de 
teléfono. Al marcharse le di
jo que la llamaría diciéndole 
dónde estaba el vehículo, el 
cual, según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, el 
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* Chuletas de cordero a la brasa 
* Ensalada Eral 
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ALCALA DE HENARES (Madrid) 

* Costillas a la brasa 
* Ensalada Eral 
* Vino de la casa 

2 personas .......... 2.700 Pts. 

ESPECIALIDADES ERAL 

- carnes rojas a la brasa 
Churrasco a la parrilla 
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día 29 de octubre aún no ha
bía sido recuperado. La mu
jer, una vez que se vio libe
rada y pudo llegar hasta Alca
lá, denunció los hechos en la 
comisaría. 

Atraco con pistola 
en una empresa 
ATARON DE PIES 
Y MANOS 
AL VIGILANTE 
DE SEGURIDAD 

Ocurrió el día 25 de octu
bre a las 22'20 horas en la em
presa Suministros Laguardia , 
situada en el kilómetro 34'200 
de la carretera de Barcelona. 

Acudieron a la empresa tres 
individuos que, después de 
amenazar al vigilante con una 
pistola , le ataron de pies y 
manos con cables de conexión 
eléctrica. 

Una vez en el interior , in
tentaron abrir la caja fuerte, 
cosa que no lograron. Inten
taron llevarse la caja, a la cual 
serraron los pernios, cosa que 
tampoco consiguieron tras 
cierto tiempo de manipularla. 
Se llevaron 20.000 pesetas 
pertenecientes al vigilante de 
seguridad, el cual las tenías al 
parecer para al día siguiente 
por la mañana, antes de ir a 
su casa, pagar la contribu
ción. También se llevaron 
una máquina radial valorada 
en 15.000 pesetas. 

Los atracadores tendrían 
entre 25 y 30 años, actuaron 
a cara descubierta y se fueron 
a pie caminando en dirección 
hacia Alcalá de Henares. 

Cuando la víctima consi
guió liberarse dio aviso a la 
Guardia Civil, que instruye 
diligencias para el esclereci
miento de los hechos. Los da
ños se han valorado en unas 
ocho mil pesetas. 

SE VENDE PISO 
·IVIASA EL VAL· 
• 4 dormitorios 

•Muchas mejoras 

.¡.f.{ / Euro~~n~ultin 
111(, / ~nmob1hana,s.I. 

Telf.: 882 63 67 
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Habla Jesús Sainz, comisario Jefe de Alcalá 

«Estamos interviniendo 
últimamente más 
cocaína que heroína» 

El trabajo realizado por la comisaria de Policía de Alcalá posibi
litó la detención del que está considerado como principal grupo su
ministrador de cocaína en la ciudad complutense. El alijo incauta
do de esta droga es el más importante conseguido por la comisaria 
alcalaína y esto ha sido un motivo de satisfacción tanto para el gru
po de estupefacientes, que lleva un año de funcionamiento, como 
para el resto de funcionarios. PUERTA DE MADRID aprovechó pa
ra mantener una larga conversación con el comisario jefe, Jesús 
Sainz López, en la cual se tocaron varios aspectos relacionados di

recta o indirectamente con el tráfico y el consumo de drogas. 

Para el comisario jefe alca
laíno, el trabajo realizado por 
la policía hasta llegar a la ope
ración del jueves día 24 de oc
tubre ha sido muy importan
te , pero no lo ha sido menos 
la colaboración ciudadana: 
«Dentro de la lucha contra la 
droga yo siempre contemplo 
un aspecto que me parece pri
mordial ; todas las personas 
que están involucradas en es
ta lucha, que tengan interés 
en combatir el tráfico de dro
gas , tienen que ponerse de 
acuerdo y confluir en un ca
mino común. En esta lucha la 
policía está al frent e , pero tie
ne que haber unas vías de co
municación para que el ciuda
dano llegue directamente a 
nosotros». Entre estas vías de 
comunicación articuladas es-

tá el teléfono contra la droga , 
«que nos está proporcionando 
excelentes resultados. Pero 
cualquier medio es bueno, los 
medios informativos , las jun
tas de distrito , las asociacio
nes de vecinos. Todo lo que 
nos pueda esclarecer las oscu
ridades que se nos presentan 
en la lucha contra el tráfico de 
estupefacientes es muy impor
tante. Por eso queremos que 
haya todas las vías posibles de 
comunicación con los ciuda
danos». 

Teléfono de la droga: 
883 08 52 

Se trata de un contestador 
automático en el que se reco
gen todas aquellas llamadas 
que los ciudadanos puedan 

realizar sobre cualquier aspec
to relacionado con la droga. 
Dada la garantía del anonima
to ya que no hay que identi
ficarse a la hora de poner en 
conocimiento cualquier he
cho, el teléfono se ha conver
tido en un importante cauce 
ciudadano para poner en co
nocimiento de la policía los 
lugares concretos del tráfico 
de drogas así como el consu
mo. Los informes de los veci
nos pueden llegar a ser bási
cos a la hora de alcanzar re
sultados importantes. 

«El teléfono juega un papel 
muy importante y si hay al
guien que tenga temor a que 
pueda quedar identificado en 
el mismo, debe perder ese 
miedo. Quien llame no tiene 
que identificarse y no existe 

Droga, dinero y joyas incautadas en la operación de la cual hablamos, entre otras cosas, con el comisario. 
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comprobación de llamada al
guna. Solamente tiene que dar 
los datos que ha visto y noso
tros nos ponemos a trabajar 
sobre el problema denuncia
do con un servicio de investi
gación». El comisario confir
mó que «aunque quisiéramos 
no habría forma de poder ave
riguar la procedencia de la lla
mada. Además , aunque pu
diéramos averiguarlo no lo 
haríamos porque respetamos 
el deseo de quien llama con 
tan buena voluntad de perma
necer en el anonimato». 

En el último año se ha pro
ducido un total de 120 llama
das al teléfono de la droga y 
muchas de ellas han servido 
para que tras la investigación 
del grupo de estupefacientes, 
se hayan podido obtener re
sultados que el comisario je
fe, Jesús Sainz López , califi
ca de excelentes. 

Tres armas para luchar 
contra la droga 

La comisaría de Alcalá uti
liza tres armas para la lucha 
contra la droga. La primera es 
la prevención. «Estamos dan
do charlas en los colegios so
bre la droga y sus efectos no
civos; empezamos hablando 
con los escolares pero les gus
tó tanto que después también 
nos las pidieron los padres. El 
pasado curso dimos 48 confe
rencias en colegios públicos y 
en algunos privados». Para Je
sús Sainz López la prevención 
también pasa por la actuación 
de los medios informativos: 
«El hecho de dar la noticia de 
una muerte por sobredosis sir
ve de prevención porque es 
una manera de decir que la 
droga es peligrosa y que pro
v oca la muerte». 

Otro arma es la de tener , 

PUERTA DE MADRID 



como anteriormente se expli
caba, unos cauces muy fluidos 
de comunicación entre la po
licía y las entidades ciudada
nas. Esto se expresa, sobre to
do, en las juntas locales de se
guridad con carácter abierto: 
«En ellas, los vecinos pueden 
expresar públicamente las 
preocupaciones existentes en 
sus respectivos barrios. Se tra
ta por parte de los ciudadanos 
de combatir a la droga desde 
uO:a forma práctica, es decir, 
ponerse en contacto con quien 
tiene que dar la solución. A 
mí no se me ocurre llevar a 
que me arreglen unos zapatos 
a una droguería, los llevo a un 
zapatero; lo mismo ocurre con 
el tema de la droga». 

Para el comisario jefe, la 
colaboración ciudadana en las 
últimas investigaciones reali
zadas ha sido muy importan
te: «Pocas veces he visto un 
interés tan importante por 
parte de la gente>>, aunque 
también destacó la reacción 
contraria que se produjo en la 
operación del día 24 de octu
bre en la calle Pedro de Ler
ma por parte de un grupo de 
vecinos «que apedrearon, in
sultaron y abuchearon a la 
Policía y al juez, hasta el pun
to de que ningún vecino se 
quiso prestar a ser testigo en 
los registros domiciliarios». 

La tercera arma es la labor 
del grupo de estupefacientes, 
cuyo cometido es el de la in
vestigación pura del tráfico de 
droga. Además está la labor de 
las patrullas peatonales, los 
coches patrulla y las patrullas 

• • 
EXPOSICION Y VENTAS: 

motorizadas «que se dedican 
a combatir el tráfico callejero, 
los puntos negros del peque
ño tráfico en la ciudad». 

Más cocaína que heroína 
Se suele decir que el miedo 

al SIDA existente entre los 
drogadictos ha provocado que 
el consumo de heroína se ha
ya estancado e incluso haya 
descendido y que por el con
trario haya aumentado el trá
fico de cocaína. Esto es per
ceptible en las intervenciones 
de la comisaría de Alcalá, 
donde ultimamente se está in
terviniendo más cocaína que 
heroína. La droga se vende 
normalmente con una pureza 
que va del 4 al 10 por ciento; 
es decir, suele estar muy adul
terada. Por esa razón suelen 
darse las sobredosis que vie
nen precisamente cuando se 
consume una droga que tiene 
un grado de pureza superior 
al de la que se consume habi
tualmente y el organismo no 
lo tolera. 

Los resultados del grupo 
de estupefacientes 

Con la llegada de Jesús 
Sainz López a la comisaría de 
Alcalá como máximo respo_n
sable, se creó el grupo de es
tupefacientes como un equipo 
dedicado exclusivamente al 
tráfico de drogas en la ciudad 
complutense. Este grupo co
menzó a trabajar en octubre 
del pasado año, por lo que lle
va un año de trabajo «y los 

resultados han sido muy po
sitivos». El balance de este 
primer año, según datos apor
tados por el propio comisario, 
ha sido el de 305 intervencio
nes, 135 detenidos , 500 gra
mos de heroína aprehendidos, 
600 de cocaína, 2.000 dosis de 
hachís, 266 de psicotrópicos y 
25 domicilios registrados con 
resultados positivos. 

Las intervenciones 
policiales por barrios 

A tenor de las intervencio
nes realizadas por el grupo de 
estupefacientes en su primer 
año de trabajo, la droga se re
parte por toda la ciudad alca
laína pero tiene barrios más 
problemáticos. Así, el cinco 
por ciento de las intervencio
nes realizadas han sido efec
tuadas en el distrito I, concre
tamente en el centro urbano 
de Alcalá. El 10 por ciento de 
las intervenciones han sido en 
el distrito 11, que tiene como 
epicentro el polígono Puerta 
de Madrid. En el distrito III, 
con centro de atención en la 
zona de la Rinconada y calle 
San Vidal, se han realizado 
las mayores intervenciones, 
alcanzándose un porcentaje 
del 43 por ciento. En el dis
trito IV, con los barrios de 
Nueva Alcalá, Tabla Pintora 
y Venecia, las intervenciones 
policiales están en torno al 11 
mientras que en el distrito V, 
con la zona tlel V al como epi
centro, las intervenciones es
tán en el 18 por ciento. 

El distrito VI, que curiosa-

REG·UERO 
HERMANOS, S.L. 
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mente es el de mayor exten
sión y -mayor número de ha
bitantes de la ciudad, puesto 
que va desde la avenida de 
Juan de Austria hasta el cam
pus universitario incluyendo 
la zona de los Nogales, presen
ta el menor número de inter
venciones, pues tan sólo lle
gan al 1 por ciento. El distri
to VII con la zona de San Isi
dro como más característica , 
tiene un 6 por ciento de las 
operaciones policiales , que es 
el mismo porcentaje que pre
senta el distrito VIII, con el 
Campo del Angel y el Chorri
llo como zonas más caracterís
ticas. 

COMPRAMOS 
PISOS 

con deudas 
embargos, etc. 
PAGAMOS AL CONTADO 
Tlf. 882 58 &8 

VESTUARIO LABOUL 
@mo 

•EMPRESAS •T ALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENT ACION 
-Servicio a domicilio-

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 
Mercado Municipal, Planta alta n º 8 

Tlfs . 888 99 96 - 880 90 04 ----

SERVICIO OFICIAL 

TALLERES Y RECAMBIOS: 
Río Salado, 3 - Tlf. : 882 98 89 
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Momentos de espera para los vecinas 

de la calle Gonzalo Gil 

Exigen al concejal Velasco que 
rectifique sus declaraciones o 
lo amenazan con querellarse 

La preocupación sigue latente en la calle Gonzalo Gil con respec

to al 'agujero de la muerte', si bien el anuncio hecho público por 

el ayuntamiento del requerimiento remitido al propietario para que 

lo cubra ha tranquilizado los ánimos. En estos momentos, la mayor 

queja de los vecinos no es por la actuación municipal, sino por las 

declaraciones del concejal presidente de la delegación municipal 

de distrito, el socialista José Maria Velasco, en las que achacaba 
la actuación y la protesta vecinal a un brote de racismo contra los 

gitanos asentados cerca del hoyo de la calle Gonzalo Gil. 

A med iodía del domingo 
día 27 de octubre se celebró 
una asamblea de vecinos en la 
calle Gonzalo Gil. A ella acu
dieron varios concejales de Iz
quierda Unida, entre ellos 
Francisco González Adrada, 
quien informó del acuerdo de 
la comisión de Gobierno sobre 
el solar polémico como ya hi
ciera PUERTA DE MADRID 
la pasada semana. También 
estuvo presente la vocal de IU 
en la delegación municipal del 
distrito 11, MaríaJesús Sanz. 

La preocupación de los ve
cinos está precisamente en los 
plazos a establecer para que se 
cumpla el acuerdo de la comi
sión de gobierno. No obstan
te se manifestó la necesidad de 
permanecer en estado de aler
ta para que en el caso de que 
no se cumpla ese acuedo y no 
se tape el agujero del solar, 
ejercer otro tipo de presiones. 
Los concejales de IU se ofre
cieron a incluirlo como mo
ción de urgencia para el ple
no ordinario del mes de no-
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viemb re en el caso d e que no 
se hub iera p roced ido a tap ar 
el famo so agujero. 

«D espúes d e haber espera
d o más d e quince año s, lo s ve
cinos estamos dispuestos a es
perar a que se cumplan los 
trámites administrativos, pe
ro no vamos a bajar la guar
dia», manifestó José R ayo, 
uno de los vecinos, quien al 
tiempo p idió al presid ente de 
la delegación municipal del 
d istrito, el socialistaJosé Ma
ría V elasco, que rectifique sus 
declaraciones realizad as en 
PUER TA DE MADR I D en 
las que decía que la protesta 
vecinal vino determinada por 
un brote racista. Si no recti
fica nos veremos obligad os a 
llevar el asunto a los tribuna
les en forma de querella por
que nuestra preocupación 
siempre ha sido la del aguje
ro, nunca hemos protestado 
contra los gitanos asentados ni 
hemos hecho ninguna amena
za en ese sentido». 
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Las obras causaron de la rotura de la tubería 

Los distritos 11 y 111, 24 horas sin agua 
Unas obras y la rotura de una tubería son un fenómeno que junto 

al estallido de las conducciones al probar el sistema de presuriza
ción, han dejado ~ Alcalá sin agua varias veces en los últimos me
ses. El grupo de concejales de IU criticó lo primero meses después 
de que lo segundo parece que haya quedado en el olvido, ya que 
cada intento supone el que salten las tuberías por algún sitio. 

El caso concreto es que con 
motivo de las obras que la em~ 
presa Ferrovial realiza en la 
calle Miguel Angel, esquina 
con Reyes Católicos, se rom
pió una de las tuberías más 
importantes de la ciudad. 
Ocurrió sobre las 15'00 horas 
del lunes día 28 de octubre y 
el agua comenzó a aflorar a la 
superficie. La consecuencia de 
esta rotura fue que los vecinos 
de los distritos 11 y 111 se que
daron sin agua. 

La cantidad de líquido que 
afloraba a la superficie con
gregó a un grupo de vecinos, 
uno · de los cuales comentó a 
PUERTA DE MADRID que 
cuando le preguntaron al en
cargado de la obra, recogida 
en el plan de distritos , qué ha
bía ocurrido, éste se dispensó 
diciendo que ya lo había pues
to en conocimiento del ayun
tamiento, «como si con eso 
fuera suficiente». 

Este mismo vecino confir
mó que hasta medianoche no 
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se presentaron técnicos del 
ayuntamiento al lugar de la 
rotura, donde lógicamente to
davía salía elagua. «Ninguno 
de estos técnicos sabía donde 
cortar la conducción para que 
no se siguiera perdiendo el 
agua y proceder al arreglo del 
desperfecto». 

A primeras horas de lama
ñana del martes día 29 visita
ron el lugar el concejal de Ser
vicios, José María V elasco, y 
varios concejales de IU y se 
procedió al arreglo de la rotu
ra, quedando restablecido el 
suministro de agua a medio-

. día. En total estuvieron sin 
agua durante casi 24 horas 
unas 50.000 personas, según 
IU. Precisamente este grupo 
político ha protestado por el 
incumplimiento de una deci
sión plenaria en la que se 
aprobó la instalación de vál
vulas de corte en diferentes 
puntos para evitar precisa
mente lo ocurrido: «Estas vál
vulas no se han instalado». 

Urbanización 1 PEÑAS . ALBA$ 
A :s kilómetros del centro de Alcalá de Henares 

VENTA DE PARCELAS 
• A partir de 500 m/2 • Licncia de Construcción inmediata 

• Aptas para chalets individuales o pareados 

INMEJORABLE SITUACION E INFRAESTRUCTURA 

1 GENERALES 1 1 A PIE DE PARCELA 
- Centro Comercial - Grandes 
- Club social zonas verdes 
- Restaurante-Cafetería 
- Guardería infantil - Colegio EGB 
- Zonas deportivas 

Información: 

EN LA PROPIA 
liRBANIZACION 
Sábado de 11a14yde 17 '30a20 '00 
Domingos y fe stivos de 11 a 14 '30 
Laborables , de 18 a 20 '30 horas 

- Toma de agua y de luz 
- Toma de teléfono 
- Toma de gasóleo 
- Toma de antena parabólica 
- Toma de TV y FM 

Av. Guadalajara. 3 
Tlfs. 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

VENTA DE APARTAMENTOS 
1 y 2 DORMITORIOS 
• Buenas calidades • Facilidades de pago 
-zona Estación F.F.C.C.· 
1 nformación: 

Avda. Guadalajara , 3 
Tlfs. 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

Edificio CARDENAL TAVERA 
OUNTO A FACULTAD.DE ECONOMICAS) 

VENTA DE . 

PISOS, APARTAMENTOS, 
LOCALES, PLAZAS DE GARAJE 
Alta calidad. De 1 a s dormitorios 

• Parquet • Carpintería interior de madera noble 
• Gres en baños y cocina • Calefacción y agua caliente individual 
• Carpintería exterior aluminio lacado • Escalera y portal en mármol 

1NM081UARlA ~~\ 
Información: ~,..., 

~ 
~TES 

Avda. Guadalajara , 3 
Tlfs. 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

Unidad de 
Planificación Familiar 
y Enfermedades 
de Transmisión sexual 
Información y Consulta: tardes 
Paseo de los Curas, 3-5 
28801 Alcalá de Henares (Madrid) Tlf. 882 89 47 
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10 ·normas de convivencia ciudadana para conseguir «uno de los distritos 

más bonitos de Alcalá y el respeto y aprecio del resto de alcalaínos» 

<<Nos dare.mos por sati$fechos con que 
uno solo d"e los puntos se cumpla>> 

El pasado martes 29 de octubre la Asociación de Vecinos Cervantes presentó en rueda de prensa la 

campaña.de concienciación ciudadana que inmediatamente se va a poner en marcha en el Distrito 11. 

1.000 carteles se pegarán en los ochocientos portales del distrito, m¡js bares, galerías comerciales y 

demás establcimientos públicos. 10.000 folletos explicativos serán embuzonados para acercar a todos 

los vecinos del distrito estas «normas de convivencia ciudadana», cuyo principal objetivo es el de con

seguir que el Distrito 11 sea «uno de los más bonitos de Alcalá», además del «respeto y aprecio del resto 

de la comunidad alcalaínai1, como el propio folleto explica. 

La Asociación de Vecinos 
Cervantes informa a todos los 
habitantes del Distrito 11 que 
el ayuntamiento está llevando 
a cabo una campaña general 
de limpieza en el distrito y en 
breve plazo acometerá obras 
de ajardinamiento de espacios 
libres , revisará el alumbrado 
público y repondrá el mobi
liario urbano. Sin embargo , 
para que todas estas mejoras 
fructifiquen, se pide a través 
de esta campaña informativa 
la colaboración de todos. Es
ta colaboración se marca en 10 
normas de convivencia ciuda
dana. 

10 normas de 
convivencia ciudadana 

No depositar las bolsas de 
basura fuera de los contenedo
res , bajar la basura a partir de 
las 20,00 horas (<<cuestión és
ta, no sólo de estética sino pa
ra que las escasas veces que 
personal municipal acude a 
fregar los contenedores no ale
guen que están llenos»), no 
depositar muebles desechados 
del hogar en las vías públicas , 
respetar el mobiliario urbano 
(«medida ésta no especialmen
te dedicada a los jóvenes, los 
may ores también destrozan») , 
evitar tirar escombros en las 
vías púbicas («punto muy 
conflictiv o , ya que la culpa es 
de hacer las pequeñas obras 
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en casa sin pedir la licencia 
correspondiente que tarda de
masiado tiempo»), utilizar las 
papeleras para el fin al que es
tán destinadas, respetar árbo
les y zonas ajardinadas, no 
hacer reparaciones de auto
móviles en las vías urbanas 
(«la Fuente de la Salud se es
tá convirtiendo en un esterco
lero por este motivo»), nocir
cular con bicis o motos en las 
calles interiores ni en las zo
nas de paseo («especialmente 
dirigido a los jóvenes y al que 
tenga competencia para san
cionar como es debido estas 
infracciones») y moderar el 
sonido de los aparatos de mú
sica y televisores en los hoga
res para que no sea causa de 
molestia a los vecinos. 

La Asociación Cervantes 
está convencida del éxito de 
esta campaña informativa y 
de concienciación, aunque se 
daría por satisfecha «con que 
uno tan sólo de los puntos hi
ciese mella entre la población, 
eso es suficiente para noso
tros». 

«Habrá manifestación si en 
15 días no tenemos 
una reunión con el IVIMlb 

Al mismo tiempo la Asocia
ción Cervantes ha seguido tra
bajando en otras cuestiones 
que afectan al distrito . Res-

pecto a la reunión oficial con 
el IVIMA para que el polígo
no Puerta de Madrid sea re
cepcionado definitivamente, 
lnocencio Cea, presidente de 
la asociación, declaró que «el 
concejal de Medio Ambiente 
ha dicho que urgentemente la 
semana que viene darán fe
cha. Pero si en 15 días no he
mos tenido reunión haremos 
una manifestación». 

En cuanto al apeadero de 
Renfe que los vecinos quieren 
cerca del distrito, han envia
do un carta a la gerencia de 
Renfe para saber si está en 
proyecto o no es factible: «En 
algunos programas electorales 
de hace muchos años ya se ha
blaba de ese apeadero. En el 
presupuesto de 1. 844 millones 
que tienen para el doble tra
zado de la vía queremos saber 
si entra el apeadero». La em
presa de autobuses Continen
tal Auto también recibirá una 
petición de esta asociación de 
vecinos en una próxima reu
nión que celebrarán ambos. 
Los vecinos quieren que los 
autobuses paren en la glorie
ta de la entrada a Alcalá, no 
sólo a la vuelta de Madrid si
no también a la ida. Y para 
terminar el capítulo del trans
porte, solicitarán un «Búho» 
(autobús nocturno) ya que " ª 
partir de las 11 , 45 de la no
che Alcalá está incomunica
da». 

En el tema del gas lnocen
cio Cea declara que «siguen 
reventando tuberías, a pesar 
de que desde la compañía nos 
digan que todo está bien. 
Ahora mismo hay dos bloques 
sin gas en la colonia. La solu
ción es cambiar las tuberías de 
un tramo y no queremos que 
se nos eche el tiempo encima». 

«Nos negamos a mezclar 
racismo y droga» 

En cuanto al célebre «hoyo 
del judío», también opinó la 
asociación: «Ese señor siem
pre ha hecho lo mismo, com
prar terrenos y pedir licencias 
de construcción una tras otra, 
hasta que el terreno se ha re
valorizado lo suficiente. Con 
ese solar lo está manteniendo 
ahí. Nosotros estamos de 
acuerdo con taparlo pero, 
¿por qué ahora dicen de ta
parlo cuando todo este tiem-· 
po han sido los propios veci
nos los que lo han utilizado 
como estercolero?. Los veci
nos se agarran al tema de la 
droga, también plantean que
marlo habiendo un asenta
miento de gitanos al lado. No
sotros nos negamos a mezclar 
el tema racismo con el tema 
droga. Ellos por un tema 
quieren matar dos pájaros de 
un tiro y nosotros hemos di
cho que no apoyamos ningu
na manifestación de ese tipo , 
aunque ellos lo nieguen. Pe
ro si tú quemas todo aquel 
bosque seguramente los que 
están viviendo allí al lado tie
nen que salir corriendo. Pri
mero hay que buscar una so
lución para esa gente, despues 
quememos el local. También 
se ha detectado que hay mu
chos empadronados, porque 
hay muchos chavales que van 
al colegio. Puede haber al
guien dando su domicilio pa
ra que los de las caravanas se 
puedan empadronar y co
brándoles por ello. Las cosas 
que se investiguen y se arre
glen». 
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F MEDICINA DE FAMILí 
' ~ ,, 

se celebró en Alcalá el v congreso anual de la sociedad 
madrileña de medicina de familia y comunitaria 

Las esp"ñolas están menos concienciadas 
de lo que debieran ante· la prevención de 
los cánceres de mama y genitales 

Las mujeres españolas están mucho menos concienciadas que las europeas y las americanas de la 
importancia que tiene la prevención de los cánceres de mama y genitales. Esta es una de las conse
cuencias del V congreso anual de la Sociedad Madrileña de Medicina de Familia y Comunitaria cele
brado durante los dias 25 y 26 de octubre en Alcalá, en el salón de actos de la universidad cisneriana. 

Según el presidente de esta 
sociedad, el doctor José Ma
ría Lobos Bejarano, las cam
pañas de prevención deben 
realizarse con cautela y se de
ben evitar campañas masivas 
que posibiliten que al día si
guiente las mujeres acudan 
masivamente a los centros mé
dicos para que se las explore. 

La Sociedad Madrileña de 
Medicina de Familia y Comu
nitaria realiza un programa 
de actividades de promoción 
de la salud en las que se inclu
ye la prevención de las dos 
causas principales de morbi
mortalidad en España, las en
fermedades cardiovasculares y 
el cáncer. Precisamente en el 
cáncer se ha centrado el con
greso celebrado en Alcalá 
adoptándose como conclusión 

que la actuación fundamental 
del médico de familia debe 
realizarse en favor de la pre
vención de esta enfermedad, 

actuando ante los principales 
factores de riesgo, como son el 
tabaco, el alcohol , las dietas 
inadecuadas y la obesidad. 

La prevención 
del cáncer de mama 
debe realizarse 
fundamentalmente 
mediante mamografías 

La prevención del cáncer 
de mama, según los congresis
tas, debe realizarse funda
mentalmente mediante ma
mografías bianuales realiza
das a mujeres entre 45 y 65 
años , dependiendo siempre de 
los períodos establecidos por 
el médico de atención prima
ria. 

El problema en algunas 
áreas sanitarias de la comuni
dad de Madrid es que no exis
ten los medios necesarias pa
ra llegar a esos niveles ópti
mos de mamografías. El exa
men clínico es también muy 
útil , aunque mayores contro
versias hubo con respecto a la 
autoexploración mamaria de
bido a los efectos negativos 
que pueden darse por lo que 
se refiere a los estados de an
siedad generados en algunas 
mujeres. 

Un estudio realizado en 
Navarra sobre una población 
de 30.000 mujeres ha revela
do que se detecta un cáncer 
por cada 170 mamografías 
realizadas. 

f te 0 inversión ... 
¡para dis ru en construcción! 
sus ahorros DUPLEX 

EN LA MEJOR ZONA RESIDENCIAL DE ALCALA DE HENARES 
¡UN LUGAR IDEAL PARA VIVIR ... E INVERTIR! 

RE SI O E NC 1 A L 

! la CUíl8 de .. u.JA~~ 
c;¡;rv~-

a 1 

DESDE 21& m/2 a 250 m/2 más parcela 

en EL VAL 
(entre la Avda. Lope de Figueroa y la e/. Avila) 
-ZONAS AJARDINAD.AS CON PISCINAS- ,,... .................. ... 

...... .......... f0\\1\\.\0~,, 

Cons< ru ye: A I t\1\\:~=\~tl ~~~~s:f,O 
• ' totlO ,~trtt 

Pinar de 'Gi"':'JTí~rtfn s.a. 

Promueve: 

~ 

~ C OM U /lfl O•OCS 

- lPíNJiR, S . A. 

Visite nuestro piso y chalet piloto 
INFORMACION: EN LA OFICINA DE VENTAS DE LA PROPIA OBRA. Telf.: 882 62 03 
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una fiesta de los difuntos sin don Juan Tenorio, con los accesos del 
cementerio en obras y aún sin las nuevas instalaciones mortuorias 

Los muertos siguen por las paredes 
y los vivos <<Se suben por ellas>> 

Va a ser una fiesta de Todos los Santos y de los difuntos muy peculiar. El viernes día l de noviembre 
de 1991 puede ser recordado por muchos como la fiesta en la que no se celebró el don Juan Tenorio 
itinerante de Alcalá, en la que el camino del cementerio y sus aledaños se encontraban en obras y que 
provocaron incontables molestias a los visitantes del camposanto y en la que todavia no se había inau
gurado el nuevo cementerio. Mientras tanto, los muertos siguen por las paredes -en los nichos-almacén 
de cadáveres- y los vivos se suben por ellas. Los nichos del viejo cementerio se siguen llenando y 
el espacio es cada vez menor. 

En Alcalá muchos ciudada
nos se habían acostumbrado 
totalmente al donjuan Teno
rio después de siete ediciones 
muy espectaculares . Por eso , 
el anuncio de que este año no 
se hace el don Juan Tenorio , 
espectáculo que reunía en dos 
noches a varios miles de alca
laínos y a muchos visitantes 
de la ciudad, ha sido fuente de 
numerosas críticas hacia el 
equipo de gobierno munici
pal, no sólo desde la oposición 
sino también desde muchas 
personas que deseaban salir 
en la noche de los Difuntos a 
presenciar una de las obras 
más importantes del teatro 
español. 

Pero las sorpresas no iban 
a quedarse ahí. El estado en 
que se encuentran los alrede
dores del cementerio, donde 
han confluido hasta tres 
obras , hace pensar que las 
molestias en una fecha tan se
ñalada como es la del 1 de no
viembre para la visita a los 
antepasados que y acen en el 
camposanto complutense , va 
a indignar a más de una per
sona . Es decir , que mientras 
los muertos están en las pare
des porque no hay espacio 
material para que yazgan en 
otro sitio, los vivos se van a 
subir por las mismas ante las 
incomodidades que van a su
fr i r en su visita. 
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Y aun continúan los proble
mas: el nuevo cementerio no 
se ha inagurado todavía. Si el 
pasado año el concejal respon
sable del área, Anacleto Esco
bar, nos decía que las nuevas 
instalaciones podrían ser 
inauguradas en junio o enju
lio de este año , el actual res
ponsable , el también socialis
ta José María Velasco, anun
cia que la puesta en funcio-

namiento del nuevo cemente
rio no llegará hasta marzo del 
92. Todo ha de ser en el 92. 

Tres obras al mismo tiempo 
La desorganización en el 

cementerio es clara y de ello 
fueron testigos dos reporteros 
de PUERTA DE MADRID 
que recientemente tuvieron 
que asistir a un sepelio. Mien-

tras que el féretro puede en
trar por una puerta lateral que 
da a la cuesta que lleva a la ca
rretera vieja de Ajalvir, los 
acompañantes pueden estar 
esperando eternamente en la 
puerta principal. Las obras 
han trastocado los entierros 
hasta tal punto que la conduc
ción de los féretros hay que 
hacerla por vericuetos invero
símiles más propios de países 
tercermundistas. 

El problema principal es 
que han ido a coincidir tres 
actuaciones urbanísticas dife
rentes en los aledaños del 
camposanto. Por una parte se 
está acometiendo la urbaniza
ción del camino del cemente
rio con la construcción de una 
pasarela que sustituye el pa
so a nivel existente en las vías 
férreas. Además se están ha
ciendo obras de construcción 
del llamado anillo perimetral, 
es decir una tubería general 
de conducción y suministro de 
agua a su paso por la zona que 
permitirá la llegada del pre-
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ciado líquido a los polígonos 
industriales que se instalen en 
la parte occidental del térmi
no municipal. Por último, se 
está acometiendo una actua
ción comprendida dentro del 
plan de obras en distritos, 
concretamente en la calle Gra
nados. «La coordinación de
pende del ingeniero munici
pal de caminos y estamos pro
curando causar las menores 
molestias posibles», señaló el 
concejal de Planeamiento , el 
socialista Crescencio Vicente 
Abad, quien anunció una se
rie de medidas que tenderán 
a mejorar momentáneamente 
los accesos en obras al cemen
terio, como son el hormigona
do de distintos puntos del ca
mino y la limpieza de las már
genes del mismo. 

Sin embargo, estas actua
ciones no van a evitar las mo
lestias de muchos que sienten 
la necesidad de visitar a sus 
difuntos. Lo van a hacer pe
ro se van a encontrar con mu
chas dificultades . 

El nuevo cementerio 
Hay quien ya ha apuntado 

que el nuevo cementerio no va 
a ser el paraíso que se anun
cia. Quien esto dice lo hace 
desde la carretera del Gurugú, 
concretamente desde el puen
te Zulema, desde donde se di
visan perfectamente los nichos 
deel nuevo cementerio. «¿Có
mo es posible que se haga un 
cementerio al lado de un ver
tedero?>>, se preguntaba re
cientemente un ciudadano 
que sabía que su última mo
rada estará precisamente en 
aquel lugar. «También está al 
lado de un parque natural>>, le 
contestamos. «Pues hubiera 
sido mejor que se llevaran el 
cementerio al lado de la carre
tera de Meco o de la de Da
ganzo o Camarma, o mejo a 
la carretera vieja de Ajalvir, 
que allí hay mucho terreno». 

Esa es una porque la otra es 
saber cuándo realmente se va 
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a inagurar el nuevo cemente
rio. Ahora se nos dice desde 
la concejalía que ostenta el so
cialista José María Velasco, 
que entrará en funcionamien
to en marzo. El caso es que si 
el año pasado por estas mis
mas fechas su antecesor Ana
cleto Escobar nos comentaba 
que el cementerio se inaugu
raría en junio o julio de este 

año y que la situación era dra
mática porque en el viejo ce
menterio no quedaba sitio, el 
problema se ha debido de ha
cer insostenible. ¿Se va a po
der enterrar en el viejo ce
menterio hasta marzo del 92? 

En cualquier caso, las ca
racterísticas del nuevo cemen
terio son que, por ejemplo, se 
va a poder comprar plazas en 

propiedad, algo que ya no su
cede en el repleto camposan
to antiguo. Va a existir todo 
tipo de financiación desde la 
empresa mixta que lo regirá 
con un 51 por ciento de capi
tal público y un 49 por ciento 
de capital privado. Se va a 
ofrecer un mantenimiento ga
rantizado así como distintos 
tipos de unidades de enterra
miento. 

Su superficie es de 13 hec
táreas en una primera fase, 
con 24.000 metros de zona 
verde y ajardinada. Habrá ár
boles, un lago artificial, una 
cascada, esculturas y fuentes 
decorativas. Tendrá una ca
pacidad de 56.000 unidades 
de enterramiento y un edifi
cio para servicios funerarios 
con oficinas, tanatorio con 
cuatro salas, horno cremato
rio, cafetería, salas de espera, 
iglesia y almacenes. Habrá 
plazas de aparcamiento y via
bilidad para el recorrido in -
terior. 

Hasta ahora, lo más conspicuo del nuevo «cementerio-jardín» es la estampa de los nichos. 
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Es una promoción 
de la delegación 
de departes 
del distrito v 
el 30 de junio de 1992. Los 
objetivos fundamentales de 
este programa son los mu
chos beneficios que se deri
van de la práctica regular de 
la natación. En definitiva, lo 
que se persigue es una mejo
ra cualitativa de la vida 
aumentando el deseo de vi
vir más y de la mejor mane
ra, teniendo muy en cuenta 
los aspectos psicológicos y 
afectivos, sociales y de bie
nestar físico y psíquico. 

El deporte y la recreación en el medio acuático 

La delegación del distrito 
V está dispuesta a no escati
mar esfuerzos para apoyar y 
proporcionar los medios ne
cesarios para que nuestros 
mayores tengan actualmen
te la oportunidad de realizar 
actividades como éstas en su 
beneficio, aprovechando 
construtivamente su tiempo 
libre. La oportunidad llega también a la tercera edad 

El distrito V, dentro de 
sus múltiples actividades de
portivas programadas para 
el curso 1991/92, incluye la 
actividad de natación para la 

1'3ostería 

tercera edad, que se desarro
lla en la piscina cubierta de 
la ciudad deportiva. 

El grupo está formado por 
cuarenta personas que asís-

del Jfstudíante 

DEGUSTE NUESTRA CARTA 
PARA ESTE FIN DE SEMANA 

- Aperitivos de la Hostería con Moriles. 

*** 
- Concentrado de caza con chüonada de verduras. 
- Las sopas canas de la sierra de Gredos. 
- Lentejas estofadas con palominos de Talavera. 
- Ensalada de otoño. 

*** 
- Lubina al vapor con pastel de coliflor y salsa de aceitunas 

negras. 
- Paquetitos de achicoria con bogavante y salsa de hongos. 
- Lomo de ciervo marinado con puré de castañas y salsa de 

miel. 
- Perdiz de campo a la toledana. 
- Tournedó de cebón con colmenillas de temporada. 

*** 
- Tartita de frutillas silvestres. 
- Buñuelos de calabaza con baño de chocolate. 
- Pastel de arroz con leche sobre coulis de madroños. 
- Perfecto de café con salsa de menta. 

*** 
Sugerencias de NUESTRO VIVERO: - Langosta - Bogavante -
Centolla - Buey de mar - Almejas de carril. 

Comedor privado, presupuestos bodas, 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones 

Reservas: c/. Colegios , 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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ten dos días por semana con 
una duración por sesión de 
cuarenta y cinco minutos. 
Esta actividad comenzó en 
día 1 de octubre y finalizará 

La aportación económica 
de la delegación del distrito 
para esta actividad es de 
285.000 pesetas para todo el 
curso. 

Exposición de Talleres 
Artesanales del Distrito IV 

Del 31 de Octubre al 14 de Noviembre de 1991 

Mutual Complutense 
SALA MANOLO REVILLA 

HORARIO: 

De lunes a sábados: de 19,00 a 21,00 h. 
Domingos y Festivos: de 12,00 a 14,00 h. 

C/. Nueva, 10 
Alcalá de Henar.es 

PUERTA DE M~DRID 
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una ¡ornada plagada de anécdotas 

En una cancha na dejaran pasar al árbitra y las 
infantiles llegaran tarde 

Los cadetes del C.V. Alcalá se desplazaron al Paseo de ExtremadUl'a para allí enfrentarse a los del 
colegio de San Miguel. Los alcalaínos cuajaron un gran encuentro, por lo que los salesianos tuvieron 
que rendirse ante la superioridad alcalaína que evidenció sobre la cancha una clara superioridad de 
juego ante la entrega que en todo momento pusieron los componentes del equipo salesiano, quienes 
al ímal no pudieron evitar que el marcador fuese más reducido que ese 0-3 que señalaba una vez que 
el árbitro del encuentro dio por concluido el mismo. 

El primer set dio comienzo 
con unos rápidos ataques por 
parte alcalaína montados gra
cias a una buena recepción, lo 
que hizo que se fuera rápida
mente en el marcador y así 
empezaba el paseo militar en 
que se convirtió el encuentro 
ante unos cadetes de primer 
año, terminando con el resul
tado de 3-15. En el segundo 
set Bayo introdujo algunos 
cambios en el equipo y al sa
que estaba un zurdo alcalaíno 
que con el saque hizo grandes 
estragos lo que facilitó mucho 
las cosas haciéndose con él por 
el tanteo de 5-15. En el tercer 
y definitivo set del partido, 
dada la inferioridad , volvió a 
introducir nuevos cambios el 
entrenador y salió el equipo a 
dar el últj.mo zarpazo ponien
do al equipo salesiano contra 
las cuerdas, terminado con el 
marcador de 6-15. 

El C.V. estaba formado por 
Ponce, Ramón, Piquet, Du
rán, Huerta, Simón, Morales, 
Lucio, Nazario, Troncoso, Ji
n1énez y Lorenzo. 

Las sénior de segunda divi
sión se des.Plazaron a la base 
de Torrejón donde las Raider 
(Bucaneras) estaban esperán
dolas con ansias pero las alca
laínas no tuvieron su día. A 
las americanas se les notó que 
llevan varias competiciones 
de rodaje, ya que todos los 
años juegan algunos campeo
natos ínter-bases , pero no por 
ello hay que dejar de recono
cer que las de la base dieron 
muestra de un gran potencial. 

En el primer set las chicas 
de Oiga salieron algo nervio
sas y mientras que las ameri
canas salieron muy concentra
das y fuertes en el ataque pe
ro no por ello las alcalaínas se 
amilanaron, ya que lucharon 
lo indecible y opusieron gran 
resitencia. En el segundo set 
más asentadas en la cancha, 
que tan bien cuidada tienen, 
dicho sea de paso, mejoraron 
algo más su actuación y me
recieron algo más positivo que 
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el 15-8. En el tercer y defini
tivo set las del lplahenares si
guieron luchando pero no 
puedieron con el potencial 
americano. Al final del en
cuentro el resultado fue de 
3-0. En este encuentro suce
dió a salto la primera sorpre
sa: no dejaron pasar al árbi
tro, por problemas en la puer
ta principal. 

C.V. IPLAHENARES 
N.S.V.: Gutiérrez , 
F ernández-Pinilla , 
Abadía, Gómez, 
Hernández. 

Pardos , 
García , 
López, 

Los infantiles vencieron a 
domicilio en un partido muy 
igualado pues los de Estrecho 
lucharon y vendieron cara su 
derrota. El primer set fue 
muy igualado, luchando cada 
equipo todos los balones y por 
lo tanto todos los puntos para 
que cayera a favor de suban
d• derrochando cantidades 
ingentes de bravura, termi
nando con el tanteo de 13-15. 
En el segundo set los del C.V. 
Alcalá se emplearon a fondo y 
lo ganaron con más holgura , 
sin embargo, en el tercer set 
quizá se relajaron un poco pe
ro no perdieron la cara y lu
charon terminando 15-12 y en 
el cuarto y definitivo, los al
calaínos tras recibir un toque 
de atención salieron con toda 
mentalidad y terminaron con 
el resultahdo de 11-15. Al fi
nal el marcador quedaría 1-3. 

C.V. Alcalá: González, Ló
pez , Martínez, Soto , Cerra , 
Fernández , Sebastián, Fer
nández, Valencia. 

En un partido que duró 75 
minutos se enfrentaban las in
fantiles del C. Villalba y las 
del C.V. Alcalá, éstas son las 
más jóvenes del club en la ac
tualidad. Este encuentro tuvo 
como anécdota la llegada tar
de a la cancha de las alcalaí
nas , lo que quizá influyera al
go en el resultado, pues en el 
primer set las alcalaínas salie
ron algo nerviosas debido al 
pequeño revuelo que se formó 

o quizá debido a ser su primer 
desplazamiento lo que hizo 
que el resultado fuera algo 
abultado (15-1). En el segun
do set las alcalaínas entraron 
en el partido centrándose y sa
biendo cada una lo que tenía 
que hacer, poniendo muy 
cuesta arriba el encuentro a 
las de la sierra. En el tercer set 
la suerte se alió a las serranas, 
pues llegaron a la pacherreta 
de los dos últimos set termi
nando con el resultado de 
16-14. 

C.V. Alcalá: Pérez, García, 
Gómez , Carmona, Tejada, 
Florez, Rodríguez, Simó, Pé
rez, Peinado, Cannillo, 
Davila. 

Las juveniles se enfrenta
ron a las de Coslada. Las lo
cales impusieron su fuerza en 
un partido que duró 75 minu
tos con más tensión que buen 
juego. El primer set lo vencie
ron las del C.V. Alcalá con al
guna facilidad aunque no con 
la que se esperaba, pues el re
sultado fue de 15-9 , sin em
bargo , en el segundo se rela
jaron y entraron en un bache 
de juego lo que aprovecharon 
las visitantes que vieron que 
la oposición era pequeña y 
además sus oponentes no es
taban por la labor, lo que hi
zo que hubiera una agresiva 
reacción de éstas y devolvie
ran la emoción al encuentro, 
esto se hacía por el tanteo de 
13-15. En el tercer set una lla
mada al orden hizo que vol
vieran las cosas a su sitio de 
donde no debían de haber sa
lido, sin tener más sobresalto 
en este set ni en el siguiente, 
que fue el definitivo al final. 

C.V. Alcalá: Giner, Osuna, 
Serna, Merino, Sánchez, Her
nández, Valentín, Cerrato, 
Barchino, López. 

Los juveniles, que también 
se enfrentaban a los de Cosla
da , realizaron un partido sin 
color, o mejor dicho, de color 
azul, con un primer set flojo 
por parte de los de Coslada y 
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un segundo set en el que me
joraron algo su situación, sin 
embargo lucharon, pero el po
tencial de los alcalaínos no les 
dejó hacer nada a los visitan
tes que se entregaron el el úl
timo y definitivo set. 

JUMOLIN 

ACADEMIA 

- INFORMATICA 
- INGLES 
- CONTABILIDAD 
- SECRETARIADO Y 
ADMINISTRATIVO 
DE EMPRESA 

el. Orense , 2 
Tlf.: 881 96 57 

Alcalá de Henares 

SE VENDE 

SOLAR 
INDUSTRIAL 
en zona urbana 

·'15.000 m2-
Información: 

d~1~M081UAAIA 

~~~atajara . .1 
Tclfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

Los santos de la Humosa 
Casa El Santo 

Increíble menú familiar 

PARA 4 PERSONAS 
2.200PTS. 

Un kilo de chuletas de corde
ro o conejo, patatas fritas, 
gran ensalada, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
de 9 a 3 y de 5 a 11 

Telf.: 884 82 16 
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PROGRAMACIÓN 
a partir del viernes, 1 de noviembre 

• 

• 

En la cama 
con Madonna 
El precio 
de la ambición 

• Amantes 
Código azul · ·· ~ ,, 
osear ~ft.tJ\" 

• 
• 

lA 
DEHESA 

MULTICINES 
AL CALA DE HENARES 

Para disfrutar del cine 

08•a.1 ~.~:~: 
GRAN SURTIDO EN MATERIALES ELECTRICOS E ILUMINACION 

DESCUENTOS ESPECIALES PARA PROFESIONALES Y COMUNIDADES 
REPARTO A DOMICILIO (servicio en 24 horas) 

iATENCION A NUESTROS PRECIOS! 
TIENDA: 

C/ . Sebastián de la Plaza , nº 2 
(Edf. Exágono Real) 

T elf.: 88 1 5555 - FAX: 88 1 55 77 
ALCALA DE HE NARES 

TALLER 

'ª' !ü t·13 4: ca 4~14¡1 ·11 
C tra. de Ban-dnna . K m . '.!9 

(Poi. J U~L\PI. el A - :\ ave 3 ) 
Telf. : 882 55 55 - FAX : 882 77 55 

ALCALA DE H E\ ARES 

DE PELETERIA 
(\)aQe~~ C\)lQatt . 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 
Zorro, .Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 
Más de 15 años de experiencia 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
CI Daoíz y V el arde , 14 - L ocal 3 (fren te colegio D. Juan l.) 

Telef. : 880 82 .35 - ALCALA DE HENARES 

2 de noviembre de 1991 

Club de Madrid, 10 ·Universidad, 24 

Primera salida, 
primera victoria 

Universidad de .Alcalá- Cercanías: Sergio, Luis, César, Papa Na

cho, Chema, Tito, Jesús, Felipe, Tito (Cabezón), Joxe, Archilla, Ra

fón, Gallego, Rodolfo (Marqués), Punky. Sustitu.ciones: Paco por Tito 

y Paco por Papa Nacho. 

En la primera salida de la 
temporada cosechó el Univer
sidad de Alcalá Cercanías su 
primera victoria. Fue un in
teresantísimo partido que se 
caracterizó por una gran du
reza en el juego. Los paque
tes de delantera de ambos 
equipos mantuvieron una du
ra batalla desde los primeros 
lances del partido , que no se 

INMOBILIARIA 

Precisa 

CAPTADORES/ AS 
SE REQUIERE: 

- Nivel cultu.ral medio. 
- Buena presencia. 
Interesados/as concertar entrevista 

al telf.: 882 63 67 

-~ C/. Teniente Ruiz, 
~ Tcléfs. : 880 00 88 

~OM I\~ y 880 oo 41 
N ·+••·th Alcalá de Henares 

VENDE PISO 
c/. ZARA.GOZA 

(Frente al C. Com. EL VAL) 
• 110 m/2 • 3 d orm itor ios 

• Baño y aseo • C ocina 
am ueblada • C alefacción 

. individual • Cont raventan as 
d e aluminio 

Precio: 10.000.000 

decantó hacia ningún lado en 
la primera parte, la cual con
cluyó 6 a 4 . 

Debemos destacar el colosal 
esfuerzo defensivo realizado 
por Universidad de Alcalá 
Cercanías en los ultimos diez 
minutos de ésta, momento en 
los que el Club Madrid impu
so su máxima presión. 

El terrible esfuerzo tenía 
que pasar factura y así ocu
rrió, gracias a la fulgurante 
salida de los de Alcalá, que 
arrollaron a sus contrincantes 
con tres ensayos , uno de ellos 
transformado, lo que colocó 
en franquicia el marcador 
(6-18). 

Las cosas se complicaron 
con un ensayo de los de Ma
drid que a partir de ese mo
mento apretaron al máximo, 
llegando a hacer uso de juego 
sucio para desestabilizar al 
contrario , que no cayó en la 
provocación y terminó impo
niéndose con un ensayo trans
formado que situó el marca
dor en un definitivo 10-24. 

El próximo domingo a las 
12 horas el equipo se enfren
ta al Teca de Alcobendas en el 
campo de la Universidad La
boral. 

Esperamos a todos los asi
duos seguidores e invitamos a 
todos aquellos que deseen pre
senciar un buen partido e ini
ciarse en un deporte todavía 
desconocido por muchos. 

Rafael FENERUELA 
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un equipo compuesto por veintisiete corredores 

Resumen anual de la categoría de 
juveniles del e.e. lplacea 

Un año más, llegadas estas fechas, es obligado hacer resumen de lo que durante diez meses estos 
ciclistas alcalaínos han realizado. Este equipo está compuesto por veintisiete corredores patrocinados 
por tres casas comerciales que han unido sus esfuerzos con el club alcalaíno y juntos han realizado 
un año excelente habiendo cubierto un calendario de veinte carreras de un día, tres vueltas por eta
pas, ocho pruebas de pista y cinco de ciclo-cross. Ha sido un calendario completo donde Pedro Her
nández y Manuel Gómez han sabido estar y lo han cumplido con orden. 

Destacan dos premundia
les, las vueltas a Ibiza y a Ma
drid, como las más prestigio
sas, aunque cada una ha sido 
importante en su momento. 
El equipo ha sido numeroso y 
sus pilares han estado en Sán·
chez, Gonzalo, Fuentes, Pare
ja, Clemente, Toledo, Alfon
so, José María etc. , que han 
conseguido tres victorias par
ciales y seis segundos puestos, 
siendo uno de los equipos más 
representativos de Madrid. 
Este equipo cumple ya ocho 
temporadas y en estos años los 
triunfos han sido abundantes. 
Y por aquí han pasado profe
sionales como Anguita y An
tonio Sánchez García, y otros 
más en aficionados: Francis
co Hernán, Raúl Pérez y Víc
tor M. Gómez. Este año los 
más destacados han sido Pa
reja, Clemente y Gonzalo , ci
clistas de relieve. 

Pese a su corta edad, el velódromo alcalaíno ya es ,viejo testigo de 
multitud de hazañas ciclistas como la que aquí vemos, campeona
tos de España 1990, celebrados aquí. En la foto, dos féminas vascas. 

Mal comienzo de los alcalaínos 
Se estrenaron los equipos alcalaínos en el campeonato provincial de liga con desigual suerte. Una 

victoria y dos derrotas es el negativo bagaje de esta jornada. El sábado día 26 de octubre jugaban las 
tres categorías inferiores del Club Patín Alcalá con el mismo rival: el Alameda de Osuna. 

Los benjamines, actuales 
campeones de liga, acusaron 
la falta de experiencia en com
petición oficial. No en vano 
éste es el segundo año que jue
gan en la misma. Su rival, sin 
hacer un buen partido , sólo 
tuvo que aprovechar los fallos 
que en defensa tenían los al
calaínos, fallos que con el pa
so de los partidos irán subsa
nando porque entrega e ilu
sión no les faltan. En este par
tido destacó el portero alcalaí
no Juan, quien cuajó un ex
traordinario partido e impi
dió un resultado más abulta
do. Aun así, el resultado fue 
de 0-11 a favor de los visitan
tes. Alineación: Juan, Alber
to, Ignacio, Juan, Raquel, Ja
vi y Javier. 
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Los alevines consiguieron 
la única victoria de la jorna
da realizando un gran parti
do apoyado sobre todo en el 
juego en equipo. La buena de
fensa realizada por los alcalaí
nos obligó a los visitantes a 
lanzar tiros lejanos. Los alca
laínos en cambio llegaban 
muy bien arriba creando oca
siones claras de gol y errando 
muchas de ellas. Al final, con 
más apuros de lo esperado, ga
naron por un resultado de 6-5. 
Alineación: Rubén, Pablo (1), 
Mario (2), Josemi (3), David 
y el benjamín Juan. 

En el último partido del sá
bado jugaban los infantiles de 
ambos equipos, un encuentro 
que fue suspendido a causa de 
la fuerte lluvia a falta de tan 

sólo un minuto para el descan
so. El resultado hasta ese mo
mento era favorable a los al
calaínos por 2-0 con goles de 
Jorge y Mallén. 

Esto ya es algo normal des
de hace años, las lluvias cons
tantes a lo largo de casi toda 
la temporada hacen casi im
posible la buena práctica de 
este deporte, además de estar 
en clara desventaja con nues
tros rivales, que tienen casi 
todos pista cubierta. Todo es
to no hace más que impedir el 
mayor desarrollo y el nivel del 
hockey sobre patines en nues
tra ciudad, que jamás llegará 
a altas cotas sin apoyo y sin 
una pista cubierta. 

Pero sin duda el partido 
cumbre de la jornada lo dis-

200 días de competiciones 
Setenta y dos triunfos com

pensan el trabajo realizado 
por el e.e. !placea y su jun
ta directiva. Quince campeo
natos de pista y ciclocross en 
la comunidad, así como tres 
medallas de plata y bronce, 
dicen mucho a favor de estos 
deportistas y sus técnicos. 

Una temporada intermina
ble en la que a veces el traba
jo agotador pone a los respon
sables al borde del límite, pe
ro gracias a Dios lo hemos su
perado y ya preparamos todo 
para la temporada 92. 

No sólo hay que competir, 
también hay que organizar 
varias carreras a lo largo del 
año, y buscar grandes casas 
comerciales para el patrocinio 
de dichas pruebas. Es por es
to que tenemos que agradecer 
a los pequeños comercios que 
están siempre a nuestro lado. 
Para el 92 todo va por buen 
camino. Los equipos ya están 
perfilados con pocos cambios, 
salvo en aficionados, con nue
ve altas. La ropa y el material 
ya están en vías de recibirse 
y la adquisición de un vehí
culo más rápido y de capaci
dad más grande. 

Por todo ello, lo principal 
ahora es la puesta a punto de 
los corredores. 

Manuel GOMEZ CRUZ 

putaban los juveniles del Al
calá y los del Alcobendas. Es
taba en juego algo más que 
dos puntos porque son los dos 
grandes favoritos al triunfo fi
nal en la liga. El partido no 
depecionó a nadie. Hubo 
buen juego, bonitos goles, 
grandes jugadas, es decir, to
do aquello que hace bonito el 
deporte, pero todo eso sólo lo 
puso un equipo, el Alcalá, que 
hizo un grandísimo partido a 
pesar de la baja de uno de sus · 
defensas. El resultado final de 
+ -5 a favor de los visitantes 
sólo es consecuencia de una 
cosa: mientras Alcobendas su
po aprovechar sus ocasiones, 
los alcalaínos fallaron mucho. 
Con esto queda demostrado 
que para ganar no sólo hay 
que jugar bien. La suerte tam
bién cuenta mucho. Alinea
c1on: Enrique, Eduardo, 
Raúl, David, Roberto (2) y el 
infantil Jorge. 

Susana TORRES 
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¡DELGADA Y MORENA TODO EL AÑO! 

~,) ~1-~ FORMA Y LINEA 
BELLEZA Y ADELGAZAMIENTO 

( Navarro y Ledesma, 6 -ALCALA DE HENARES 
· ' Tel. 88208 63 

Cada día más cerca de ti 
-Forma y Línea- es la primera cadena de Centros Espe
cializados de Belleza de España. 
Con equipos, aparatos, tratamientos y productos propios 
y exclusivos creados para solucionar cada uno de los di
ferentes problemas. 
Con métodos específicos, controlaos y de resultados 
efectivos adecuados a las necesidades de cada uno de 
nuestros clientes, mujeres y hombres. 
Con todos los servicios que hoy se puede ofrecer. Y con 
la seguridad de éxito en cada uno de ellos. 
-Forma y Lmea-. 
Centros de Belleza. Centro de atenciones. 

centros Especializados 
de Belleza 

y Adelgazamiento 
Razones de peso 
Cualquier problema de kilos o de volumen tiene 
solución. Con un tratamiento único que te permite 
perder hasta un kilo por sesión. 
Consigue la línea que a ti te gusta de la forma 
más rápida. 

VALE POR UNA SESION DE SU TRATAMIENTO 
¡GRATIS! 

cuerpo y Figura 
Todos los cuidados que tu belleza necesita te los propor
ciona el méetodo específico desarrollado por nuestro Ga
binete de Estética. Con él día a día te verás 
mejor. Y con el mejor precio. 

USTED Y MUCHOS MAS ... 
LA GRAN FAMILIA DE 

EL CHAPARRAL 
PUB 

Venga a comprobarlo 
... y no se olvide de NUESTRO CAFE IRLANDES 

Avda . Reyes Cat(ílicos . . !.') - Tlf.: 880 92 11 - .\ LC.\ l..\ DE HE\!ARES 

SE ALOUILA 

PISO 
* 3 dormitorios * Garaje 

* Calefacción C entral 
-C/. GOYA-

Euroconsultin 
lnmobiliaria,s.I. 

Telf.: 882 63 67 
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SE VENDE 

CHALET EN EL VAL· 
-ECONOMICO-
* 4 dormitorios * .300 m /.3 
de parcela * Llave en mano 

: ·.;.t!,_ / Euroconsultin 
.. "· 1. lnmobiliaria,s.I. 

Telf.: 882 6.3 67 

La participación es mayor cada año 

comenzó la liga provincial 
El 19 de octubre comenzó la liga provincial en la comunidad de 

Madrid. Este año, al igual que el pasado, las categorías existentes 
en esta competición son, de menor a mayor nivel, las siguientes: Ter
cera B, Tercera A, Segunda, Primera y División de Honor. El equi
po alcalaíno ha presentado dos categorías: Tercera A y División de 
Honor. 

En este deporte la partici
pación es cada año mayor. Pa
ra la temporada 91/92, la Fe
deración Madrileña de pelo
ta no ha sido desbordada, 
aunque sí abrumada por la 
cantidad de solicitudes hechas 
por parte de nuevas asociacio
nes deportivas y clubes, de los 
cuales unos han podido par
ticipar y otros se han queda
do en lista de espera para la 
próxima temporada. 

El equipo alcalaíno de Di
visión de Honor en su prime
ra jornada recibía en el V al el 
pasado sábado al equipo de 
Hortaleza , pudiéndose jugar 
sólo dos de los tres partidos 
programados de la primera 
jornada, debido a la no pre
sentación de una pareja del 
equipo de Hortaleza. Efectua
do el sorteo por el árbitro del 
encuentro, dio comienzo la 
primera partida, en la que 
Eloy y Rafa por parte alcalaí
na fueron por debajo en el 
tanteo durante todo el tiempo, 
no pudiendo remontar el mar
cador en ningún momento del 
encuentro, por lo que vieron 
cómo la pareja madrileña se 
llevaba los dos primeros pun
tos por el tanteo de Hortale
za, 35 - Alcalá, 25. 

En la segunda partida Moi
sés y Carlos no permitieron a 
los madrileños la más mínima 
ventaja, por lo que los domi
naron desde el principio y 
mantuvieron la ventaja hasta 
llegar al final del encuentro 
con el tanteo de Alcalá, 35 -
Hortaleza, 22; empatados a 
dos puntos, el árbitro esperó 
el tiempo reglamentario para 
iniciar el tercer y último en
cuentro, en el que se desequi
libraría la balanza en favor de 
uno u otro equipo, pero An
gel y Enrique se quedaban es
perando sin poder jugar su 
partida, ya que la pareja ma
drileña, transcurrido el tiem
po , no se presentó, por lo que 
el árbitro daba por finalizado 
el encuentro con la victoria de 
Alcalá por el tanteo de 35-0, 
más una sanción que será im
puesta al club de Hortaleza 
por la federación con la pér
dida de un punto , en esta 

primera ocasión, y la expul
sión de la liga de todo el equi
po en caso de volver a repetir 
este incidente dicho equipo a 
lo largo de la liga. 

4-2, pues, vencía el Alcalá 
en su primer encuentro de 
liga. 

En cuanto al equipo de ter
cera división, el comienzo de 
liga fue nefasto. El equipo al
calaíno se desplazó a Alcoben
das y no pudo arrancar nin
gún punto de los seis en jue
go, aunque, todo hay que de
cirlo, estuvieron a punto de 
conseguir cuatro, pero ni la 
fortuna ni el frontón los favo
recieron en esa tarea. 

En la primera partida, Ni
colás y Osear Alonso estuvie
ron muy igualados durante to
da ella. Empataron a 28, una 
doble deshizo el empate favo
rable a Alcobendas y se llegó 
al final del encuentro con el 
tanteo de Alcalá, 32 - Alco
bendas, 35. 

La segunda partida fue más 
desigual. Rufino y Vicente se 
vieron demasiado dominados 
desde el principio hasta el fi
nal sacándoles la pareja ma
drileña una ventaja de ocho a 
diez tantos, aumentando in-

"cluso la ventaja al final del en
cuentro, que terminó con el 
tanteo de Alcalá, 20 - Acoben
das, 35. 

En la tercera partida, An
tonio y Osear Aznar fueron 
prácticamente toda la partida 
por delante en el marcador a 
2-3 tantos de diferencia, lle
gando así a Alcalá, 34 - Alco
bendas, 31. La pareja alcalaí
na falló dos tantos seguidos y 
la partida se puso al rojo vi
vo: Alcalá a un tanto del final 
y Alcobendas a dos. Al exis
tir tantos dobles, cualquiera 
de las dos parejas podía ga
nar, pero el equipo alcalaíno 
no tuvo la fortuna de cara y 
una doble de la pareja madri
leña ponía punto final al en
cuentro por el tanteo de Alca
lá , 34 - Alcobendas, 35. 

El mejor jugador de la se
mana ha sido Antonio Mora
les . 

JUANJ 
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La expulsión de Moya por insultar a un contrario fue 
determinante para la derrota del equipo complutense 

2·0, el Alcalá perdió su partida 
can el colista Valdemara 

RESULTADO: Club Atlético Valdemoro, 2 (Bujalance y Ferreras)¡ RSD. Alcalá, O. 
VALDEMORO: Yuste, Argi, Enrique, Javi, Carrillo, Chole, Ferreras, Tate (Angel, m.61) Bujalance, 

Gucía (Aranda, m.66) y Vallecas. 
ALCALA: Jabonero, Rubio, Dani, Moya, De Miguel (Bravo, m.46), Antonio, Caballero, Mejías (De

la, m. 70), Quique, Morcillo y Javi. 
ARBITRO: Cabrera Ojeda, que tuvo una buena actuación. Mostró tujeta amill'illa a Enrique y ex

pulsó por doble amonestación a Carrillo en el minuto 56. Roja directa a Moya en el 58 por insultu a 
un contrill'io. 

¿Quién apostaba por el co
lista V aldemoro ante el poten
te Alcalá? El V aldemoro es un 
equipo muy joven, hecho de 
la cantera de la localidad del 
sur de Madrid. Su objetivo es 
el de no descender a regional 
y consolidarse en la tercera 
con jóvenes futbolistas . Las 
expectativas del Alcalá son 
mucho más altas , lograr la cla
sificación entre los cuatro pri
meros y jugar los play-offs por 
el ascenso. Las diferencias en
tre una y otra plantilla son 
muy grandes. 

Por si esto fuera poco , el 
V aldemoro no había logrado 
vencer todavía esta tempora
da. Era una víctima propicia
toria para un Alcalá que via
jaba con la mirada puesta ex
clusivamente en la victoria. 
Pero para vencer hay que lle
var más que la intención; hay 
que demostrarlo en el campo 
y el Alcalá no lo demostró. Se 
vio sorprendido por un gol 
tempranero en el minuto 2 y 
por un mayor dominio de los 
locales. Fue Bujalance el autor 
de ese gol y aunque el Alcalá 
creó algunas situaciones de 
peligro, quizá incluso más que 
el Valdemoro, no demostró en 
ningún momento que pudie-

ra vencer el partido. Al des
canso se llegó con el 1-0 favo
rable al Valdemoro. 

La reanudación pudo estar 
marcada por la expulsión del 
jugador local Carrillo. Era la 
oportunidad del Alcalá para 
empatar y ganar el partido 
ante un rival que necesitaba 
replegarse ante la superiori
dad numérica de los complu
tenses. Pero dos minutos des
pués , Moya insultó a un con
trario y el árbitro , con toda 
justicia, le mandó al vestua
rio con la cartulina roja de 
expulsión. 

La acción de Moya hizo 
volver las cosas tal y como es
taban y aunque el Alcalá si
guió creando algún peligro , 
fue el Valdemoro el que sen
tenció en el minuto 68 gracias 
a un gol de Ferreras. De na
da hubiera servido que Bra
vo marcara de penalti en el úl
timo minuto. Falló la pena 
máxima y el Alcalá perdió el 
encuentro con toda justicia. 

El equipo de Juan Clemen
te ha descendido hasta la 
quinta posición en la tabla 
clasificatoria. Mañana do
mingo recibe la visita de Las 
Rozas , equipo que va el cuar
to por la cola. 

De Miguel y Mejías han 
causado baja 

La derrota del Alcalá en 
Valdemoro ha servido para 
que la junta directiva presidi
da por José García Rojas ha
ya dado la baja a dos jugado
res. A través de los informes 
técnicos de Juan Clemente, 
De Miguel y Mejías han cau
sado baja en la disciplina del 
primer equipo alcalaíno. Por 
otra parte , siguen los esfuer
zos por incorporar al menos a 
dos jugadores, un delantero y 
un centrocampista. 

Pedraza podría fichar 
por el Alcalá 

A la hora de cerrar esta in
formación la junta directiva 
del Alcalá estaba a la espera d e 
formalizar el fichaje del de
lantero Juan Carlos Pedraza , 
habiendo entonces un ochen
ta por ciento de posibilidades 
de que se realizara la 
incorporación. 

Juan Carlos Pedraza se ini
ció en la cantera del Alcalá 
desde donde pasó al Atlético 
de Madrid llegando a jugar en 
la primera pla ntilla y alcan
zando la internacionalidad. 

Jotlt.e 

Del Atlético de Madrid pasó 
al Santander , donde ha p e r
manecido varias temporadas. 

Desde el inicio de la presen
te campaña el delantero ha es
tado buscando equipo pero las 
ofertas realizadas hasta el mo
mento no le han convencido. 
Todavía estaba pendiente de 
una última oferta antes de de
cidirse a aceptar la formaliza
da por el Alcalá. 

lt~~~~ 
OCTUBRE 

Día 24 ... . .............. 23.765 
Día 25 .................. 41.561 
Día 28 .................. 46.489 
Día 29 .................. 17.657 
Día 30 ................. .47 .844 
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Imperdonable derrota complutense tras un primer tiempo de lujo 

19·20, el Juventud Alcalá marcó sólo cinco 
goles en el segundo tiempo y puso la 
·victoria en bandeja al Atlético de Madrid 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 19; Club Atlético de Madrid, 20. 14-9 en el descanso. 
JUVENTUD ALCALA: Manolo, Chema Pradas (4), Szucs, Coté (4), Gómez, Puzovic (9, tres de penal

ti) y Samuel Trives, en el equipo inicial. También jugaron Cihuri, Camacho (1), Antúnez (1) y Lamarca. 
ATLETICO DE MADRID: Svensson, Campos, Bermida (5), Carlos Cruz, Román (3), Amigó y Urdia

les (1), en el equipo inicial. También jugaron Claudio, Marín (2), Zafra (3), Rubiño (4) y Ruben (2). 
ARBITROS: lniesta y Buelín. Tuvieron una aceptable actuación. Excluyeron a Coté, Camacho (en 

dos ocasiones), Szucs y Gómez, por el Juventud Alcalá y a Bermida, Carlos Cruz (en dos ocasiones), 
Román y Rubén. Tarjeta amarilla a los dos banquillos. 

MARCADOR CADA CINCO MINUTOS: 3-1, 6-2, 8-5, 10-5, 11-6 y 14-9, descanso. 14-12, 16-12, 17-17, 
18-18 y 19-20. 

El relato de la derrota del 
Juventud Alcalá ante el Atlé
tico de Madrid el pasado sá
bado en el pabellón Ruiz de 
V el.asco ante unas 1.500 per
sonas, se puede simplificar de 
la siguiente forma: Tras un 
primer tiempo de gran cali
dad por parte de los complu
tenses; en la segunda mitad, 
y concretamente después de l~ 
lesión de Cihuri, el Atlético de 
Madrid logró la victoria apro
vechándose del mal juego lo
cal, de su inexperiencia. Los 
rojiblancos pusieron sobre el 
parquet una mejor prepara
ción física pero sobre todo, le 
hicieron pagar al Juventud 
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Alcalá sus errores de patio de 
colegio. 

No vamos a cargar las tin
tas sobre el comportamiento 
de los jovencísimos jugadores 
complutenses. Que un balón 
perdido de forma absurda por 
Antúnez imposibilitó el empa
te final porque sirvió para que 
Zafra anotara el gol de la vic
toria rojiblanca, es quizá lo de 
menos. 

En el Juventud Alcalá cum
plieron Manolo, que cuajó 
uno de sus mejores encuentros 
en los años que lleva en el pa
bellón Ruiz de V elasco, Pra
das, Coté, Cihuri y Puzovic, 
es decir los veteranos de lujo. 
Los jóvenes tuvieron momen
tos de acierto pero están en un 
camino de proyección muy 
interesante. Lo que no es dis
culpable bajo ningún concep
to es el comportamiento del 
checo 'Chaba' Szucs. A un in
ternacional con Checoslova
quia, un jugador que ha pro
mediado seis goles en la liga 
checa, hay que exigirle bas
tante más de lo que está apor
tando en el Juventud Alcalá. 
Frente al Atlético de Madrid, 
a pesar de que sobre la cancha 
había dos extranjeros en el 
equipo complutense, en reali
dad era como si nada más que 
hubiera sólo uno, Puzovic. 
Que el checo tuvo mala suer
te en algun momento al lan
zar al poste, bien, es cierto, 
pero no lo es menos que no es
tá cumpliendo con el cometi
do que de él se espera. 

El caso es que el Juventud 
Alcalá desbordó por comple
to en la primera mitad a un 
Atlético de Madrid muy mer
mado por las bajas, sobre to
do en la primera línea. Llegó 
a tener sobre él una diferen
cia de seis goles con un 11-5 
y el aliento del público. 

Pero la segunda parte ya 
fue otro cantar. Surgió Her
mida y acortó las distancias 
pero los complutenses no se 
rindieron y volvieron a llevar 
la iniciativa, justo hasta que 
la lesión de Cihuri se notó en 
la capacidad defensiva del 
equipo. Fue entonces cuando 
el Atlético logró el empate y 
tras la absurda pérdida del ba
lón por parte de Antúnez, se 
pusieron a falta de dieciseis 
segundos por delante por pri
mera vez en el marcador. Y 
era la definitiva. Aún tuvo 
dos lanzamientos el Juventud 
Alcalá en los brazos de Tri ves 
y de Puzovic, pero ya no hu
bo manera de empatar el en
cuentro. 
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Jordia Alvaro dijo que no supieron mantener la concentración. Manolo juzga el resultado como totalmente injusto 

Jordi Alvaro: 
«No hemos sabido mantener 
la concentración en los 
momentos claves 
del partido». 

El vestuario del Juventud 
Alcalá era todo un poema. 
Jordi Alvaro tardó en atender 
a los medios informativos por
que al fin y al cabo había que 
pasar el sofoco: «Hemos vuel
to a reincidir en lo mismo; en 
los momentos importantes del 
partido no hemos sabido·man
tener la concentración y eso 
nos lo da la calidad de los ju
gadores. En los últimos 16 mi
nutos íbam.os cuatro goles 
arriba y hemos cometido en 
esos momentos seis errores de 
los que te dan o te quitan un 
partido. El Atlético no los ha 
cometido porque la calidad de 
juego de sus hombres es 
superior». 

Para Jordi Alvaro había 
otra causa para analizar la de
rrota: «Su portero nos ha pa
rado todo en la segunda par
te. Otro factor ha sido la le
sión de Cihuri que a falta de 
dieciseis minutos precisamen
te ya no he podido contar con 
él; eso se ha notado mucho en 
defensa». 

Se había hablado mucho 
del lamento rojiblanco antes 
del comienzo del encuentro 
por sus bajas: «Yo ya estoy 
harto de que llore el Atlético 
de Madrid; cada cual tiene sus 
problemas». Y precisamente 
uno de esos problemas es el 
del rendimiento del checo 
Szucs: «Esto no es la liga che
ca; nosotros estamos jugando 
la mejor liga que hay en Euro
pa, es decir, en el mundo en
tero. No lo sé si se puede ha
cer balance (se piensa mucho 
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la respuesta). No ha tenido su 
partido hoy pero también a su 
capacidad lanzadora, que hoy 
ha estado muy mal, hay que 
unir el que es un jugador muy 
'jugón', es decir , que da mu
chos balones a sus compañe
ros. Yo le he dado ánimos du
rante esta semana porque es
tá algo desmoralizado». 

Jordi Alvaro sabe que cuan
do el equipo rinde lo hace a 
buen nivel y eso le hace con
cebir esperanzas «aunque es
to está muy complicado para 
meternos en la fase de lucha 
por el título. Vamos a luchar 
por las posibilidades que nos 
quedan. 

Manolo: «Es un resultado 
totalmente injusto» 

El guardameta internacio
nal del Juventud Alcalá, Ma
nolo Gutiérrez, pudiera ha
ce~se a tenor del partido que 
realizó ante el \"\tlético, uno de 
los,mejores desde que juega en 
la i iudad .complutense, con el 
sobrenombre de San Manuel 
Bueno Mártir, y precisamente 

lo de mártir vendría por la de
rrota final de su equipo: «No 
estoy particularmente conten
to porque hemos perdido y 
cuando eso ocurre siempre sa
bes que tendrías que haber 
parado algún balón más. Nos 
hemos venido abajo; somos 
un equipo inexperto que no 
sabe jugar bien en situaciones 
extremas. El Atlético de Ma
drid, a pesar de las bajas, tie
ne mucho oficio y se ha apro
vechado de nuestros errores». 

«A mí me joroba perder el 
partido, se pierda como se 
pierda, pero lo cierto es que 
prefiero perder así, de un gol, 
que p€rder de paliza como el 
otro día ante el Teka. Lo cier
to es que joroba perder un 
partido cuando lo teníamos 
ganado y cuando el Atlético de 
Madrid no ha hecho nada de 
nada. Es un resultado total
mente injusto», declaró Ma
nolo, que apuntó además que 
va a ser muy difícil que el Ju
ventud ~lcalá se meta entre 
los cuatro primeros del grupo 
para llegar a jugar la fase por 
el título. 

Juan de Dios Román ponderó sus sistemas defensivos. 

Manolo afirmó que cuando 
se produjo la desaparición del 
Cajamadrid tomó una deci
sión, continuar en el Juventud 
Alcalá «y volvería a tomarla 
ahora. Aquí estoy muy con
tento; hay un grupo sensacio
nal y trabajamos de maravi
lla. No ganamos pero todo 
vendrá, tenemos mucho tiem
po por delante porque la gen
te es joven» . 

Juan de Dios Román 
(entrenador del .Atlético 
de Madrid): 
«Nuestras perspectivas en el 
descanso eran muy malas». 

El veterano técnico roji
blanco declaró al término del 
encuentro que esperaba mu
cha igualdad entre los dos 
equipos: «Lo que no esperaba 
es que el Atlético de Madrid 
jugara tan mal en la primera 
parte. Los catorce goles que 
marcó el Juventud Alcalá en 
la primera mitad hablan muy 
poco de la fortaleza de mi 
equipo en defensa. Pero ade
más también hablan del mal 
juego de ataque y más que 
eso , corto, y más que corto , 
con frecuentes pérdidas deba
lón que posibilitaban muchos 
contraataques». 

Para Juan de Dios Román 
en esa primera mitad, las li
mitaciones del Atlético en su 
primera línea se agudizaban 
con el excelente partido rea
lizado por Manolo en la meta 
complutense. «Nuestras pers
pectivas en el descanso eran 
muy malas. A partir de enton
ces hemos variado los sistemas 
defensivos y el equipo se ha 
ido afianzando hasta dejar al 
Juventud Alcalá con sólo cin
co goles en la segunda parte». 
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Muy poco público para ver la tercera victoria del Juventud Alcalá 

88·7&, los hombres de Rodrigo lograron 
imponerse a un rival muy veterano 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 88; Obradoiro Onza de Oro, 76. 36-36 en el descanso. 
JUVENTUD ALCALA: Gustavo Díaz, David Cooke (19), Román (10), Jorge González (22) y Ouintani

lla (11), en el equipo inicial. También jugaron Oquillas (5), Del Moral (6) y Paraíso (15). 
OBRADOIRO ONZA DE ORO: Ferreira (4), Abarca (18), Griffm (19), Martín de Francisco (5) y Do

saula, en el cinco inicial. También jugaron Azcón (11), San Martín y Rama (19). 
ARBITROS: Cantó y Trujillo. 
El triste aspecto que presenta

ba el pabellón Ruiz de V elasco de 
Alcalá , con apenas 150 especta
dores , no ocultaba la alegría por 
una nueva victoria , la tercera en 
diez partidos , del equipo coro-
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plutense en una liga mal conce
bida y que hace posible que se 
juegue en martes una fase que no · 
tiene demasiado interés. 

El Juventud Alcalá ganó su 
tercer partido y eso es lo verda-

deramente interesante. Lo hizo 
ante un Obradoiro Onza de Oro 
que desde el principio de la tem
porada ha tenido muchos proble
mas y que a estas alturas ya pue
de ser considerado carne de fa-

rolillo rojo. Se trata de un equi
po muy veterano en el que jue
gan jugadores que llevan muchos 
años en esto , como son Azcón, 
Dosaula y Martín de Francisco. 

Frente a ellos esta vez se im
puso la juventud del equipo al
calaíno, que tuvo en Jorge Gon
zález , Cooke y Quintanilla a sus 
mejores hombres. Ciertamente 
no faltaron problemas para lo
grar esta victoria , los problemas 
que viene atravesando el equipo 
de Luis Angel Rodrigo durante 
toda la temporada, pero esta vez 
hubo un rival que fue incapaz de 
arrebatarle en los últimos minu
tos la victoria al Juventud 
Alcalá. 
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Los extremeños estuvieron más acertados en la División Nacional 
segunda mitad, superaron a 1os ~mp1uten~ Renvas, S . FSM Alcalá, ! 
93·82, en la cancha del ca1abada1oz ¡Qué partido más aburrido!, salvo lo incierto del marcador, por 

lo demás no se vio nada en absoluto. En el primer tiempo los dos 
equipos salieron a defender, dado que ambos se conocen muy bien, 
ya que llevan cuatro años juntos participando desde las categorías 
inferiores, al término de la primera mitad el electrónico reflejaba 
un empate a un gol. 

RESULTADO: Cajabadajoz, 93; Club Juventud Alcalá, 82 (41-40 en 
el descanso) 

CAJABADAJOZ: Epi (11), Solsona (12), Alvarez (22), Femández (6) 
y Perry (22) en el cinco inicial. También jugaron Criado (2), Collins 
(5) y Ricardo García (8). 

JUVENTUD ALCALA: Gustavo Díaz (4), David Cooke (22), Román 
(5), Jorge González (19) y Quintanilla (6) en el cinco inicial. Tam
bién jugaron Oquillas (9), Del Moral (5) y Paraíso (12). 

ARBITROS: Bultó y Alonso. 
El Juventud Alcalá obtuvo 

una nueva derrota esta tempora
da, esta vez en su desplazamien
to a la cancha del Cajabadajoz, 
donde los alcalaínos no estuvie
ron tan cerca de la victoria como 
en otros partidos merced a un 
mal segundo tiempo. El equipo 
extremeño, con mayor experien
cia y calidad individual en sus 
hombres, supo aprovechar los fa
llos cometidos por los compluten
ses para ganar los dos puntos en 
litigio. 

Después del fallido fichaje del 
base Quique Ruiz Paz , que des
pués de entrenar varios días en 
el Ruiz de V elasco fue llamado 
por el Estudiantes, la necesidad 
de incorporar algún jugador que 

Comunidad de • Madrid 
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aporte al equipo veteranía, se ha
ce más que patente. 

El Juventud Alcalá empezó el 
partido muy fuerte. Dominó a su 
rival hasta el minuto 16 de la pri
mera mitad en que los extreme
ños lograron deshacer la ventaja 
complutense y adelantarse en el 
electrónico. Al final de la prime
ra mitad se llegó con el resulta
do de 41-40 favorable al. 

En la reanudación el Cajaba
dajoz siguió llevando la iniciati
va, si bien , sin despegarse de un 
Juventud Alcalá que no es un 
equipo llamado a perder de pa
liza. Sólo al final del encuentro 
consiguieron los pacenses la tran
quilidad que proporciona la 
victoria. 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henare' 

SEGUNDO TALLER DE EMPRESAS 
en Alcalá de Henares 

OBJETIVO: 
Formación aplicada y asesoramiento empresarial 

para mejora en la gestión de PYMES 

DIRIGIDO A: 
PYMES ALCALAINAS 

en funcionamiento 
que necesiten optimizar su gestión empresarial 

PLAZO Y PRESENTACION 
DE SOLICITUDES 

Basta el día 6 de noviembre, inclusive 

SOLICITUDES E INFORMACION 
IRMASA, Gabinete de Promoción 

y Desarrollo Local 
Avda. Complutense, 44 (Edificio Feria) 

Teléfono: 880 12 65 
O.A.D.E., Organismo Autónomo Municipal 

de Desarrollo y Empleo 
Piza. de los Santos Niños, s/n 

Tlf. 881 34 61 / 62 

La segunda parte comenzó 
como si de una fotocopia de la 
primera se tratase, tan sólo 
decir que los alcalaínos fueron 
siempre por delante del mar
cador, hasta los cinco últimos 
minutos, cuando en dos juga
das desafortunadas para des
gracia del conjunto alcalaíno, 
el equipo de Arganda senten
ciaba el partido, un encuen
tro que el resultado final hu
biese sido un justo empate , 
pues como decía anteriormen
te, ninguno mereció ganar. 

RENVAS F.S.: Angel, Mi
guel, Perca, Juan, Aguilera, 
Maquéz y Rodríguez. 

F.S.M. ALCALA: Javi , M. 
Angel, Mata, David, Bakero, 
Carlos, Jiménez, Moreno, 
Juanito y Jaime. 

El próximo partido, el 
F.S.M. Alcalá recibe la visi
ta del líder Sport-L'Equipe de 
Madrid, en el pabellón muni
cipal El Val, sábado 2 de no
viembre a las seis de la tarde. 

Mariano ROJO 

A.D. NAVA, 1 · At. SAN BLAS, 1 
A.D. NAYA: Josema, Rafa, Vilchez, Montaño, Atienza, Miguel An

gel, Pedrito, Murillo, Jesús, Pani, Congui. 
Cambios: Panes por Miguel Angel y Crespo por Jesús. 
AT. SAN BLAS: Miguel, Montes, Resa, Lozano, Marin, Cano, Luis, 

Muñoz, Domenech, Díaz, Criado. 
Cambios: Rivera por Luis y Varilla por Domenech. 
ARBITRO: Lozano Peralta, asistido en las bandas por los señores 

González Jiménez y Márquez Arellano. 

El Naya que debió ganar el todos los ataques locales. 
partido por goleada acabó em- En la segunda parte sigue la 
patando gracias a la defensa misma tónica y Miguel sigue 
que montó el At. San Bias, luciéndose a tiros de Panes , 
que en todo momento fue un Pani y Congui, que no en
verdadero «frontón», pues to- cuentran la manera de batir
dos los ataques dispuestos por le, siguen pasando los minu
el Naya se estrellaban una y tos y ya en el 70, Pani se cue
otra vez contra la muralla que la por la izquierda, manda el 
había delente de la portería balón al área pequeña y Pe
del contrario, y cuando pasa- drito que sigue la jugada le 
ha algún balón, Miguel, el viene el balón al pie, marcan
gran protagonista, portero del do el 1-0. 
At. San Bias, con cinco mag
níficas intervenciones , evitó 
una goleada y facilitó que su 
equipo se llevase un punto y 
un positivo. 

Transcurre el minuto 10 y 
un disparo de Pani lo detiene 
el portero y desde este mo
mento empieza la gran maña
na de Miguel , seguidamente 
saca un balón que se colaba 
tras un disparo de Congui, un 
tiro de Murillo lo manda a 

Todo parecía resuelto, pe
ro en uno de los pocos ataques 
del At. San Bias logran el em
pate batienbdo aJosema, fue 
injusto , porque el equipo vi
sitante sólo llegó en un par de 
ocasiones a lo largo del en
cuentro. 

El Naya sigue atacando pe
ro no consigue marcar, y en el 
minuto 82 es expulsado Vil
chez por la nueva regla de ha
cer falta y ser el último defen-

córner y una y otra vez aborta sa. 
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· Llegaron, jugaron, vencieron ... Y parte de la parroquia los llamó «Chaqueteros» 

Tres excajistas vinieron la semana pasada a Alcalá con el Teka 
Luisón García: «Llegué a un acuerdo 
con el gerente del ca¡amadrid para 
rescindir el contrato». 

Una triple ta de excajistas forman parte del Teka de esta tempora
da. Con los tres hablamos la pasada semana, cuando vinieron a Al
calá para disputar un partido de liga, que ganaron por cierto. Son 
Luisón García , Javier Reino y Juan Francisco Vidal. Muy distintas 
fueron las circunstancias de cada uno para recalar en el Tek a. 

El primero con el que con
versamos fue Luisón García, 
quien se encontró con la pro
testa de muchos aficionados 
que le dirigieron gritos de 
«chaquetero, chaquetero». Al 
guien interpretó un gesto de 
desprecio y se lo recriminó; 
pero Luisón desmintió que 
hubiera hecho cualquier ges
to de este tipo. El pivote de la 
selección nacional analizó el 
encuentro: «Hemos logrado 
un resultado ficticio porque 
no refleja lo que ha pasado. El 
Juventud Alcalá ha luchado 
muy bien: es un equipo muy 
aguerrido que hasta el final ha 
sabido plantarnos cara. Lo 
que pasa es que han perdido 
los papeles , tanto el entrena
dor como algunos jugadores, 

y as·í no se puede jugar, hay 
que tener más calma; han me
recid o un resultado más 
corto». 

El «asu nto Luisón García» 
todavía colea; intervinieron el 
C. D . Cajamad rid, el Teka y 
el J uventud Alcalá, así como 
el propio j u gad or, llegando al 
desenlace del fichaje realiza
do por el Teka quedando el 
Juventud Alcalá con un palmo 
de narices. 

E l asunto está en manos del 
comité de disciplina deporti 
vo por un recurso planteado 
por el Juventud Alcalá. «Es
taban las cosas muy confusas; 
el Juventud Alcalá me citó a 
los entrenamientos y yo vine . 
P edí la carta de libertad al 

Juan F. Vidal: «La oferta que me hizo el 
Juventud Alcalá estaba muy por debajo 
de lo que cobraba en Cajamadrid». 

El caso de Juan Francisco Vidal fue distinto al de Luisón García : 
«Acababa el contrato y tenía prisa por resolver mi futuro porque me 
casaba. Aquí las cosas se demoraron mucho y me hicieron una oferta 
muy por debajo de lo que cobraba en Cajamadrid. En esas condi
ciones no podía quedarme. Llegó el Teka, que es un equipo con as
piraciones, me ofreció má s y me fui» . 

Vidal sabe porque lo está 
viviendo que jugar en el Te
ka es muy difícil: «Es un equi
po plagado de internacionales 
y hasta que en los últimos mi
nutos no está resuelto el par
tido no hay oportunidades , 
cuando estás frío y es muy di
fícil entrar en juego. Está muy 
caro jugar aquí». 

El extremo no reconoce que 
tuviera problemas en el Caja
madrid con Domingo Bárce
nas , aunque su situación no 
era la idónea: «Y o no tenía 
problemas con Domingo , 
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nunca he sido un jugador con
flictivo pero yo pensaba que 
tenía que jugar más e incluso 
mis compañeros también lo 
pensaban. El no lo pensaba 
así y se apoyaba en jugadores 
con un poco más de nombre. 
No tenía confianza en mí, so
bre todo en defensa. En ata
que decía que yo soy muy 
bueno, pero para él las victo
rias se forjan en defensa así es 
que no contab_a conmigo». 

La vida en Santander es 
tranquila: «Se echa de menos 
Madrid, pero la verdad es que 

C .D . Cajamadrid , que era 
con quien yo tenía el contr a
to, pero no me la dio . Se la 
pedí al gerente del Cajama
d rid, Alberto Vivancos, lle
gando a un acuerd o los d os 
para rescind ir el contrato. No 
sé qué pasó entre el Juventud 
Alcalá y el Cajarnad rid». 

se está muy tranquilo , es otra 
vida». 

Pues deseamos que disfru
te bien de esa vida tan tran-

P ara Luisón G arcía son 
normales los a b uch eos del p ú
b l ico: «Con tanto cambio de 
equipo hay tres o cuatro can 
chas dond e me pasa lo mismo . 
Es una pena porq ue yo cuan
do estuve aquí d 1 todo lo que 
tuve . P ero es norm al, no pa
sa nada». 

quila y que le acompañen los 
triunfos, aunque sea de otro 
modo que corno le acompañó 
la victoria en Alcalá. 
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Javier Reino: «YO no me quise 
quedar en el Juventud Alcalá 
cuando se decidió el cambio 
porque pensaba 
que era perder aspiraciones» 

Y por fin, el caso de Javier Reino fue totalmente dis
tinto a los de Luisón y Vidal. El exjugador cajista nos di
ce: «Yo no me quise quedar en el Juventud' Alcalá cuan
do ya se decidió el cambio porque pensaba que era per
der aspiraciones y también potencial económico y de
portivo, que están muy relacionados. Decidí cambiar de 
aires y no hubo discusión de ninguna forma». 

Reino también se encuen- chos fallos en los 
tra muy a gusto en Santand er: dos equipos. Hasta 
«E s una ciudad muy tranqui- el final no hemos 
la y estoy en u n equipo muy podido ganar coin
serio , con aspir aciones». cidiendo con va-

P ara el jugad or nacido en 
Aran juez, el partido que jugó 
su equipo la semana pasada 
ante el Juventud Alcalá , «ha 
sido muy rar o; ha estado muy 
equilibrado y ha habido mu-

rias exclusiones un poco raras 
y estúpidas en e l Juventud 
Alcala» . 

Javier R eino duda qué de
cir a la Q.ora de calificar la la 
bor arbitral en el partido 

que el T eka ganó a l A lcalá. 
Dice d e l a rbitraj e que «h a s i
do muy r a ro , com o e l p a rti 
d o» . 

En fin , h e aquí co nte ntos 
con su su e rte, seg ún p a r ece, a 

--. 

los tres excaj e ros q u e cam b ia
r o n las riberas d e l H e n ares 
por las o rillas del Ca n táb r ico. 

N os d esp e dim os h as t a la 
v ista y n os a legramos de q u e 
est én con te ntos en Sa n tande r. 

!i Restaurante Chino 
: JARDIN DE FENIX 

Abierto todos los días de 1s·oo a 1&·:so tarde, y de 20·00 a oa·so noche 
• servicios esmerados • comidas para llevar 
• Exquisitos platos • Menú del día económico 

Avda. Guadalajara, 22 
Tlf. BID 67 84 

Alcalá de Henares 

Avda. castilla, sin 
Tlfs. 882 03 23 

882 03 32 
Alcalá de Henares 

una bella decoración oriental para disfrutar de la deliciosa cocina china 
Esperamos su grata visita 

.,. 
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